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Bersambung di Hal. 11

Presiden Jokowi mengisi SPT secara online, Rabu (3/3/2021). 

Bersambung di Hal. 11

Resmi! Menaker Cabut 
Aturan Baru, Pencairan 
JHT Balik ke Regulasi 
Lama

Ilustrasi - BPJS Ketenagakerjaan

Menteri Ketenagakerjaan, Ida Fauziyah, 
akhirnya mencabut regulasi baru terkait tata 

cara persyaratan dan pembayaran JHT.
Jakarta, SMN - Menteri Ketenagak-

erjaan, Ida Fauziyah, akhirnya mencabut 
regulasi baru terkait tata cara persyaratan 
dan pembayaran JHT. Saat ini, tim dari 
kementerian sedang melakuka revisi atas 
peraturan baru dan kembali menggunakan 

Jakarta, SMN – Presiden 
Indonesia (RI) Joko Widodo 
melakukan lapor Surat Pem-
beritahuan (SPT) Tahunan Pa-
jak Penghasilan (PPh) di Ista-
na Kepresidenan Bogor, Jawa 
Barat, pada Jumat (4/3/2022).

Presiden Jokowi lapor SPT 

Presiden Jokowi Ajak 
Masyarakat Lapor 
SPT Sebelum 31 Maret

Bupati Tulungagung, Drs. Maryoto Birowo, M. M mengikuti apel 
gelar pasukan Operasi Keselamatan Semeru Tahun 2022

Bupati Maryoto didampingi Kapolres Tulungagung AKBP Han-
dono Subiakto, S.H., S.I.K., M.H., dan Dandim 0807 Tulungagung 

Letkol Inf Yoki Malinton Kurniafari dilokasi pameran

Walikota Madiun H. Maidi menerima penghargaan WTP dari 
BPK Provinsi Jwa Timur diwakili oleh Kepala BPK Joko Agus 

Setyono

Walikota Madiun H. Maidi bersama Kepala BPK Provinsi 
Jawa Timur Joko Agus Setyono dan Ketua DPRD Kota Madiun 
Andi Raya Bagus Miko Saputro pada saat menerima penghar-

gaan WTP

Tulungagung, SMN - Bupa-
ti Tulungagung, Drs. Maryoto 
Birowo, M. M mengikuti apel 
gelar pasukan Operasi Kesela-
matan Semeru Tahun 2022 pada 
Selasa pagi (1/3/2022). 

Apel yang dipimpin Kapolres 
Tulungagung, AKBP Handono 
Subiakto di Halaman Mapolres 
Tulungagung mulai pukul 08. 
00 itu melibatkan pasukan dari 
polri, TNI dan Dinas Perhubun-
gan Kabupaten Tulungagung. 

Kapolres Tulungagung, 

AKBP Handono mengatakan 
Operasi Keselamatan Semeru 
Tahun 2022 ini akan ber-
langsung selama dua pekan 
terhitung mulai Selasa (1/3). 
Operasi tersebut bertujuan un-
tuk mewujudkan keselamatan 
berkendara masyarakat. Kare-
na dari beberapa survei, ada 
penurunan terhadap kepatuhan 
berlalu lintas dan hal itu ditun-
jukkan dari angka kecelakaan 
lalu lintas di wilayah Kabupaten 
Tulungagung yang naik. 

Tulungagung, SMN – Bu-
pati Tulungagung Drs. Maryo-
to Birowo, M.M., membuka 
Pameran dan Kontes Bonsai 
Nasional Piala Bupati Tulun-
gagung 2022 di pelataran se-
belah barat Gedung Olahraga 
(GOR) Lembu Peteng, Senin 
(21/2/2022).

“Kita buka Pameran dan 
Kontes Bonsai Nasional 2022 
di GOR Lembu Peteng Ka-
bupaten Tulungagung,” kata 
Bupati Maryoto didampingi 
Kapolres Tulungagung AKBP 
Handono Subiakto, S.H., 
S.I.K., M.H., dan Dandim 
0807 Tulungagung Letkol Inf 
Yoki Malinton Kurniafari dilo-
kasi pameran.

Bupati Maryoto menambah-
kan, dengan adanya pameran 
dan kontes Bonsai Nasional 
pihaknya memberikan apresia-
si kepada penyelenggara.

Menurutnya, Tulungagung 
secara geografi merupakan pe-
gunungan, selain itu memiliki 
potensi alam yang mendukung 
dalam mengembangkan budi-

daya bonsai.
“Dengan pameran dan 

kontes sebenarnya member-
ikan satu ilustrasi kepada 
kita dalam melestarikan dan 
mengembangkan sumber ha-
yati yaitu dengan melestarikan 
juga membuat bonsai sangat 
indah,” tambahnya.

“Ini juga bagian dari ekolo-
gi. Bonsai merupakan tumbu-
han yang memiliki nilai jual 
sangat mahal. Karena bonsai 
ini memiliki seni nilai estetika 
terhadap kecintaan tumbuhan 
bonsai tersebut,” sambungnya.

Lebih lanjut Bupati  menga-
ku menyambut baik, meskipun 
saat ini Tulungagung PPKM 
Level 2 menghimbau kepada 
pihak penyelenggara dengan 
mematuhi protokoler keseha-
tan Covid-19.

“Iya benar, adanya pamer-
an dan kontes ini kita berikan 
support juga, bahkan persi-
lakan pelataran barat GOR 
Lembu Peteng sebagai tempat-
nya,” terangnya.

Dari jumlah ratusan yang 

Bupati Ikuti Apel Gelar Pasukan
Keselamatan Semeru Tahun 2022

Bupati Tulungagung Buka Pameran 
dan Kontes Bonsai

“Tidak dipungkiri, kegiatan 
dimasyarakat semakin banyak 
seiring adanya kelonggaran. 
Namun demikian, tetap harus 
patuh dalam berlalu lintas,” ka-
tanya. 

Untuk itu, dalam operasi ini 
pihaknya akan melaksanakan 
secara preemtif dan preventif. 
Tapi juga akan bersikap tegas 
dengan memberikan tindakan 
bagi pelanggaran berlalu lintas 
yang dinilai berbahaya. Yaitu, 
tidak pakai helm, melebihi batas 
kecepatan, pengemudi dibawah 
umur, memakai safety belt, 
pengemudi mabuk (alkohol), 
menggunakan HP, melawan 
arus dan over dimensi dan over 
load. 

“Kegiatan ini juga dalam 
rangka cipta kondisi menjelang 
datangnya bulan suci Ramadhan 
dan Hari Raya Idul Fitri pada 
Mei mendatang. Untuk itu, jalur 
protokol dan black spot jadi at-
ensi kami,” tandasnya. 

Ditempat berbeda, Bupati 
Tulungagung, Drs. Maryoto Bi-
rowo, M. M mengatakan akan 
mendukung program-program 

untuk menekan angka laka di 
Tulungagung. Bahkan pihaknya 
juga akan terlibat dalam pemba-
hasan laka yang melibatkan bus 
pariwisata dengan kereta api. 

“Ya ini nanti akan dirapatkan 
bersama dengan pak Kapolres. 
Penangannnya seperti apa akan 
kita support,” jelasnya. 

Bupati Mayoto Birowo juga 
akan berkoordinasi dengan pi-
hak KAI. Mengingat banyak 
perlintasan kereta api tanpa 
palang pintu di Kabupaten Tu-
lungagung. 

“Baiknya gimana nanti di-
bahas. Apakah perlu di portal, 
atau perlu penjagaan. Dan pen-
jagaannya seperti apa, apakah 
perlu dilatih dari pemkab juga 
nanti kita bahas tuntas,” tan-
dasnya. Dalam giat tersebut, 
juga turut hadir Wakil Bupati 
Tulungagung H. Gatut Sunu 
Wibowo, SE, Dandim 0807 
Dandim 0807 Letkol Inf Yoki 
Malinton, Kajari Tulungagung 
Mujiharto, SH. MH, OPD ter-
kait, para Pejabat Utama dan 
Kapolsek Jajaran Polres Tulun-
gagung.(hms/adv/kan)

mengikuti pameran dan kon-
tes, Maryoto pilih Bonsai Ki-
meng. Menurutnya strukturnya 
itu bagus, mulai dari tunas itu 
tumbuh dan berkembang sub-
ur, dan itu sudah ada tanda-tan-
da kearah itu.

Ditempat berbeda, Ketua 
Panitia Pelaksana Pameran dan 
Kontes Bonsai Nasional 2022 

Kabupaten Tulungagung Didik 
Abidin mengatakan gelaran ini 
diikuti sekira 850 peserta dari 
berbagai daerah di seluruh In-
donesia.

Pada pameran dan kontes 
ini, bonsai serut lebih men-
dominasi. Tapi juga ada bonsai 
beringin, kimeng, dan lainnya. 
(hms/adv/kan)

Madiun, SMN – Pemerintah 
Kota Madiun selama lima ta-
hun berturut-turut memperoleh 
opini Wajar Tanpa Pengecual-
ian (WTP) dalam hal Laporan 
Keuangan Pemerintah Daerah 
(LKPD) oleh Badan Pengurus 
Keuangan (BPK) RI. Predikat 
inipun kembali diraih dalam 

LKPD 2021 yang diserahkan 
oleh BPK RI di kantor BPK 
Perwakilan Jawa Timur Rabu 
(2/3/2022).

Kota Madiun tidak hanya 
WTP yang diraihnya, akan teta-
pi juga menjadi daerah pertama 
di Indonesia dalam hal penyer-
ahan LKPD kepada BPK RI 

Serahkan LKPD Tercepat se-Indonesia, 
Kota Madiun Raih WTP Pertama Nasional

untuk pemerintah Kota Madi-
un. “jelas Walikota Madiun H.
Maidi”

Dari hasil pemeriksaan 
Laporan Keuangan dengan 
predikat yang sangat memuas-
kan, hal ini diharapkan menjadi 
penyemangat pemerintah Kota 
Madiun dalam menjalankan 
fungsi roda pemerintahan ke 
depan untuk lebih baik lagi. 
“Harap Walikota Madiun H. 

Maidi”.
Selain itu, Walikota Madi-

un H. Maidi berpesan kepada 
seluruh jajaran OPD di lingkup 
pemerintah Kota Madiun agar 
dapat melaksanakan program 
dan kegiatan yang telah diang-
garkan dengan sebaik-baiknya. 
Terutama yang berkaitan den-
gan kesejahteraan masyarakat. 
“tambahnya Walikota Madiun 
H. Maidi.

Untuk sementara itu, kepada 
BPK perwakilan Jawa Timur 
Joko Agus Setyono menyam-
paikan apresiasi yang menda-
lam kepada pemerintah Kota 
Madiun atas penyerahan Lapo-
ran Keuangan tercepat se-In-
donesia. Hal ini diharapkan 
menjadi motivasi bagi daerah 
lainnya di Indonesia. “Harap 
Joko Agus Setyono”.

“LKPD merupakan bentuk 
tanggung jawab pemerintah 
daerah terhadap pengelolaan 
keuangan. Saya sangat menga-
presiasi pemerintah Kota Madi-
un yang kinerjanya sangat luar 
biasa yang tidak hanya cepat, 
tapi juga akurat”, tambah Joko 
Agus Setyono.

Selain itu pula Ketua DPRD 
Kota Madiun Andi Raya Bagus 
Miko Saputro juga ikut hadir da-
lam penyerahan Laporan Hasil 
Pemeriksaan LKPD ini DPRD 
bersinergi dengan pemerintah 
Kota Madiun. Apapun yang 
tujuannya untuk kesejahteraan 
masyarakat Kota Madiun, kami 
akan selalu dukung. “Kata Andi 
Raya Ketua DPRD Kota Madi-
un”. (Sy/Adv/kmf)
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Rapat Paripurna DPRD Kota Blitar 
Bahas Dua Agenda Sekaligus

Komisi III DPRD Kabupaten Blitar Gelar Hearing 
Dengan Pemerintah Desa Krisik

Suasana Rapat Paripurna DPRD Kota Blitar

Hearing Komisi III DPRD Kabupaten Blitar dengan Pemdes 
Krisik

Blitar, SMN - DPRD Kota 
Blitar menggelar rapat Pari-
purna DPRD dengan agenda 
Penyampaian tanggapan fraksi 
atas pendapat Walikota terha-
dap Raperda tentang fasilita-
si penyelenggaraan pesantren 
serta penyampaian pandangan 
umum fraksi terhadap raperda 
tentang pengelolaan keuangan 
daerah dan Penyampaian tang-
gapan /jawaban Walikota terh-
adap pandangan umum fraksi 
terhadap raperda tentang penge-
lolaan keuangan daerah, Kamis 
(24/02/2022) di graha paripurna 
DPRD Kota Blitar.

Ketua DPRD Kota Blitar dr 
Syahrul Alim menyampaikan 
bahwa seluruh fraksi-fraksi 

DPRD mendukung kedua Rap-
erda dengan langsung mem-
berikan laporan pandangan 
umumnya ke pimpinan DPRD. 
dimana kedua raperda tersebut 
bertujuan baik bagi Kota Blitar 
kedepan.

Seperti perda pesantren akan 
memberikan perhatian lebih 
pada pesantren. Perda ini men-
gatur dukungan dan fasilitasi 
dalam mewujudkan pondok pe-
santren maju. Dan melindungi 
pondok pesantren terhindar dari 
paham bertentangan dengan ide-
ologi negara yang bisa membuat 
tersangkut kasus hukum.

“Pondok pesantren menjadi 
tonggak perjuangan bangsa jadi 
sudah selayaknya pemerintah 

baik pusat maupun daerah untuk 
memperhatikan kondisi ataupun 
kelangsungan hidup pesantren. 
Di mana supaya pesantren ini 
tidak ada istilahnya yang meny-
impang dari Pancasila bagi pe-
santren yang ada di bawah naun-
gan pemerintah,” terangnya.

Diharapkan perda pondok 
pesantren nantinya berjalan lan-
car disahkan menjadi perda dan 
bisa segera dilaksanakan. Den-
gan demikian nantinya Pemer-
intah Kota Blitar bisa membantu 
pondok pesantren baik itu ban-
tuan hibah atau fasilitasi dalam 
bentuk pembinaan.

Walikota Blitar Santoso ber-
harap kedua Raperda diparipur-
nakan disini segera disahkan 

menjadi Perda. Kota Blitar saat 
ini memiliki 14 pondok pesant-
ren, perlu diberikan payung hu-
kum untuk fasilitasinya. Sedang 
Raperda keuangan daerah, wa-
likota ingin Kota Blitar kedepan 
menjadi good and clean govern-
ment.

Untuk perda pesantren ini 
sangat diperlukan karena banyak 
pesantren di luar sana yang pen-
gelolaannya kurang profesion-
al sehingga bisa menimbulkan 
konflik di masyarakat. Sedang 
perda pengelolaan keuangan 
daerah dipakai sebagai acuan 
sebagai payung hukum dalam 
pengelolaan keuangannya,” 
jelasnya. (mam/adv)

Blitar, SMN - Komisi III De-
wan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Blitar meng-
gelar hearing dengan Pemerintah 
Desa Krisik Kecamatan Gandusa-
ri, bertempat di ruang rapat Komisi 
III DPRD Kabupaten Blitar, Senin 

(21/02/2022). 
Hearing dipimpin oleh Wakil 

Ketua Komisi III DPRD Kabupat-
en Blitar Edy Sutikno dan dihadiri 
sejumlah anggota Komisi III, per-
wakilan Dinas PUPR, Dinas Per-
hubungan, pihak kepolisian, Kepa-

la Desa Krisik, BPD dan perangkat 
desa. 

Wakil Ketua Komisi III Edy 
Sutikno menyampaikan, kegiatan 
ini sesuai agenda Banmus, kami 
Komisi III menerima tamu hearing 
dari desa Krisik Kecamatan Gan-
dusari. 

“Mengenai jalan rusak berat 
yang panjangnya kurang lebih 3, 1 
km, kami selaku pimpinan komisi 
dan anggota sudah bisa memban-
tu menyelesaikan yaitu jalan yang 
rusak berat akan direncanakan 
dibangun di Perubahan Angga-
ran Keuangan (PAK)PAK 2022,” 
terangnya. 

“Jadi apabila ada jalan yang 
rusak masyarakat tidak harus 
menanam pisang di tengah jalan 
atau berbagai aksi, tentunya kami 
akan memperhatikan. Mengingat 

Wakil Walikota Blitar Pantau Operasi Pasar Minyak Goreng Gelombang Kedua

Blitar, SMN - Pemerintah 
Kota Blitar menggelar operasi 
pasar minyak goreng bagi mas-
yarakat di Kota Blitar, Rabu 
(02/03/2022), operasi pasar min-
yak goreng dilaksanakan di PIPP, 
Pasar Hewan Dimoro, Pasar Tem-
plek, Kantor Kelurahan Gedog 
dan Kantor Kelurahan Sukorejo. 

Pemkot Blitar bekerjasa-
ma dengan Badan Amil Zakat 
(Baznas) dalam menyediakan 
minyak goreng murah bagi mas-
yarakat. Dengan jumlah kurang 
lebih sama dengan gelombang 
pertama. 

Wakil Walikota Blitar Ir. H. 
Tjutjuk Sunario, MM menyam-
paikan minyak goreng yang di-
jual kali ini harganya 12. 500 
setelah disubsidi Baznas Rp 
1000. Sedang harga eceran tert-
inggi ditetapkan 13. 500. meski-

pun selisih sedikit paling tidak 
kelangkaan sedikit berkurang 
dengan operasi pasar ini dan bisa 
membantu masyarakat. 

“Operasi pasar migor gelom-
bang kedua ini jika dibanding-
kan dengan gelombang pertama, 
kerumunannya sedikit berkurang. 
Walaupun antrian masih panjang 
masyarakat lebih tertata dan tert-
ib, yang paling penting kita tidak 
kendor, saya perintahkan petugas 
untuk terus menghimbau mas-
yarakat tertib protokol keseha-
tan,“ ungkapnya. 

Diharapkan permasalahan 
minyak goreng bisa berangsur 
membaik secara stok dan harga. 
Jika permintaan minyak goreng 
menurun maka harga pun nan-
tinya ikut turun dan kedepan 
bisa segera normal harga minyak 
goreng. (mam/kmf/adv)Wakil Walikota Blitar Ir. H. Tjutjuk Sunario, MM memberikan minyak goreng ke warga secara simbolis di PIPP Kota Blitar

saat ini masih dalam situasi pan-
demi, sehingga belum sepenuhnya 
secara anggaran bisa mencover 
dari pembangunan-pembangunan 
yang ada,” katanya. 

Selaku anggota Komisi III, 
juga dari anggota Banggar tentun-
ya akan terus mengawal apa yang 
sudah direncanakan oleh Dinas 
PUPR untuk menjadi program 
yang bisa direalisasi di PAK tahun 
2022. 

Kepala Desa Krisik Wawan 
Hari Budi Setyawan mengatakan, 
hearing kali ini terkait jalan kabu-
paten yang rusak dan seakan-akan 
seperti kondisi sungai yang mati. 
Total panjang yang rusak sekitar 
3, 1 km, tapi yang mendesak un-
tuk dilakukan perbaikan sekitar 1, 
2 km, kita dijanjikan realisasi pada 
PAK, ya kita hanya menunggu un-
tuk direalisasikan sesuai kesepaka-
tan dalam hearing ini,” pungkasn-
ya. (mam)

Wakil Walikota Blitar Ir. H. Tjutjuk Sunario, MM 
menyampaikan minyak goreng yang dijual kali ini 

harganya 12. 500 setelah disubsidi Baznas Rp 1000. 
Sedang harga eceran tertinggi ditetapkan 13. 500
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Mas Bup Tuntut ASN Baru Untuk 
Lakukan Percepatan Ekstra

Kediri, SMN - Bupati 
Kediri Hanindhito Homawan 
Pramono minta aparatur sipil 
negara (ASN) untuk extraor-
dinary dalam kinerjanya. Hal 
ini disampaikannya saat dir-
inya melantik ASN tersebut 
di Ruang Joyoboyo, Kantor 
Pemerintah Kabupaten Kedi-
ri, Jumat (25/2/2022).

Mas Dhito, sapaan akrab 
Bupati Hanindhito, menutur-
kan ASN ini selain melaku-
kan langkah yang cepat juga 
dituntut untuk lebih menjun-
jung tinggi fairness. 

“Pemkab membutuh-
kan orang yang mau beker-
ja keras, orang yang mau 
menambah kompetensi, di-
siplin serta tanggung jawab,” 
kata Mas Dhito saat mem-
berikan sambutan di acara 
pelantikan yang dilakukan 
secara virtual tersebut. 

Mas Dhito mengatakan 
mulai tahun ini Pemkab 
Kediri akan menerapkan 
Panjalu Jayati Coorporate 
Univercity (Panji Corpu) da-
lam menilai kinerja pegawai 
yang ada, sehingga kompen-
sasi yang didapatkan oleh 
tiap pegawai ini berbeda 

Bupati Dhito Percepat
Pembangunan Bandara Baru

Kediri, SMN - Satu 
tahun menjabat sebagai 
Bupati Kediri, Hanindhito 
Himawan Pramono terus 
bergerak melakukan pemba-
ngunan daerah sebagaima-
na dalam visi misinya saat 
pemilihan. Kabupaten Kediri 
yang memiliki luas wilayah 
1.524 kilometer dengan 
1,6 juta penduduk tentunya 
memiliki tantangan dan per-
soalan yang beragam.

Secara bertahap, selama 
satu tahun ini program kerja 
sebagaimana dalam visi misi 
bupati yang akrab disapa 
Mas Dhito itu terus dijalank-
an. Apalagi dengan adanya 
proyek pembangunan ban-
dara di Kabupaten Kediri 
yang direncanakan mulai 
beroperasi antara 2023-2024 
mendatang. 

Tentunya, keberadaan 
bandara mempengaruhi arah 
misi percepatan pemban-
gunan salah satunya bidang 
peningkatan infrastruk-
tur dan konektivitas antar 
wilayah. Dalam hal ini, Mas 
Dhito berkomitmen untuk 
mengebut perbaikan jalan-
jalan yang melapisi jalan tol, 

seperti ruas Banyakan, Pa-
par, dan Purwoasri.

“Insyaalloh sebelum 
2023 kalau jalan tol Kedi-
ri-Kertosono belum jadi, pal-
ing tidak jalan pelapisnya ini 
sudah kita persiapkan,” kata 
Mas Dhito, belum lama ini.

Pemerintah Kabupaten 
Kediri dibawah kepemi-
mpinan Mas Dhito, ber-
komitmen serius untuk 
membangun infrastruktur 
serta menyelesaikan perso-
alan kerusakan jalan. Bah-
kan, dalam Rencana Pem-
bangunan Jangka Menengah 
Daerah (RPJMD) Kabupat-
en Kediri tahun 2021-2026, 
telah ditargetkan 89-90 pers-
en jalan harus dijaga dalam 
kondisi baik.

Mas Dhito meyakini upa-
ya yang telah dilakukan ma-
sih banyak kekurangan. Dia 
pun tak menampik masih 
banyak aduan masyarakat 
terkait kerusakan jalan. Pun 
begitu, proses peningkatan 
kualitas jalan terus dilaku-
kan. Pihaknya pun meminta 
maaf kepada masyarakat 
bilamana selama ini belum 
bisa menikmati fasilitas jalan 

yang layak.
“Saya bukan tukang su-

lap, saya tidak bisa langsung 
menyulap semuanya jadi ba-
gus,” ungkapnya. 

Selain infrastruktur jalan, 
pemberdayaan UMKM tak 
kalah penting. Mas Dhito tak 
ingin dengan adanya banda-
ra, masyarakat Kabupaten 
Kediri justru hanya menjadi 
penonton. UMKM sebagai 
penggerak sektor ekonomi 
mendapatkan perhatian 
khusus. Mulai dari percepa-
tan pengurusan perizinan, 
sampai pendampingan bagi 
pelaku UMKM. 

Untuk meningkatkan kap-
asitas dan kapabilitas pelaku 
UMKM supaya naik kelas 
dan berdaya saing, diban-
gun Gerai Rumah Inkubasi 
UMKM di Kecamatan Papar 
dan Pare. Penguatan bagi 
pelaku UMKM ini penting 
dilakukan untuk mewujud-
kan produk UMKM tembus 
pasar eksport.

Kemudian, bidang perta-
nian berbagai upaya dilaku-
kan untuk mewujudkan 
ketahanan dan swasembada 
pangan seperti pembangu-

Mas Dhito saat monitoring proyek pembangunan bandara di Kabupaten Kediri

sesuai dengan capaian yang 
dicapai. 

Terlebih, tantangan Pem-
kab Kediri di tahun men-
datang adalah percepatan 
pembangunan yang menun-
tut seluruh pegawai ini untuk 
bekerja lebih cepat karena 
akan beroperasinya bandara 
pada Juni 2023 nanti. 

Mas Dhito meminta em-
pat penilaian dalam Panji 
Corpu ini benar diterapkan. 
Empat penilaian yang di-

maksud ini adalah kualifika-
si, kompetensi, kinerja, dan 
disiplin. 

“Jika 4 hal tersebut sudah 
terpenuhi, maka ASN ini 
akan mendapatkan kompen-
sasi,” kata Mas Dhito. 

ASN yang baru dilantik 
ini sebelumnya menjalani 
masa orientasi selama satu 
tahun dan telah diberikan 
Pelatihan Dasar (Latsar) pada 
formasinya masing-masing. 

Pada pelantikan tersebut 

Mas Dhito melantik 670 
ASN baru yang terdiri dari 
669 formasi umum dan 1 
alumni IPDN.  

Terakhir, Mas Dhito ber-
harap ASN baru ini dapat 
menjadi bagian penting dari 
perubahan di Kabupaten 
Kediri untuk jadi lebih baik. 

“Saya berharap panjenen-
gan semua bisa menjadi ba-
gian dalam perubahan bagi 
Kabupaten Kediri,” pungkas 
Mas Dhito dalam menutup 
sambutannya. 

Usai pelantikan, Kepala 
Badan Kepegawaian Daerah 
(BKD), Mohammad Solikin, 
mengatakan penilaian Panji 
Corpu mulai dari kualifikasi 
ini mutlak harus dimiliki ASN. 

“Kualifikasi ini berar-
ti tingkat pendidikannya, 
kompetensi ini kemampuan 
managerial teknis yang se-
suai kultural, kinerja berarti 
ASN harus melakukan per-
baikan-perbaikan, serta di-
siplin,” jelasnya.

Jika semua hal ini ter-
penuhi, menurutnya ASN 
akan mampu memenuhi 
target yang telah ditentukan 
yang imbasnya dapat men-
gakselerasi pembangunan 
daerah. (adv/kmf/kan)

Kediri, SMN - Men-
gatasi kelangkaan minyak 
goreng (migor) yang terjadi 
dalam beberapa bulan tera-
khir, Bupati Kediri Hanind-
hito Himawan Pramono 
mendistribusikan 7.200 liter 
migor ke pasar tradisional, 
pada Rabu 23/2/2022. 

Sebelum melakukan 
pendistribusian, Mas Dhito, 
sapaan akrabnya, melakukan 
pengecekan minyak goreng 
untuk memastikan kualitasn-
ya terjamin dengan membu-
ka karton yang berisi migor 
dengan merk Family. 

Menurutnya, problem 
kelangkaan ini tidak hanya 
terjadi di Kabupaten Kedi-
ri. Namun, juga terjadi di 
banyak wilayah lain seperti 
Lumajang bahkan kota besar 
seperti Surabaya. 

“Kemarin saya sempat 
diskusi dengan Cak Toriq 
(Bupati Lumajang), kelang-
kaan ini juga terjadi di sana,” 
kata Mas Dhito.

Meski demikian, lanjut 
Mas Dhito, Pemkab Kediri 
terus berkomunikasi dengan 
produsen minyak goreng. 
Informasi yang diteriman-
ya dari saah satu produsen 
di Gresik,  untuk produksi 
migor ditingkat produsen ini 
tidak ada penurunan angka 

Mas Dhito Distribusikan
7200 Liter Minyak Goreng

produksi.
Sedianya migor seban-

yak 7200 liter dari Pemkab 
ini akan didistribusikan ke 
251 pedagang di 12 pas-
ar tradisional yang ada di 
Kabupaten Kediri. Setiap 
pedagang di pasar, dropping 
pertama ini mendapatkan 
masing-masing 2-4 karton. 

“Hari ini kita distri-
busikan, hari Jumat akan re-
peat order supaya tidak ada 
kelangkaan. Khususnya un-
tuk minyak goreng sederha-

Mas Bup Berharap ATM Beras Bisa 
Membantu Keluarga Terdampak Pandemi

Kediri, SMN - Bupa-
ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana meresmi-
kan ATM beras di Masjid 
Jami’ Syekh Abdul Qodir 
Al-Jilany, Desa Mangunre-
jo, Kecamatan Ngadiluwih, 
Senin (21/2/2022). Dihara-
pkan, keberadaan ATM 
beras itu dapat membantu 
masyarakat kurang mampu, 
terutama yang terdampak 
pandemi Covid-19.

Bupati yang akrab dis-
apa Mas Dhito itu men-
gatakan, ATM beras itu 
merupakan pilot project 
Yayasan Baitul Maal Bank 
Rakyat Indonesia (BRI) 
dalam meringankan beban 
masyarakat kurang mampu 
melalui penyediaan beras 
sebagai bahan makanan 
pokok.

“ATM beras ini dapat 
mengeluarkan tiga liter 

beras untuk satu penerima 
manfaat, dalam satu ming-
gu mendapat tiga liter,” 
kata Mas Dhito.

Mas Dhito mengapresi-
asi kepada Yayasan Baitul 
Maal BRI yang telah berko-
laborasi dengan Pemerintah 
Kabupaten Kediri melalui 
bantuan ATM beras. Pi-
haknya berharap ke depan 
dapat terus bersinergi men-
dukung program pemba-
ngunan dan mewujudkan 
peningkatan kesejahteraan 
dan perekonomian mas-
yarakat di Kabupaten Kedi-
ri.

“Alhamdulilah dari 
50 unit yang ada di Indo-
nesia, Kabupaten Kediri 
mendapatkan 2 unit,” ung-
kapnya.

Pimpinan Cabang BRI 
Kediri Iwan Suprianto 
dalam sambutannya me-

nerangkan dua unit ATM 
beras itu selain yang ada di 
Masjid Jami’ Syekh Abdul 
Qodir Al-Jilany, Desa Ma-
ngunrejo, satu mesin ATM 
beras lagi diserahkan di 
Kecamatan Kras. Adapun 
santunan beras diberikan 
setiap minggu kepada 50 
mustahid selama satu ta-
hun.

“Mudah-mudahan den-
gan bantuan ini bisa mem-
berikan kesejahteraan bagi 
para mustahid dan jamaah 
masjid dimana ATM ini 
kami letakkan,” tuturnya.

Salah satu warga pener-
ima manfaat bantuan 
melalui ATM beras itu Muji 
Martoyo,72, warga Dusun 
Krajan, Desa Mangunrejo 
mengakui bantuan beras itu 
sangat membantu, apalagi 
dalam kondisi masih pan-
demi saat ini. Khususnya 

bagi dirinya pribadi yang 
masih menjadi guru honor-
er di salah satu SMK swas-
ta di Kecamatan Wates.

“Sangat berterima kasih, 
khususnya saya pribadi ini 
sangat bermanfaat apalagi 
jam pelajaran sekarang ter-
batas,” ucap guru honorer 
yang mendapatkan gaji dari 
lamanya mengajar itu.

Dengan manfaat yang 
didapatkan itu, Mas Dhito 
kembali menyampaikan 
ajakan kepada orang yang 
memiliki kemampuan lebih 
untuk bisa berinfak melalui 
program ATM beras itu. 
Infak dapat berupa beras 
secara langsung atau dalam 
bentuk uang yang nantinya 
dapat diganti beras sehing-
ga program itu ke depan 
dapat terus berjalan. (adv/
kmf/kan)

Mas Bup menyerahkan ATM beras secara simbolis kepada salah satu warga

nan embung, sumur bor un-
tuk pengembangan wilayah 
argopolitan. Kemudian 
pengembangan program 
desa inovasi tani organik 
(DITO).

Program yang dicanang-
kan bupati berusia 29 tahun 
itu bertujuan untuk mengu-
rangi ketergantungan petani 
terhadap pupuk kimia. Se-
lain itu, nilai jual produk 
tani organik ini lebih tinggi. 
Pertanian organik ini sudah 
berjalan di kelompok tani 
daerah Kecamatan Purwoas-
ri dan mulai merambah ke 
kecamatan lain. 

Salah satu produk perta-
nian yang dihasilkan yakni 
beras organik. Produk itu, 
selain telah masuk ke super-
market di Kediri, pemasaran-
nya bahkan sudah merambah 
ke tingkat pasar nasional. 

Ketua Persatuan War-
tawan Indonesia (PWI) 
Kediri Bambang Iswahy-
oedhi berpendapat, apa yang 
menjadi visi misi atau janji 
politik Mas Dhito sudah ber-
jalan. Meski bentuk kegiatan 
belum 100 persen, melihat 
kepemimpinannya yang baru 
berjalan satu tahun proses itu 
patut dihargai.

“Kita juga berharap 
masyarakat jangan menilai 
bekerja harus langsung ber-
hasil, hargai prosesnya,” tu-
turnya.

Dia melihat program-pro-
gram kerja sebagaimana 
dalam visi misi Mas Dhito 
baik. Program itu tentunya 
harus diterjemahkan oleh 
bawahannya untuk men-
jembatani program ini ke-
pada masyarakat. Untuk 
itu, pihaknya berpesan tiap 
Organisasi Perangkat Daer-
ah (OPD) harus pintar me-
nerjemahkan jangan sampai 
kebijakan yang bagus, hasil 
akhirnya justeru tidak bagus. 
(adv/kmf/kan)

Mas Dhito melantik 670 ASN baru di Ruang Joyoboyo, Kantor Pemerintah 
Kabupaten Kediri

Prosesi pengambilan sumpah dan janji ASN yang dilantik

na dengan Harga Eceran Ter-
tinggi (HET) Rp. 13.500,” 
ungkapnya.

Bupati yang acap kali ter-
lihat mengendarai vespa ini 
menegaskan akan menindak 
tegas pihak-pihak yang men-
jual di atas HET atau melaku-
kan penimbunan migor ini. 

“Akan diberi sanksi te-
gas sesuai peraturan perun-
dang-undangan,” tegas Mas 
Dhito.

Mekanisme pembagian 
migor itu, langsung ke ped-
agang yang ada di pasar tr-
adisional. Terlepas dari itu, 
pihaknya juga menerangkan 
permintaan minyak goreng 
di toko-toko juga banyak, na-
mun demikian pihaknya me-
minta kepada pemilik toko 
baik kelontong maupun retail 
untuk bersabar. 

“Nanti kondisi (stok min-
yak goreng) sudah mulai sta-
bil, kita juga akan distribusi 
untuk toko-toko,” imbuhnya.

Kepala Dinas Perdagan-
gan Kabupaten Kediri Tutik 

Purwaningsih menyebutkan, 
untuk mendapatkan migor 
dari Pemkab ini pedagang 
harus menyiapkan KTP dan 
cash money yang diambil ke 
kordinator pasar yang telah 
ditunjuk Dinas Perdagangan.

“Jadi, dari produsen peda-
gang mendapatkan harga Rp. 
12.500 jadi untung pedagang 
Rp. 1.000 dan dijual sesuai 
HET Rp. 13.500,” jelasnya. 

Sedangkan kebutuhan 
migor di Kabupaten Kediri 
dengan jumlah penduduk 
lebih dari 1,6 juta ini menca-
pai 1230 ton perbulan. 

Adapun HET yang diatur 
oleh Permendag no. 6 tahun 
2022 untuk migor diatur 
dengan rincian migor curah 
sebesar Rp11.500/liter, ke-
masan sederhana sebesar 
Rp13.500/liter, dan kemasan 
premium sebesar Rp14.000/
liter. Kebijakan HET ini 
mulai diberlakukan sejak 1 
Februari 2022 dan sekaligus 
mencabut Permendag No 
3/2022. (adv/kmf/kan)

Mas Dhito melakukan pengecekan minyak goreng untuk memastikan kuali-
tasnya terjamin

Mas Dhito melakukan pengecekan minyak goreng 
untuk memastikan kualitasnya terjamin
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DAK Tahun 2022 Bidang Sanitasi 
Diluncurkan Kang Bupati Untuk 

Wujudkan Ponorogo Sehat
Ponorogo, SMN - Dana Alo-

kasi Khusus (DAK) tahun 2022 
bidang Sanitasi di Kabupaten 
Ponorogo mengalami pening-
katan dari tahun sebelumnya. 
DAK tahun 2022 bidang sani-
tasi ini mengalami peningkatan 
hampir 2x lipat, dan diluncurkan 
secara resmi oleh Kang Bupati 
Sugiri Sancoko, di aula Bappeda 
Litbang, Rabu (2/3/2022).

“Alhamdulillah kita 
mendapatkan ditahun 2022 ini 
5,7 milyar rupiah dan ini men-
galami peningkatan hampir 2x 
lipat dari tahun sebelummya,” 
ungkap Kang Bupati Sugiri San-
coko.

Kang Bupati menjelaskan 
untuk outputnya nanti bukan 
hanya sanitasi saja melainkan 
juga ekosistem lingkungan juga 
harus dijaga kebersihannya, 
pasalnya ini menyangkut Indeks 
Pembangunan Manusia (IPM).

“Dengan pentingnya hal 

ini maka kami tunjang dengan 
adanya dana RT 10 juta per ta-
hun untuk menjaga ekosistem 
dari 3 pilar besar IPM terjaga 
untuk mewujudkan Ponorogo 
sehat bisa terwujud,” tegasnya.

Sementara itu Kepala Dinas 
Pekerjaan Umum, Perumah-
an dan Kawasan Pemukiman 
(DPUPKP) Kabupaten Po-

norogo Hendry Indra Wardana 
menuturkan, DAK tahun 2022 
bidang sanitasi ini nantinya 
akan terbagi di 7 kecamatan dan 
13 desa di Ponorogo.

“Untuk 13 desa nanti ada 3 
desa untuk limbah terpusat atau 
ipal komunal dan yang 10 ini 
pengelolaan limbah setempat,” 
pungkasnya. (pnrg)

Pada 2023, Delapan Indikator Kinerja 
Utama Ponorogo Ditarget Naik

Ponorogo, SMN - Delapan 
Indikator Kinerja Utama (IKU) 
Ponorogo ditarget meningkat 
pada 2023 mendatang. Sinergi 
dan kolaborasi serta berpikir ho-
listik akan menjadi senjata yang 
paling penting dalam mencapai 
target-target tersebut.

Bupati Ponorogo Sugiri San-
coko menyampaikan hal ini saat 
memberi arahan pada pembu-
kaan Forum Perangkat Daerah 
Dalam Rangka Penyempurnaan 
Rancangan Renja SKPD Tahun 
2023 di Aula Gedung Bappeda 
Litbang Kabupaten Ponorogo, 
Kamis (24/2/2022).

“Di situasi pandemi seperti 
saat ini kita butuh sesuatu yang 
luar biasa. Butuh keberanian luar 
biasa untuk mengambil keputu-
san. Berbagai program yang ada 
harus kita kawal dengan sinergi 
dan kolaborasi. Kita rencanakan 
dengan baik dan kita jalani den-
gan baik. Ini saya mohonkan ke-
pada seluruh SKDP,” kata Kang 
Bupati Sugiri, sapaan akrabnya.

Seluruh Perangkat Daerah 
(dinas dan badan) harus berpikir 
holistik. Yaitu bahwa semua 

persentase kemiskinan pada Ma-
ret 2021 yang mencapai 10,26 
persen.

Suasana Forum SKPD Po-
norogo di Aula Gedung BAppe-
da Litbang Ponorogo

IKU lain yang juga ditarget 
naik namun angkanya menurun 
adalah Tingkat Pengangguran 
Terbuka (TPT). Pada 2023, an-
gka tersebut yang dipatok sebe-
sar 3,41 persen, turun signifikan 
dari TPT 2021 yang sebesar 
4,28 persen. Yang juga dipatok 
naik adalah Indeks Disparitas 
Wilayah yang ditetapkan 0,35 
dan Indeks Reformasi Birokrasi 
yang sebesar 72,00.

“Melalui forum ini, kita ber-
harap ada penajaman, updating 
dan sinkronisasi antarperangkat 
daerah dalam menyusun pro-
gram untuk mencapai target-tar-
get yang kita tetapkan. Forum ini 
beriring dengan musrenbangdes 
dan musrenbangcam yang sudah 
berlangsung beberapa waktu ter-
akhir,” ungkapnya. Berbagai fo-
rum ini akan dilanjutkan dengan 
Musrenbang Kabupaten pada 
Maret mendatang. (pnrg)

Ngawi, SMN - Bantuan sem-
bako atau Bantuan Pangan Non 
Tunai (BPNT) yang sudah diu-
bah menjadi bantuan uang tunai, 
mulai diterimakan di Ngawi, 
mulai Senin. (21/2/2022).

Penyaluran itu mencakup 

keluarga penerima manfaat 
(KPM), yang terdata sekitar 44 
ribu. Setiap KPM menerima 
Rp200 ribu per bulan, untuk jad-
wal pencairan 3 bulan sehingga 
totalnya Rp600 ribu.

Adanya pencairan sembako 

secara tunai ini, menurut Wakil 
Bupati Ngawi, Dwi Rianto Jat-
miko, merupakan salah satu pe-
rubahan yang diharapkan bisa 
menambah kesejahteraan KPM. 

“Harap dipastikan bahwa 
dana it tetap sebagai penunjang 
pangan, jangan sampai untuk 
kebutuhan konsumtif,” pesann-
ya. 

Jumlah KPM yang akan me-
nerima bantuan tunai ini lebih 
kecil dari penerimaan tahun 
2021, saat masih berupa bantu-
an sembako. Saat itu, bantuan 
terkucur ke Ngawi untuk lebih 
dari 90 ribu KPM.

“Eksekusi semua dilakukan 
di pusat melalui Kementerian 
Sosial. Apakah data ini akan 
bertambah atau hanya ini saja, 
kami tidak tahu karena sampai 
sekarang belum ada petunjuk 
teknisnya,” ujar Budi Santoso, 
Kepala Dinas Sosial Kabupaten 
Ngawi.

Dinas Sosial sudah mener-

ima tembusan tentang jadwal 
penyerahan bantuan sembako 
secara tunai itu dari PT. Pos In-
donesia. Penyerahan hari perta-
ma hanya untuk warga Kelurah-
an Karangtengah dan Kelurahan 
Pelem di Kantor Pos Ngawi.

Budi Santoso mewanti-wanti 
agar tidak ada potongan ter-
hadap bantuan itu oleh pihak 
manapun. PT. Pos Indonesia 
juga disarankan mendekatkan 
layanan dengan datang ke desa 
agar tidak terpusat di kantor pos 
di Ngawi kota.

Penyerahan bantuan tunai itu 
ditunggu oleh para penerima. 
Siti, seorang penerima bantuan 
menyatakan, dia akan berusaha 
mencukupkan dana itu untuk 
kebutuhan pokok, yakni mem-
beli bahan makanan.

“Kalau diterima uang tunai 
kan lebih bebas mau membeli 
apa saja,” ungkapnya dengan 
gembira. (ari)

Bantuan Pangan Diterimakan Uang Tunai, 
Diharapkan Dongkrak Ekonomi KPM

Pemkab Ponorogo Gelar Peringatan 
Isra’ Mi’raj Nabi Muhammad SAW

Ponorogo, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten Ponorogo meng-
gelar peringatan isra’ mi’raj 
tahun 1443 H / 2022 M di pen-
dopo agung Pemkab Ponorogo, 
Selasa malam (1/3/2022).

Peringatan isra’ mi’raj terse-
but diisi tausiah oleh Ahmad 
Syafi’i dari Ponorogo yang 

menjelaskan peristiwa-peris-
tiwa isra’ mi’raj yang dialami 
Nabi Muhammad SAW.

Kang Bupati Sugiri Sancoko 
mengatakan peringatan isra’ 
mi’raj ini sebagai pengingat 
bagi kita umat Islam tentang 
perjuangan Nabi Muhammad 
SAW memperjuangkan kaum-

Peringatan isra’ mi’raj yang diselenggarakan di pendopo agung 
Pemkab Ponorogo

nya.
“Dengan kegiatan ini kita 

bisa memaknai dan mengam-
bil hikmah atas peristiwa isra’ 
dan mi’raj yang dilakukan Nabi 
Muhammad SAW,” ungkap-
nya.

Selain memperingati peris-
tiwa isra’ mi’raj juga dilakukan 
doa bersama sehingga reog po-
norogo yang menjadi nominasi 
tunggal ICH UNESCO bisa 
lolos menjadi warisan budaya 
tak benda dari UNESCO pada 
tahun 2023, dan peringatan 1 
tahun kepemimpinan Kang Bu-
pati Sugiri Sancoko dan Wakil 
Bupati Bunda Lisdyarita seh-
ingga apa yang ditorehkan bisa 
membawa Kabupaten Ponoro-
go lebih baik dan hebat.

“Ini butuh doa dan dukun-
gan agar reog biar diakui UN-
ESCO menjadi warisan budaya 
tak benda pada tahun 2023,” 
pungkasnya. (pnrg)

Peringatan HPN di Ngawi, PWI Gelar
Tasyakuran, Vaksin Boster Sampai Undang 

Dahlan Iskan untuk Sarasehan Pers
Ngawi, SMN – PWI Ka-

bupaten Ngawi melakukan 
rangkaian peringatan Hari Pers 
Nasional dengan berbagai ke-
giatan. 

Kegiatan diawali dengan 
menggelar tasyakuran pada 9 
Februari, dilanjutkan vaksinasi 
boster untuk wartawan dan kel-
uarga. 

Peringatan HPN oleh PWI 
Kabupaten Ngawi itu pun, ditu-
tup dengan pemberian cendera-
mata dan menggelar sarasehan 
pers, Rabu (16/2/2022).

Cenderamata diberikan pada 
3 OPD yang telah bersinergi da-
lam kegiatan PWI Ngawi. Cen-
deramata diberikan pada Dinas 
Pendidikan, Dinas Kesehatan 
dan Dinas Kominfo, Statistik 
dan Persandian.

Ketua PWI Ngawi, Kundari 
Pri Susanti, menjelaskan, tiga 
OPD itu memberikan kontribu-
si dalam kegiatan bersama PWI 
sepanjang 2021-2022.

Dinas Kominfo,Statistik dan 
Persandian tak diragukan me-
mang menjadi mitra insan pers 
di banhak kegiatan, Dinas Kes-
ehatan adalah OPD yang men-
dukung kesehatan wartawan 
di masa pandemi ini dengan 
melakukan vaksinasi tahap 1,2 
dan 3. 

Sedangkan Dinas Pendi-
dikan dan Kebudayaan sebab 
menjadi mitra dalam pengem-
bangan literasi, diantaranya 

dengan penyelenggaraan lomba 
geguritan pada Nopember 2021 
lalu.

“Kami harap, sinergi akan 
terus berlanjut dengan cara dan 
pola-pola kegiatan bemanfaat 
dengan tetap menjaga sikap 
profesional,” ujarnya.

PWI Ngawi juga menggelar 
sarasehan bertema Membentuk 
Pers Sehat, Inspiratif, Cerdas 
dan Berwibawa itu menghadir-
kan tiga narasumber yakni Bu-
pati Ngawi, Ony Anwar, Ketua 
PWI Jatim, Lutfil Hakim dan 
wartawan senior, Dahlan Iskan.

Bupati Ngawi, Ony Anwar 
Harsono, mengawali paparann-
ya menyatakan dukungan pada 
peningkatan kompetensi war-
tawan. Dia bahkan berjanji un-
tuk segera memfasilitasi adan-
ya uji kompetensi wartawan di 
Ngawi.

“Pers tentu kita jadikan mi-
tra, sinergis dalam mendukung 
penyebarluasan informasi dan 
pembangunan daerah. Pers 
juga kita harapkan lebih ban-
yak memberi berita positif dan 
inspiratif, faktual serta berim-
bang,” ungkapnya.

Ony Anwar juga menegas-
kan bahwa Pemkab Ngawi 
tidak anti kritik serta siap me-
nerima masukan dari insan pers 
demi pembangunan daerah.

Ketua PWI Jawa Timur, Lut-
fil Hakim, menyatakan bahwa 
wartawan semestinya sadar 

bahwa membuat berita harus 
berpihak pada kepentingan 
publik dan kemanusiaan. Kode 
etik jurnalistik menjadi pegan-
gan serta harus meningkatkan 
pengetahuan.

“Kritik sosial merupakan 
salah satu fungsi yang melekat 
pada tugas pers, profesinya 
juga dikepung berbagai aturan 
sehingga harus menjaga kaidah 
jurnalistik secara etik dan mor-
al. Wartawan harus mening-
katkan pengetahuan dan wa-
wasannya,” ujarnya.

Sedangkan Dahlan Iskan, 
mengingatkan agar wartawan 
berpikiran terbuka terhadap 
perubahan zaman dan penge-
tahuan baru. Dia juga meng-

ingatkan bahwa wartawan itu 
profesi, bukan hanya sekadar 
pekerjaan.

“Memahami bahwa peker-
jaan wartawan sebagai profesi, 
akan menjadi jalan perjuangan 
demi kepentingan publik,” un-
gkap Dahlan Iskan. 

Namun sebaliknya, menurutt 
Dahlan Iskan, bila memandan-
gnya semata sebagai pekerjaan 
maka tujuannya ya hanya ma-
teri atau uang. 

“Apabila itu yang terjadi ya 
jangan berada di bidang ini. 
Sebab jurnalistik itu profesi, 
bukan sekadar pekerjaan untuk 
mencari penghasilan,” tegasn-
ya. (ari)

Sarasehan Pers yang digelar PWI Kabupaten Ngawi 
untuk memperingati HPN 2022

Terkait Pengusutan Pupuk, Dinas 
Ketahanan Pangan dan Pertanian 

Ngawi Didatangi Polda Jatim

Ilustrasi pupuk bersubsidi

Ngawi, SMN - Komitmen Pol-
ri untuk mengusut ihwal kelang-
kaan pupuk terus digencarkan. 

Dinas Ketahanan Pangan dan 
Pertanian Kabupaten Ngawi, di 
Jl. Yos Sudarso, turut didatan-
gai aparat Polda Jatim, Jumat 
(18/2/2022).

Kedatangan aparat Polda Jatim 
ini tak lepas dari pengusutan ma-
fia pupuk yang telah terbongkar di 
Nganjuk maupun Blitar, dimana 
terkait erat dengan Ngawi.

Di pengungkapan ratusan ton 
pupuk ilegal di wilayah Nganjuk, 
diduga berasal dari Ngawi. Se-
dangkan, di Kanigoro, Blitar, ter-
dapat penangkapan sejumlah pu-
puk yang disinyalir akan dikirim 
ke Ngawi. 

Supardi, Kepala Dinas Ketah-
anan Pangan dan Pertanian Ka-
bupaten Ngawi, mengakui soal 
kedatangan aparat Polda Jatim, ke 
kantornya. Dia juga membenarkan 
bahwa hal itu terkait pupuk ber-

subsidi.
“Memang benar, ada aparat ke-

polisian dari Polda Jatim. Mereka 
datang sejak sekitar pukul 09.00 
WIB hingga sekitar pukul 18.00 
WIB petang,” ujar Supardi.

Menurut Supardi, pihak yang 
diminta keterangannya saat itu 
adalah salah satu kelompok tani, 
pengelola kios pupuk, perwakilan 
Petro serta beberapa orang di Di-
nas Ketahanan Pangan dan Perta-
nian.

“Pada intinya ya datang un-
tuk mencocokkan data, bagaima-
na Rencana Definitif Kebutuhan 
Kelompok (RDKK) dari klomtan, 
apakah realisasinya sesuai atau 
tidak, dan sebagainya,” ungkap 
Supardi.

Supardi pun menjabarkan, ke-
butuhan pupuk bersubsidi selama 
ini selalu kurang. Namun hal itu 
karena banyak sebab, termasuk 
adanya pengurangan jatah subsi-
di, yakni petani menerima pupuk 
bersubsidi untuk lahan maksimal 2 
hektar saja per orang. (ari)

Sambutan Kang Bupati Sugiri Sancoko

Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko saat memberikan arah-
an pada Forum SKPD

perangkat daerah harus saling 
sinkron dan tidak berpikir ber-
dasar bidangnya saja. Sebab, 
kemajuan wilayah ini adalah 
kerja bareng seluruh elemen di 
Ponorogo.

Kepala Bappeda Litbang Ka-
bupaten Ponorogo Agus Sugiarto 
mengatakan, untuk tahun 2023 
mendatang, delapan IKU Po-
norogo ditargetkan meningkat. 
Dirincinya, untuk Nilai Tukar 
Petani (NTP) ditarget berada di 
angka 116,92, naik dari 116,53 
yang tercatat di 2021. Pertum-
buhan ekonomi ditarget naik 

ke posisi 5,30 persen per tahun, 
naik signifikan dari pertumbuhan 
ekonomi tahun 2020 yang ter-
catat minus -0,90 persen.

Lanjutnya, Indeks GINI di-
patok di angka 0,40, naik dari 
angka 0,385 di 2020 lalu. Indeks 
Pembangunan Manusia (IPM) 
ditetapkan naik ke angka 72,40 
dari angka IPM tahun Ponorogo 
tahun 2021 yang sebesar 71,06. 
Prestasi kinerja kemiskinan juga 
ditetapkan naik dengan indika-
si adanya penurunan persentase 
kemiskinan yang dipatok turun 
menjadi 9,74 persen dibanding 

Warga Ngawi saat antri bantuan pangan tunai di Kantor Pos 
setempat
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Walikota Madiun Ingin Petani Punya 
Model Baru Dalam Mengolah Lahan

Karimun, SMN - Wakil Bupa-
ti Karimun H. Anwar Hasyim M. 
Si menghadiri syukuran satu tahun 
kepemimpinan Gubernur Kepulau-
an Riau (Kepri) H. Ansar Ahmad 
SE., MM dan Wakil Gubernur Ke-
pri, Hj Marlin Agustina. Syukuran 
kepemimpinan dipusatkan di Aula 
Wan Seri Beni, Dompak, Kota Tan-
jungpinang, Selasa (1/3/2022). 

Syukuran ini dihadiri oleh Man-
tan Gubernur Kepri Drs H. Ismeth 
Abdullah, sejumlah Forum Komu-
nikasi Pimpinan Daerah (FKPD) 
di Kepri, Bupati dan Wakil Bupati 
atau Walikota dan Wakil Walikota di 
Kepri, tokoh masyarakat serta tokoh 
agama. 

Mengambil dari Diskominfo 
Kepri, Gubernur Ansar dan Wagub 
Marlin genap setahun memimpin 
Kepri berdasarkan Keputusan Pres-
iden (Keppres) Republik Indonesia 
Nomor 40/P tahun 2021 yang ditan-
datangani pada tanggal 24 Februari 
2021 tentang pengangkatan Guber-
nur dan Wakil Gubernur Kepulauan 
Riau untuk masa jabatan 2021-2024. 
Saat itu pelantikan Gubernur dan 
Wakil Gubernur Kepri disejalankan 
dengan pelantikan Gubernur Suma-

tera Barat dan Gubernur Bengkulu. 
Acara syukuran diisi dengan 

Acara diisi dengan berbagai pe-
luncuran inovasi-inovasi Pemprov 
Kepri dibawah kepemimpinan Gu-
bernur Ansar dan Wagub Marlin. 
Tak tanggung-tanggung, 4 aplikasi 
berbasis digital dilaunching seka-
ligus yaitu JAPRI GUB, MI Bedil 
SIMA-PK, SIMANJA V2, dan 
E-DISPOSISI. 

JAPRI GUB (Jaring Aspirasi 
Gubernur) adalah aplikasi pengad-
uan atau wadah penyampaian aspi-
rasi masyarakat kepada Gubernur 
Kepri, kemudian MI BEDIL SI-
MA-PK (Media Informasi Berbasis 
Digital Sistem Manajemen- Pendi-
dikan Kepri) adalah sistem informa-
si dan administrasi pendidikan yang 
ditujukan kepada tenaga pendidik 
dan masyarakat. 

Kemudian SIMANJA (Sistem 
Informasi Manajemen Kinerja) ver-
si 2 yang telah menerapkan SOTK 
dan SKP baru sesuai aturan terbaru 
Menpan RB, dan E-DISPOSISI 
yang merupakan aplikasi disposisi 
surat beserta catatan yang diperin-
tahkan pimpinan kepada instansi 
terkait. 

Inovasi lain yang diresmikan 
pada kesempatan tersebut adalah 
Penggunaan Tanda Tangan Elek-
tronik menggunakan aplikasi Be-
sign di Lingkungan Pemprov Kepri 
serta Launching ID card Pegawai 
Pemprov Kepri diintegrasikan den-
gan kartu e-money BRI (BRIZZI). 

Revitalisasi Pulau Penyengat 
yang merupakan salah satu program 
prioritas Gubernur Ansar di tahun 
2022 ini juga akan disertai dengan 
program digitalisasi. Peresmian 
Program Digitalisasi UMKM di 
Pulau Penyengat ditandai dengan 
Penyerahan Barcode QRIS Bank 
Riau Kepri kepada 5 Perwakilan 

UMKM juga disejalankan dengan 
syukuran ini. 

Disela-sela syukuran, Staf 
Khusus Gubernur, Suyono Saeran 
meluncurkan dua buah buku yang ia 
tulis yaitu “Perjalanan Meraih Mim-
pi”, buku yang memotret tentang 
perjalanan Gubernur Ansar dalam 
belantara politik sampai akhirnya 
terpilih sebagai Gubernur Kepri 
pada Pemilukada 2020. 

Lalu buku “Kepri Terang Men-
yalakan Pulau” yang menceritakan 
perjuangan Gubernur Ansar mewu-
judkan Kepri Terang, menyalakan 
listrik desa dan dusun secara merata 
di Kepri. (bl)

Bupati Karimun Hadiri Peringatan 
Dirgahayu KBPP Polri ke-19

Karimun, SMN - Bupati 
Karimun Dr H Aunur Rafiq S. Sos 
M. Si menghadiri peringatan Dir-
gahayu Keluarga Besar Putra Pu-
tri (KBPP) Polri ke-19 di Coastal 
Area Karimun, Selasa (1/3/2022) 
pagi.

Peringatan dirgahayu KBPP 
Polri ke-19 yang digelar oleh 
DPD KBPP Polri Kepri dan KBPP 
Resor Karimun ini berlangsung 
penuh keakraban dan disemara-
kan dengan kegiatan senam bersa-
ma yang diakhiri dengan pengun-
dian door prize.

Peringatan tersebut dihadiri 
langsung oleh Dewan Penasehat 
KBPP Polri Kepri yang juga man-
tan Wakil Gubernur Kepri, Dr. 
H. M. Soerya Respationo, S.H., 
M.H, Dirbinmas Polda Kepri, 
Kombes Pol Endro Prasetyo S. I. 
K M. H. Kemudian juga dihadiri 
oleh Ketua DPD KBPP Polri Ke-
pri, H Widiastadi Nugroho ST, 
Sekretaris Daerah Karimun, Drs 
H Muhammad Firmansyah M. 
Si dan Kapolres Karimun AKBP 
Tony Pantano S. I. K, SH dan Ket-
ua KBPP Resor Karimun. 

Bupati Karimun dalam sambu-
tannya mengucapkan selamat dir-
gahayu KBPP Polri ke-19 kepada 

Bupati Aunur Rafiq menghadiri peringatan Dirgahayu KBPP Polri

seluruh pengurus baik dari tingkat 
Provinsi Kepri sampai kabupaten 
dan kota. “Atas nama pemerintah 
daerah dan masyarakat Karimun 
mengucapkan selamat dirgahayu 
ke-19 KBPP Polri, semoga KBBP 
Polri dapat terus berkembang dan 
eksis ditengah masyarakat,” kata 
Bupati Karimun. 

Bupati Karimun meyakini bah-
wa keberadaan KBPP Polri kede-
pannya semakin baik dan sangat 
membantu serta dinantikan oleh 
masyarakat. “Insya Allah, KBPP 
Polri dan pemerintah kabupaten 

karimun bisa berkolaborasi untuk 
melahirkan inovasi yang produk-
tif bagi pembangunan daerah,” 
kata Bupati Karimun.

 Bupati juga berpesan agar dir-
gahayu KBPP Polri ke-19 dapat 
dijadikan sebagai momentum 
untuk meningkatkan rasa persat-
uan. “Mari kita tingkatkan rasa 
persatuan, kesatuan dan kekelu-
argaan kita semua demi kemajuan 
Provinsi Kepri dan khususnya Ka-
bupaten Karimun yang kita cintai 
ini,” pungkasnya. (bl)

Rakor Pertanian, Bupati Madiun: 
PPL Mempunyai Peran Besar

Madiun, SMN- Bupati Ma-
diun, Jawa Timur, berharap, 
penyelesaian masalah pertanian 
tuntas mulai hulu hingga hilir.

Hal tersebut disampaikan 
oleh Bupati Madiun, H. Ahmad 
Dawami, dalam rapat koordina-
si permasalahan pertanian den-

gan Dinas Pertanian dan Peri-
kanan, Selasa 1 Maret 2022.

Rapat terbatas tersebut juga 
mendatangkan koordinator 
Penyuluh Pertanian Lapan-
gan (PPL) di 15 kecamatan 
se Kabupaten Madiun. Bupati 
mengajak seluruh unsur untuk 
bersama-sama mengentaskan 
masalah pertanian yang sangat 
kompleks.

“Para penyuluh pertani-
an tidak hanya mendampingi, 
namun juga membaur dengan 
masyarakat untuk menjaga ke-
arifan lokal yang mulai hilang,” 
ucap H. Ahmad Dawami.

Permasalahan pertanian, mu-
lai pupuk, irigasi, harga jual, 
hingga lunturnya kearifan lokal 

menjadi topik hangat dalam di-
skusi tersebut.

Kaji Mbing sapaan akrab bu-
pati, juga menghimbau sinergi-
tas PPL dengan setiap pemerin-
tahan desa.

“Seperti Sekolah Lapang, 
kalau bisa harus diselenggara-
kan setiap desa,” pintanya.

Penyuluhan pertanian, pa-
parnya, memiliki peranan yang 
sangat besar dalam rangka 
meningkatkan kualitas pelaku 
utama, baik dari segi pengeta-
huan, sikap dan keterampilan 
dalam melaksanakan usaha tani.

Dalam rakor ini diantaran-
ya, Kepala Dinas Pertanian dan 
Perikanan Kabupaten Madiun, 
Sodik Hery Purnomo. (sy)

Bupati Karimun Imbau Warga 
Patuhi Prokes melalui Operasi 
Yustisi

Karimun, SMN - Bupati Kari-
mun Dr. H. Aunur Rafiq S. Sos 
M. Si memimpin operasi yustisi 
penegakan protokol kesehatan 
(prokes) skala besar di Kelurahan 
Sei Lakam Barat, Kecamatan Kari-
mun, Jumat (4/3/2022). 

Sebelum dilakukan operasi yus-
tisi, seluruh unsur dari tim gugus 
tugas seperti dari TNI, Polri, Sat-
pol PP dan tenaga kesehatan lebih 
dulu melaksanakan apel gabungan 
bersama di halaman Rumah Dinas 
Bupati Karimun. 

Dalam operasi ini, Bupati Kari-
mun didampingi oleh Kapolres 
Karimun AKBP Tony Pantano 
S.I.K SH, Kasdim 0317 Mayor 
J. Siahaan, dan Danpomal Lanal 
TBK Kapten Mahatma Adhi. Da-
lam operasi skala besar ini, petugas 
gabungan mendapati banyak war-
ga yang tidak menggunakan mask-
er. Warga yang tidak menggunakan 
masker kemudian langsung diar-
ahkan untuk dilakukan swab rapid 
test antigen. 

Bupati Karimun Dr. H. Aunur 
Rafiq S.Sos M.Si menyampaikan, 
jumlah warga atau pelanggar 
prokes yang terjaring operasi yus-
tisi berjumlah 78 orang. “Ada 78 
orang melanggar prokes hari ini, 
keseluruhan langsung diarahkan 
untuk rapid test antigen dan hasil-
nya ada 8 orang yang mendapati 
hasil reaktif, mereka yang reaktif 

langsung dilakukan screening di 
Tempat Isolasi Terpadu Stadi-
on Badang Perkasa,” ujar Bupati 
Karimun. 

Bupati menyampaikan, oper-
asi yustisi kembali digelar karena 
Kabupaten Karimun berada di 
Pemberlakuan Pembatasan Ke-
giatan Masyarakat (PPKM) level 
3. Sambungnya, tim gugus tugas 
akan melakukan operasi yustisi 
secara berkelanjutan sampai kasus 
Covid-19 benar-benar bisa berku-
rang dan Kabupaten Karimun 
kembali turun ke PPKM level 1. 

“Berkelanjutan sampai status 
PPKM turun, untuk itu kami harap 
masyarakat bisa disiplin mematuhi 
prokes supaya tidak ada penam-
bahan kasus Covid-19 lagi. Jika 
meningkat akan ada pembatasan 
yang nanti berdampak ke pere-
konomian masyarakat,” kata Bu-

pati Karimun. 
Kemudian, Bupati Karimun 

mengimbau agar masyarakat dapat 
selalu mematuhi protokol keseha-
tan seperti gerakan 5 M ( selalu 
menggunakan masker, mencuci 
tangan dengan sabun, menggu-
nakan hand sanitizer, menjaga ja-
rak dan membatasi mobilitas serta 
interaksi). 

Masyarakat juga diimbau oleh 
Bupati untuk tidak lupa mengi-
kuti program vaksinasi Covid-19 
baik dosis 1,2 dan 3 di posko-pos-
ko vaksinasi yang sudah ada di 
Karimun. “Terus patuhi protokol 
kesehatan, karena ini adalah upaya 
pemerintah untuk menekan penye-
baran kasus Covid-19. Semoga 
wabah ini segera berlalu agar mas-
yarakat sehat dan perekonomian 
kembali pulih lagi,” kata Bupati 
Karimun. (bl)

Bupati pimpin Operasi Yustisi

Salurkan DD Tercepat Nasional,
Pemkab Madiun Dipuji Menteri PDTT

Madiun, SMN - Kabupaten 
Madiun kembali disebut sebagai 
Kabupaten se-Indonesia yang ter-
cepat perihal penyaluran 100 persen 
Dana Desa (DD) Tahap Pertama Ta-
hun 2022. Ini merupakan penghar-
gaan ke tiga kalinya atas percepatan 
penyerapan DD tahap pertama.

Penghargaan tersebut diserah-
kan oleh Gubernur Jawa Timur,K-
hofifah Indar Parawansa, kepada 
Wakil Bupati Madiun H. Hari 
Wuryanto, dalam acara Rapat 
Koordinasi Percepatan Pencairan 
Dana Desa Provinsi Jawa Timur 
tahun 2022 di Dyandra Convention 
Center Surabaya, Kamis 24 Febru-
ari 2022.

Dalam sambutannya, gubernur 
menyampaikan, prosentase kemi-
skinan pedesaan di Jawa Timur 
tahun 2021 di bulan Maret sam-
pai September, turun 1,26 persen. 
Penurunan signifikan terjadi saat 
masa pandemi Covid-19.

“Terimakasih kepada seluruh 
bupati yang sudah berkerja sangat 
luar biasa. Kita lanjutkan hal yang 
sudah menjadi indikator kebaikan 
dari penurunan kemiskinan di pe-
dasaan”, ucap Khofifah.

Sementara itu, Menteri Pem-
bangunan Daerah Tertinggal, dan 
Transmigrasi (PDTT), H. Abdul 
Halim Iskandar, membenarkan pen-

jelasan gubernur bahwa DD untuk 
penurunan kemiskinan memang ha-
rus dioptimalkan sedemikian rupa.

“Dana Desa ini bila dikelola 
dengan benar dan optimal sesuai 
peruntukan, saya yakin akan ada 
percepatan penurunan kemiskinan. 
Semua pengelolaan dana desa ha-
rus melibatkan masyarakat, seperti 
BLT dan Padat Karya Tunai Desa. 
Bupati perlu mengawasi pengelo-
laan dana desa dengan swakelola”, 
jelasnya.

Halim menambahkan, semua 
bupati se-Jatim dan walikota Batu 
bisa mencontoh Kabupaten Madiun 
atas percepatan pencairan DD tahap 
pertama.

“Harapanya bisa melebihi Ka-
bupaten Madiun. Bupati Madiun ini 
sangat tanggap dengan percepatan. 
Tahun 2020 saya kaget melihat data 
itu mendahului semuanya. Tahun 
2021 dan 2022 juga demikian. Saya 
harap di tahun 2023 Kabupaten Ma-
diun bisa disalip”, ungkapnya.

Wakil Bupati Madiun H. Hari 
Wuryanto, yang hadir mewakili 
bupati, mengucapkan terimakasih 
kepada pemerintah pusat dan Pe-
merintah Provinsi Jawa Timur. 
Pengharagaan tersebut tidak lain 
untuk mensejahterakan masyarakat.

“Semoga kepala desa bisa me-
manfaatkan sebaik-baiknya. Karena 

di bulan Januari Dana Desa sudah 
cair. Harapannya perekonomian 
masyarakat bisa secepatnya ter-
penuhi”, ungkap H. Hari Wuryanto.

Untuk diketahui, Kabupaten 
Madiun bisa menjadi yang terce-
pat dalam penyaluran Dana Desa 
tahap pertama selama tiga kali ber-
turut-turut, tentunya dengan peren-
canaan yang matang. Diantaranya 
mulai dari musdus, musdes, hingga 
musrenbang.

Terkait penyerapan Dana Desa 
tahun 2022 tahap pertama, sebesar 
40 persen dari total anggaran sekitar 
Rp. 167 milyar, dengan peruntukan 
40 persen untuk Bantuan Langsung 
Tunai (BLT) Dana Desa, 20 persen 
untuk ketahanan pangan hewani, 8 
persen untuk penanganan Covid-19 

dan sisa untuk kebutuhan yang su-
dah diprioritaskan oleh desa.

Menurut penjelasan Kepala 
Pemberdayaan Masyarakat Desa 
Kabupaten Madiun, Joko Lelono, 
penyaluran Dana Desa pada tahap 
pertama sebesar 40 persen digu-
nakan untuk BLT Dana Desa. Ter-
dapat 19.570 KPM sudah meneri-
ma BLT DD Januari-Februari.

“Alhamdulillah kita hattrick 
dalam tercepat penyaluran Dana 
Desa. Kuncinya, kita selalu men-
gawal jalannya APBDes. Sehingga 
perencaan ini terukur dan terkon-
trol. Selain itu sinergi lintas perang-
kat daerah mulai dari perencanaan 
APBDes sampai pada proses pen-
yaluran dengan KPPN”, jelas Joko. 
(sy)

Wakil Bupati Karimun hadiri Syukuran 
Satu Tahun Kepemimpinan Gubernur Kepri

Madiun, SMN - Walikota 
Madiun, Jawa Timur, secara 
simbolis memanen padi bersama 
kelompok tani (Poktan) Rukun 
Santoso Kelurahan Sogaten, 
Kecamatan Manguharjo, Jumat 
4 Maret 2022.

Hal itu dilakukan dalam men-
yambut panen raya yang digelar 
di Gubuk Utara. Tak hanya me-
manem padi bersama, Walikota 
Madiun, H. Maidi, juga melaku-

kan dialog bersama para petani 
setempat. Berbagai pembahasan 
dan usulan mengemuka. Salah 
satunya, terkait permasalahan 
pupuk.

Walikota mengatakan, Pem-
kot Madiun juga memberikan 
bantuan pupuk bersubsidi di 
luar program dari pemerintah 
pusat. Hal itu diharapkan mam-
pu memenuhi kebutuhan para 
petani.

Disamping itu, untuk ke-
majuan dan kesejahteraan para 
petani, walikota menginginkan 
agar para petani di Kota Madi-
un mampu mengubah mindset 
dalam mengolah lahan agar leb-
ih dapat menghasilkan banyak 
keuntungan.

“Saya mencoba membuat 
beberapa lahan ditanami mel-
on. Keuntungan lebih banyak. 
Kalau seperti ini (hanya men-
gandalkan padi,red) tidak un-
tung. Petani harus punya model 
bertani baru jangan hanya padi. 
Bisa cabai, terong, dan lainnya,” 
jelas H. Maidi.

Kajian yang dilakukannya, 
lanjutnya, sebagai langkah un-
tuk memajukan kebutuhan pro-
duk pertanian lain agar lebih 
menjanjikan.

‘’Kebutuhan masyarakat 
itu kan tidak hanya beras. Ya 
cabai, buah, bunga untuk ziarah, 
dan lainnya. Sementara saat ini 
semua itu dipenuhi dari daerah 
lain. Kalau itu lebih mengun-
tungkan, kenapa tidak kita coba 
sebagian lahan untuk tanaman 
lainnya,’’ pungkasnya. (sy)

Foto bersama dalam rangka memperingati satu tahun kepemi-
mpinan Gubernur Kepri

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami pada saat Rakor bersama 
PPL se-Kabupaten Madiun

Bupati Madiun menerima penghargaan DD tercepat nasional 
dari Menteri PDTT dan Gubernur Jawa Timur

Walikota Madiun H. Maidi bersama Dinas Pertanian Kota Ma-
diun pada saat panen raya di kelurahan Sogaten Kecamatan 

Manguharjo Kota Madiun
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Jalin Silaturahmi Bersama Awak Media
Pasuruan, SMN - Dalam rang-

ka menjelang digelarnya Pilkades 
secara serentak di wilayah hukum 
Polres Pasuruan, Polres Pasuruan 
mengadakan acara silaturahmi ber-
sama wartawan/awak media yang 
diberi nama Piramida (Ngopi Ber-
sama Media), kegiatannya dike-
mas dalam bentuk “cangkrukan 
ngobrol bersama” yang bertempat 
di Teras Gedung Tribrata Polres 
Pasuruan, Selasa (01/03/2022).

Kegiatan tersebut dipimpin 
langsung oleh Wakapolres Pa-
suruan Kompol Edith Yuswo 
Widodo, S.I.K., didampingi P.S. 
Kasi Humas Polres Pasuruan Ipda 
Bambang Sugeng H., S.Sos., dan 
dihadiri oleh 43 wartawan dari 
PWI Pasuruan dan wartawan me-
dia online.

Acara cangkrukan dan ngopi 
bersama awak media ini bertujuan 
untuk meningkatkan keakraban 
dan menjalin silaturahmi yang 
baik antara Polres Pasuruan den-
gan wartawan.

Dalam kesempatan kali ini, 
Wakapolres Pasuruan menyam-
paikan rasa terima kasih kepa-
da semua wartawan yang sudah 

Polres Pasuruan Berhasil Ungkap Kasus
Selebgram Live Show Adegan Pornografi di Medsos

Pasuruan, SMN - Selebgram 
berinisial KH (30) warga Kec.
Sukorejo, Kab.Pasuruan ditetap-
kan sebagai tersangka setelah 
melakukan live show adegan 
pornografi dengan smartphone 
melalui aplikasi online yang 
dilakukan didalam kamar mandi 
di salah satu cafe yang terletak 
di daerah Bulukandang, Kec.
Prigen, Kab.Pasuruan.

“Tersangka melakukan live 
show (siaran langsung) adegan 
pornografi dalam

jaringan (daring / online) 
internet dengan menggunakan 
smartphone milik tersangka, 
yang dilakukan melalui aplika-
si online internet yang bisa di 
akses oleh publik dengan nama 
akun tersangka yakni “Cleop-
atra”,” ungkap AKP Adhi Pu-
tranto Utomo, S.I.K., Kasat Re-
skrim Polres Pasuruan, Selasa 
(01/03/22).

Selanjutnya tersangka “KH” 
berperan sebagai host, yang 
kemudian memulai adegan por-
nografi sambil menunggu re-
spon dari penonton dan kiriman 
bonus / hadiah berupa koin dari 
penonton.

“Tersangka “KH“ mendapa-
tkan upah sebesar 6 (enam) US 
Dollar untuk setiap 1 jam saat 
melakukan live show, sedang-
kan untuk koin dari penonton, 
tersangka mendapatkan 60% 
dari total penghasilan, sedang-

lam warna krem, 1(satu) buku 
rekening Bank BCA, 1(satu) 
lembar kartu ATM Bank BCA, 1 
(satu) botol minyak pelumas ol-
ive oil, 10 (sepuluh) set pakaian 
kostum, 1(satu) set lampu bulat 
/ ring light. Sedangkan dari ter-
sangka “BA” berhasil diamank-
an barang bukti yakni, 1(satu) 
buku rekening Bank BCA, 
1(satu) lembar kartu ATM Bank 
BCA, 1(satu) unit smartphone 
Realme Note8 warna hitam.

Atas perbuatannya, tersang-
ka “KH” dikenakan Pasal 34 
dan Pasal 36 UU RI Nomor 44 
Tahun 2008 tentang Pornografi 
atau Pasal 45 Ayat (1) Junto Pas-
al 27 Ayat (1) UU RI Nomor 19 
Tahun 2016 tentang Perubahan 
Atas UU RI Nomor : 11 Tahun 
2008 tentang ITE.  Dengan an-
caman hukuman penjara selama 
10 (sepuluh) tahun atau denda 
sebanyak Rp 5.000.000.000,- 
(lima milyar rupiah).

Sedangkan tersangka “BA” 
dikenakan Pasal 35 UU RI No-
mor 44 Tahun 2008 tentang Por-
nografi dengan Ancaman Hu-
kuman Penjara paling singkat 
1 (satu) tahun dan paling lama 
12 (duabelas) tahun dan/atau 
pidana.

Denda paling sedikit Rp 
500.000.000,- (Lima Ratus Juta 
Rupiah) dan paling banyak Rp 
6.000.000.000,- (Enam Milyar 
Rupiah). (HS)

“Kegiatan ini selaras den-
gan arahan Presiden dimana kita 
dihimbau untuk melestarikan 
lingkungan khususnya di wilayah 
yang mempunyai garis pantai den-
gan melakukan penanaman man-
grove,” ujarnya. 

Lebih lanjut Dandim men-
gungkapkan bahwa mangrove ini 
banyak manfaatnya antara lain un-
tuk menjamin kelangsungan eko-
sistem, kemudian mangrove juga 
memiliki nilai ekonomis maupun 
untuk mencegah terjadinya abrasi 
yang terjadi di wilayah pantai. 

Terimakasih pada kelompok 
paguyupan nelayan yang telah 

menyiapkan kegiatan penanaman 
magrove kali ini. Sebagai aparat 
tentunya kita akan mendukung 
dan melalui kegiatan ini mari kita 
bersama sama untuk tidak hanya 
menanam tapi juga menjaga dan 
merawat keberadaan mangrove. 
“Menanam itu mudah, justru yang 
berat adalah merawat pasca man-
grove ini kita tanam,” ungkapnya. 

Dalam kegiatan tersebut Di-
awali dengan apel gabungan an-
tara TNI/Polri beserta relawan 
sekaligus vidcon bersama pang-
dam V /Brawijaya terkait penana-
man magrove serentak di wilayah 
Jatim. (ed)

Dandim 0820 Bersama
Kapolresta Tanam Mangrove

Probolinggo, SMN - Dandim 
0820/Probolinggo Letkol Arh Arip 
Budi Cahyono bersama Kapolres 
Kota Probolinggo AKBP Wadi 
Sa’bani dan jajaran forum koordi-
nasi pimpinan daerah Kabupaten 
Probolinggo melakukan penana-
man mangrove secara serentak di 
Wilayah Kodam V/Brawijaya Ta-
hun 2022. Jumat(4/3). 

Letkol Arh Arip Budi Cahyono 
menyampaikan bahwa penanaman 
mangrove saat ini dilaksakanakan 
serentak diwilayah Jawa Timur 
yang mempunyai garis pantai. Ini 
merupakan iktiar bersama dimana 
kita mempunyai kewajiban untuk 
menjaga kelestarian lingkungan 
khususnya di wilayah pesisir pan-
tai. 

“Kegiatan ini berpusat di Bang-
kalan yang dihadiri oleh Pangdam 
V/Brw dimana Kita diperintahkan 
agar setiap wilayah yang ada garis 
pantai untuk melaksanakan pena-
naman mangrove sebagai upaya 
melestarikan lingkungan,” katan-
ya. 

Dandim menambahkan, Da-
lam kegiatan ini Kodim 0820/
Probolinggo juga bersinergi 
dengan seluruh komponen mas-
yarakat termasuk di dalamnya ada 
paguyupan nelayan Probolinggo 
Raya. Ada sekitar 3000 bibit man-
grove yang akan kita tanam secara 
berkelanjutan. Kita akan cari pan-
tai yang masih bisa untuk kita tan-
ami bibit mangrove. 

Wali Kota Probolinggo Terima
Ratusan Sertifikat Fasum Dari BPN

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota Probolinggo Hadi Zainal 
Abidin, menerima secara simbolis 
Berita acara penyerahan sertifikat 
dari Badan Pertanahan Nasional 
(BPN) Kota Probolinggo. (4/3)

 Sertifikat tersebut untuk fasil-
itas umum (fasum) atau fasili-
tas sosial (fasos) dan aset pada 
lima kecamatan di wilayah Kota 
Probolinggo. 

Bertempat di Aula Dinas PU 
PR, Berita acara tersebut diser-
ahkan oleh Kepala BPN Agus 
Purwanto kepada Wali Kota Hadi 
Zainal Abidin dan ditandatangani 
oleh kedua belah pihak. 

 Wali Kota Hadi, sangat men-
gapresiasi sebab di masa kepemi-

mpinan Agus Purwanto selama 
1, 4 tahun, dari 303 target aset, 
pihaknya berhasil menyelesaikan 
76 aset (berupa jalan) dan 100 sert-
ifikat fasum untuk diserahkan ke 
pemkot probolinggo. 

Wali Kota Hadi menjelaskan, 
Kecepatan penyelesaian sertifikat 
ini berkaitan dengan monitoring 
capaian kinerja program KPK RI, 
yang meliputi delapan area inter-
vensi, salah satunya yaitu penert-
iban aset daerah. “Penertiban aset 
daerah berupa fasum dan fasos 
di lingkungan Pemerintah Kota 
Probolinggo perlu diperhatikan 
dan ditingkatkan lagi dalam pros-
es penyertifikatan kepemilikan 
tanah,” jelasnya. 

Wali Kota juga berharap Upa-
ya realisasi ini agar para develop-
er atau pengembang dapat segera 
memberikan hak atas tanah fasum 
kepada pemkot. “Pengurusan sert-
ifikat yang dibiayai oleh negara 
dan difasilitasi oleh BPN sangat 
membantu pemerintah pada proses 
penyertifikatan tanah aset berupa 
fasum dan fasos yang hak milikn-
ya merupakan hak milik atas pe-
merintah daerah Kota Proboling-
go,” harap Hadi. 

Lebih lanjut Wali Kota menu-
turkan, Bukan tanpa sebab jika 
aset daerah ini penting untuk dis-
ertifikatkan, karena nantinya akan 
dipelihara dan dirawat oleh pemer-
intah melalui perangkat daerah ter-
kait. “Tentunya dalam hal ini pe-
merintah ingin mengembangkan 
dan memelihara aset daerah yang 
bertujuan untuk dapat dimanfaat-
kan oleh masyarakat di lingkungan 
Kota Probolinggo dan dikelola se-
cara bersama demi ketertiban dan 
kenyamanan kita semua,” tuturn-
ya. 

Wali Kota Probolinggo ber-
pesan, kepada perangkat daerah 
terkait agar dokumen penting itu 
dapat disimpan dan diamankan 
dengan baik sehingga menjadi 
kepemilikan yang dapat dipertang-
gung jawabkan. (ed)

Kapolres Pasuruan Pimpin Apel Gelar 
Pasukan Ops Keselamatan Semeru 2022
Pasuruan, SMN – Polres 

Pasuruan melaksanakan apel 
gelar Pasukan Ops Keselamatan 
Semeru Tahun 2022, yang dip-
impin oleh Kepala Kepolisian 
Resor Pasuruan AKBP Erick 
Frendriz, S. I. K. , M. Si. 

Kegiatan apel gelar pasu-
kan tersebut dilaksanakan di 
halaman Mapolres Pasuruan, 
Selasa (01/03/2022). Kegiatan 
apel juga dihadiri para Pejabat 
Utama Polres Pasuruan, serta 

diikuti puluhan personel Polres 
Pasuruan, Dishub, Dinkes, Sat 
Pol PP, dan Senkom Kabupaten 
Pasuruan. 

Sesuai arahan Kapolda Jatim 
Irjen Pol. Dr. Nico Afinta, S. 
I. K. , S. H. , M. H. , Operasi 
kewilayahan dengan sandi “Ops 
Keselamatan Semeru 2022” 
akan dilaksanakan selama 14 
hari, terhitung mulai tanggal 1 
sampai 14 Maret 2022 dengan 
mengedepankan Satuan Lalu 

Lintas (Sat Lantas) Polres Pa-
suruan. 

“Dalam pelaksanaan apel 
Gelar Pasukan Ops Kesela-
matan Semeru 2022, kita harus 
tingkatkan kesiapan dan sinergi 
antar stakeholder, dalam rangka 
cipta kondisi Kamseltibcarlan-
tas (Keamanan, Keselamatan, 
Ketertiban, dan Kelancaran Lalu 
Lintas) menjelang perayaan Hari 
Raya Idul Fitri 1443 H / 2022, 
di tengah pandemi Covid-19 di 
wilayah hukum Polres Pasuru-
an,” terang Kapolres Pasuruan. 

Kapolres juga menekankan 
agar selalu menghimbau mas-
yarakat di wilayah Kabupaten 
Pasuruan, untuk selalu me-
matuhi protokol kesehatan dan 
segera melaksanakan vaksinasi 
dalam membentuk herd immu-
nity agar tidak mudah tertular 
virus Covid-19. 

Disela-sela kegiatan apel 
gelar pasukan Operasi Semeru 
tahun 2022, juga diisi dengan 
acara Kenaikan Pangkat Peng-
abdian setingkat lebih tinggi 

kepada dua Anggota Polres Pa-
suruan. 

Adapun dua Anggota Polres 
Pasuruan yang mendapatkan 
Kenaikan Pangkat Pengabdian 
adalah :

- Drs. H. Akhmad, S. H. ja-
batan Kapolsek Beji Polres Pa-
suruan, dari pangkat sebelum-
nya yakni Kompol (Komisaris 
Polisi) menjadi AKBP (Ajun 
Komisaris Besar Polisi). 

- Agus Sucipto, S. H. jabatan 
Anggota Polsek Bangil Polres 
Pasuruan, dari pangkat sebelum-
nya Aiptu (Ajun Inspektur Polisi 
Satu) menjadi Ipda (Inspektur 
Polisi Dua). 

Kapolres Pasuruan mengu-
capkan selamat atas kenaikan 
pangkat 2 anggota tersebut dan 
AKBP Erick berpesan agar 
lebih meningkatkan kinerjan-
ya sebagai anggota Polri yang 
bertanggung jawab, jujur, dan 
menjadi pengayom yang baik 
bagi masyarakat di Kabupaten 
Pasuruan, serta tetap menjaga 
nama baik Institusi Polri. (HS) Kegiatan PIRAMIDA yang diselenggarakan oleh Polres Pasuruan

ikut serta berperan aktif dalam 
mendukung dan berpartisipasi  
menyampaikan setiap kegiatan 
positif yang dilakukan oleh Pol-
res Pasuruan melalui pemberitaan 
melalui media elektronik, online, 
dan media cetak di wilayah hukum 
Polres Pasuruan.

“Dalam waktu dekat di bulan 
Maret 2022, Polres Pasuruan akan 
melaksanakan pengamanan ter-
hadap penyelenggaraan Pilkades 
serentak di wilayah hukum Polres 
Pasuruan, untuk itu saya berpesan 
kepada para awak media, agar 
dapat mendukung dan membantu 
Polres Pasuruan untuk menjaga 

kondusifitas dalam pelaksanaan 
Pilkades serentak di wilayah hu-
kum Polres Pasuruan,” tutupnya.

Ketua PWI Pasuruan yg biasa 
dipanggil Cak Joko juga men-
gucapkan terima kasih kepada 
Polres Pasuruan yang selalu ak-
tif mengajak awak media untuk 
koordinasi menyangkut perkem-
bangan Harkamtibmas khususnya 
menjelang Pilkades serentak di 
wilayah Kabupaten Pasuruan, dan 
semua awak media selalu memon-
itor setiap perkembangan perubah-
an situasi di wilayah hukum Polres 
Pasuruan. (HS)

Kapolres Pasuruan AKBP Erick Frendriz, S. I. K. , M. Si. saat 
memimpin apel

Press release kasus selebgram live show adegan pornografi di 
medsos

Dandim 0820 Letkol Arh Arip Budi Cahyono dan Kapolresta 
AKBP Wadi Sabani bersama jajaran saat menanam Mangrove

Wali Kota Hadi Zainal Abidin, menerima Berita acara Sertifikat 
dari Kepala BPN Agus Purwanto

Nganjuk, SMN - Bertempat 
di gedung Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabu-
paten Nganjuk, Rabu(2/3/2022) 
seluruh pimpinan, anggota dan 
pegawai sekretariat DPRD 
Nganjuk menjalani vaksinasi 
booster. 

Vaksinasi ini sangat pent-
ing untuk meningkatkan keke-
balan tubuh terhadap ancaman 
paparan covid-19 serta untuk 
pencegahan klaster perkantoran. 

H. Ulum Bustomi Wakil Ket-
ua DPRD Kabupaten Nganjuk 
meminta semua pihak harus 
berkontribusi menekan ang-
ka penularan covid-19 untuk 
wilayah perkantoran. 

“Saya meminta dan meng-
himbau agar semua pihak ber-
peran aktif dalam mencegah 
dan menekan lajunya penularan 
covid-19 di daerah perkanto-
ran. Seluruh pimpinan instansi, 
lembaga dan perusahaan milik 
pemerintah maupun swasta ha-
rus melakukan upaya pencega-
han klaster perkantoran. Maka 
dari itu, selain seluruh anggota 
DPRD yang di vaksinasi juga 
diikuti oleh seluruh staf dan 
pegawai sekretariat DPRD 
Kabupaten Nganjuk”, ungkap 

Ulum Bustomi. 
Hal senada juga disampaikan 

oleh Marianto, Ketua komisi III 
yang membidangi pembangu-
nan. 

Ia berharap agar seluruh 
pimpinan dan anggota DPRD 
Kabupaten Nganjuk bisa mem-
berikan contoh yang baik kepa-
da masyarakat, serta ia berharap 
agar masyarakat tetap mengikuti 
instruksi pemerintah dengan 
mengikuti vaksinasi serta tetap 
menjalankan protokol keseha-
tan. 

“Semua yang beraktivitas 
di DPRD Nganjuk kita minta 
semuanya divaksin. Selain untuk 
mencegah penyebaran covid-19 
juga untuk memberikan contoh 
kepada masyarakat, dan saya 
juga berharap agar masyarakat 
tetap mengikuti instruksi pemer-
intah dengan mengikuti vaksi-
nasi dan tetap menjalankan pro-
tokol kesehatan”, ujar Marianto. 

Dikesempatan yang sama, 
Gondo Hariyono anggota DPRD 
Nganjuk dari komisi II yang 
membidangi perekonomian dan 
keuangan mengatakan bahwa 
pelaksanaan vaksinasi ini se-
bagai upaya untuk mencegah 
penyebaran covid-19. 

Untuk Meningkatkan Imun Tubuh, Jajaran 
DPRD Nganjuk Jalani Vaksinasi Booster

Wakil Ketua DPRD Nganjuk Ulum Bustomi saat mengikuti vak-
sinasi di gedung DPRD Nganjuk

“Ini kita lakukan bersama 
agar kita semua terhindar dari 
efek yang berbahaya jika nan-
tinya kita terdampak atau terpa-
par positif covid-19”, ucap Gon-
do Hariyono. 

Sementara itu Suyatmi se-
bagai penanggung jawab vaksi-
nasi mengungkapkan bahwa un-
tuk vaksinasi di gedung DPRD 

Kabupaten Nganjuk hari ini 
pihaknya telah menyiapkan 135 
dosis vaksin pfizer dan mod-
erna untuk vaksinasi 1, 2 dan 
3(booster). 

“Ini sesuai dengan jumlah 
seluruh pimpinan, anggota dan 
pegawai yang ada di DPRD 
Kabupaten Nganjuk”, pungkas 
Suyatmi. (yan)

kan 40% sisanya adalah ba-
gian agensi dan aplikasi on-
line dengan kurs 1(satu) koin 
adalah sebesar rp. 3.000,- (tiga 
ribu rupiah). Tersangka “KH” 
mendapatkan keuntungan seti-
ap bulan rata – rata sebesar rp. 
20.000.000,- (dua puluh juta ru-
piah),” tambah Kasat Reskrim.

Terdapat tersangka berikutn-
ya yakni berinisial BA (26) war-
ga Kec.Pandaan, Kab.Pasuruan, 
sebagai agensi yang berperan 
merekrut host dan mendapatkan  
gaji serta fee dari penghasilan 
para host.

Kasat Reskrim menjelaskan 
kronologi penangkapan yang 
bermula dari adanya informasi 
dari masyarakat dan patroli cy-
ber yang kemudian dilakukan 
penyelidikan.

“Saat tersangka keluar dari 
kamar mandi, kemudian petugas 

Polwan Polres Pasuruan yang 
sudah mengintai tersangka, 
langsung membawa tersang-
ka masuk kembali ke dalam 
kamar mandi untuk dilakukan 
penggeledahan, dan ditemukan 
barang bukti yang selanjutnya 
tersangka beserta barang bukti 
dibawa menuju mapolres pa-
suruan guna dilakukan peny-
idikan lebih lanjut,” ujar AKP 
Adhi.

Barang bukti yang berhasil 
diamankan dari tersangka “KH” 
yakni, 3 (tiga) unit smartphone, 
1(satu) unit mainan sex/vibrator 
merk lovense type nora warna 
merah muda beserta dosh book 
dan kabel charger, 1(satu) unit 
mainan sex/vibrator merk lov-
ense type lush 3 warna merah 
muda beserta dosh book dan 
kabel charger, 5 (lima) buah 
topeng, 1(satu) helai celana da-
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Resik Kali Asem, Peringatan Hari Peduli 
Sampah Nasional (HPSN) Tahun 2022

Bunda Indah sapaan wabub lumajang yang terjun langsung 
ikut serta kegiatan Resik Kali Asem

Lumajang,  SMN - Wakil 
Bupati Lumajang, Indah Am-
perawati meminta adanya nor-
malisasi kali asem. Dijelaskan 
wabup, saat ini kali asem hanya 
memiliki fungsi sebagai aliran 
sungai kurang lebih 30 persen, 
sisanya tanah.

“Sungai ini paling tinggal 30 

persen, selebihnya tanah, kan 
ini sedih lihatnya, pantas saja 
daerah ini dulu yang tidak per-
nah bajir jadi banjir karena sun-
gainya tidak mampu menam-
pung air secara maksimal,” 
ungkapnya saat melakukan 
resik kali asem di Kelurahan 
Rogtrunan, Jum’at (4/3).

SOA Jadi Langkah Solutif bagi Masyarakat 
di Perbatasan dan Pedalaman Kaltara

Tanjung Selor, SMN - 
Gubernur Kalimantan Utara, 
Drs H Zainal A Paliwang SH, 
M.Hum menilai kebijakan sub-
sidi ongkos angkut (SOA) dapat 
menekan disparitas harga di 
wilayah perbatasan dan pedala-
man. Selain itu, juga dapat men-
jalankan misi kemanusiaan yang 
membantu warga hendak beper-
gian ke wilayah tersebut.

“Melalui program SOA ba-
rang, bisa menyesuaikan harga 
kebutuhan pokok yang ada di 
wilayah perbatasan dan pedala-
man. Tidak hanya itu, melalui 
SOA penumpang kita juga bisa 

memudahkan masyarakat di 
wilayah perbatasan untuk beper-
gian dengan harga yang terjang-
kau,” terang Gubernur.

Gubernur mengungkapkan, 
tahun lalu penerbangan pen-
umpang bersubsidi tersebut 
terealisasi hampir 100 persen. 
Di mana program layanan terse-
but dibiayai melalui anggaran 
pendapatan daerah (APBD) 
maupun anggaran pendapatan 
dan belanja negara (APBN).

“Tidak hanya pada penump-
ang udara, kita juga member-
ikan layanan subsidi kepada 
masyarakat perbatasan yang 

Realisasi layanan Subsidi Ongkos Angkut (SOA) untuk mas-
yarakat di perbatasan dan di pedalaman Provinsi Kaltara

Disampaikan wabup, Pe-
merintah Kabupaten Lumajang 
sudah bersurat kepada Dinas 
Pekerjaan Sumber Daya Air 
Provinsi Jawa Timur, untuk 
melakukan normalisasi, namun 
sampai saat ini belum ada tin-
dak lanjut.

Dalam giat tersebut,  wabup 
memimpin kegiatan resik kali 
asem yang diikuti oleh seluruh 
jajaran OPD dan sejumlah ko-
munitas di Kabupaten Luma-
jang. Resik Kali Asem dalam 
rangka peringatan Hari Peduli 
Sampah Nasional (HPSN) Ta-
hun 2022.

Wabup yang akrab dengan 
sapaan Bunda Indah itu selain  
turun ke bantaran sungai kali 
asem juga memperingatkan 
masyarakat sekitar kali asem 
untuk tidak lagi membuang 
sampah disungai, apalagi ber-
ekegiatan yang sampai mence-
mari sungai.

“Bersih-bersih sampah su-
dah oke, terutama masyarakat 

disepanjang bantaran sungai, 
jangan membuang sampah di 
sungai, kebersihan dan keinda-
han itu penting,” tuturnya.

Disisi lain,  Kepala Dinas 
Lingkungan Hidup Kabupaten 
Lumajang, Hertutik menga-
takan, peringatan HPSN kali 
ini diadakan beberapa kegiatan 
yang mendukung masyarakat, 
untuk melakukan pengelolaan 
sampah secara mandiri. Pihak-
nya berharap, momentum per-
ingatan HPSN Tahun 2022 ini 
dapat membangkitkan seman-
gat masyarakat untuk peduli 
dan melakukan pengelolaan 
sampah secara mandiri.

“Masyarakat mandiri 
sampah itu maksudnya, men-
gajarkan kepada masyarakat 
terkait pengelolaan sampah, 
memanfaatkan dan memilah 
sampah, kemudian di setor ke 
bank sampah,  dan disitu ada 
pergerakan ekonomi serta pem-
berdayaan masyarakat,” tut-
upnya. (tik)

menggunakan moda transpor-
tasi sungai,”jelasnya. Gubernur 
berharap, adanya program itu 
dapat memberikan pelayanan 
kepada masyarakat yang ada di 
perbatasan maupun pedalaman 
dapat berjalan maksimal.

Dari laporan Dinas Per-
hubungan (Dishub) Kaltara, pe-
merintah membuka layanan pe-
nerbangan bersubsidi sebanyak 
845 flight untuk alokasi APBD. 
Sedangkan untuk layanan sub-
sidi penumpang transportasi 
sungai sebanyak 157 trip. Di 
mana total realisasi SOA yang 
bersumber dari APBD senilai 
Rp 13,4 miliar.

Sementara untuk realisasi 
SOA penumpang yang bersum-
ber dari APBN sebanyak 2.806 
flight. Lalu, realisasi SOA Per-
intis Kargo sebanyak 520 flight. 
Dengan total realisasi anggaran 
sebesar Rp 39,9 miliar. “Semua 
ini terealisasi berkat upaya 
maksimal Pemprov Kaltara, pe-
merintah daerah setempat dan 
institusi lainnya yang terlibat. 
Termasuk, partisipasi aktif mas-
yarakat, khususnya di kawasan 
perbatasan,”beber Gubernur.

Tidak hanya kegiatan SOA 
penumpang. Pada tahun lalu 
SOA barang untuk masyarakat 
di perbatasan juga telah te-
realisasi 100 persen. Untuk 
diketahui, SOA Barang 2021 
menjangkau sejumlah wilayah 
pedalaman dan perbatasan di 
Kaltara, meliputi Krayan, Lum-
bis Ogong, Lumbis Pansiangan, 
Lumbis Hulu, Seimanggaris, 

Tulin Onsoi, dan Sebakis di Ka-
bupaten Nunukan. Di Kabupat-
en Malinau menjangkau daerah 
seperti Mentarang Hulu, Sei 
Tubu, Long Sule, Pujungan dan 
Bahau Hulu.

“Berdasarkan laporan, Di-
nas Perindustrian Perdagan-
gan Koperasi dan Usaha Kecil 
Mikro (Disperindagkop-UKM) 
Kaltara, kegiatan SOA Barang 
yang bersumber dari APBD 
pada tahun lalu telah terealisasi 
100 persen,”jelas Gubernur.

Tahun ini, kata Gubernur, 
SOA Barang bakal dianggarkan 
kembali oleh Pemprov Kaltara. 
Tentu saja hal ini bertujuan un-
tuk menekan disparitas harga 
kebutuhan pokok di perbatasan. 
Pada program ini, Pemprov 
Kaltara mensubsidi biaya pen-
gangkutan barang pokok strate-
gis masyarakat ke daerah-daer-
ah sasaran, baik melalui jalur 
sungai maupun udara dengan 
maskapai perintis. Dengan begi-
tu, barang pokok yang disuplai 
akan tetap mengikuti harga dis-
tributor.

“Harganya akan terjangkau. 
Sama dengan harga di kota. Ini 
akan memudahkan masyarakat 
di pedalaman, di pelosok per-
batasan mendapatkan barang 
kebutuhannya dengan harga 
yang murah,” sebutnya. Selain 
itu, program ini diharapkan 
mengurangi ketergantungan 
masyarakat terhadap barang 
kebutuhan pokok yang berasal 
dari negara tetangga, Malaysia. 
(syah)

Operasi Keselamatan Semeru 2022, Sasar 
Kendaraan Rubah Bentuk dan Dimensi

Beberapa kendaraan hasil giat Operasi Keselamatan Se-
meru 2022, yang diadakan Satlantas Polres Lumajang

Lumajang, SMN - Satlantas 
Polres Lumajang di hari kedua 
tetap melakukan sosialisasi 
pelaksanaan operasi kesela-
matan semeru 2022, terkait pro-
tokol kesehatan dan 8 pelang-
garan yang menjadi prioritas 
dalam pelaksanaan Operasi Ke-
selamatan Semeru 2022, Rabu 
(02/3).

Dalam giat tersebut, kend-
araan yang berpotensi menjadi 
penyebab kecelakaan menjadi 
prioritas utama.

Dan setiap pengendara yang 
melalui rute jalan simpang 4 
adipura Kecamatan Luma-
jang, dihentikan dan diperiksa 
kelengkapan surat-surat nya.

Disamping sosialisasi pener-
apan protokol kesehatan, para 
personil satlantas juga mem-
bagikan masker serta handsani-
tizer bagi para pengendara dan 
pengguna jalan yang melintas.

Kasatlantas Polres Lumajang 
AKP Bayu Halim Nugroho

mengatakan, bahwa selama 
14 hari kedepan, dari tanggal 
1 sampai 14 maret 2022, lebih 
memprioritaskan penindakan 
terhadap para pelanggar pro-
tokol kesehatan serta pelanggar 

lalu lintas.
“Karena selama pandemi 

kedisplinan masayarakat dalam 
berlalu lintas relative menurun, 
sehingga menyebabkan adanya 
kenaikan pelanggaran lalu lintas 
yang mengakibatkan angka ke-
celakaan di jalan raya semakin 
meningkat,” ujarnya.

Seperti amanat Kapolda 
Jatim yang disampaikan oleh 
Kapolres, bahwa operasi kese-
lamatan semeru 2022 ini, lebih 

menitik beratkan pada peninda-
kan pelanggaran protokol kese-
hatan serta pelanggaran disiplin 
lalu lintas.

Hal itu bertujuan untuk bisa 
menekan angka pelanggaran 
dan kecelakaan lalu lintas, khu-
susnya di masa pandemi covid 
19, serta menjelang Puasa Ra-
madhan dan Hari Raya Idul Fitri 
1443 H.

Dalam operasi tersebut, Sat-
lantas polres Lumajang berhasil 

Komisi A Silahturahmi ke Kapolres

Komisi A DPRD Kabupaten Lumajang mengunjungi Polres 
Lumajang dalam rangka perkenalan dengan Kapolres yang 

baru

Lumajang, SMN - Komisi 
A DPRD Kabupaten Lumajang 
menyambangi Polres Lumajang 
dalam rangka perkenalan dengan 
Kapolres yang baru. Selain itu,  
Komisi A juga

menindaklajuti surat yang 
masuk ke pihaknya, berkenaan 
dengan adanya splitsing atas 
perkara tindak pidana kekerasan 
terhadap orang secara bersa-
ma-sama, yang dilakukan Mat-
naji, Miskari, Umar, Usman dan 
Muhammad Yunus, pada Pebru-
ari 2021 lalu.

Ketua Komisi A DPRD Ka-
bupaten Lumajang, Gatot Sar-
worubedo,  mengatakan,  pihak-
nya menindaklanjuti tembusan 
surat dari pengacara kelima ter-
pidana tersebut, yang memper-
tanyakan adanya splitsing perk-
ara.

“Pihak pengacara dari kelima 
terpidana, berkirim surat kepada 
Presiden Jokowi, yang tembu-
sannya ke Komisi A DPRD Ka-
bupaten Lumajang, maka dari itu 
kami hadir mempertanyakan hal 
tersebut, selain kami juga berke-
nalan dengan bapak Kapolres 

Lumajang yang baru menjabat 
belum satu minggu ini,” kata 
Gatot melalui selulernya,  Jumat 
(4/3).

Selain persoalan itu, kata 
politisi Gerindra ini, ada pula 
persoalan terkait dengan marak-
nya pertambangan di Kabupat-
en Lumajang yang perizinann-
ya sudah mati,  tapi masih saja 
melakukan operasi kerja pertam-
bangan.

“Ada surat dari Lembaga 
Swadaya Masyarakat (LSM) 
yang telah berkirim surat terkait 
hal itu, sebab menurut mereka, 
ini ada pembiaran dari Kementri-
an ESDM,” ujarnya lagi.

Padahal, sejumlah CV sudah 
dibekukan perizinannya namun 
dilapangan masih saja melaku-
kan kegiatan.

Untuk urusan laporan Kon-
gres Pemuda Indonesia terkait 
tambang, kedepan  Kapolres in-
gin duduk bersama Antara Legis-
latif dan Eksekutif.

“Baru setelah ada titik temu, 
dan ada kemauan yang di sepa-
kati, Kapolres ingin bertemu 
dengan perwakilan para penam-

bang baik itu ilegal/ legal,” pung-
kasnya. 

Sementara itu, Kapolres 
Lumajang, Dewa Putu Eka Dar-
mawan,  menerangkan kalau pi-
haknya menyeplit perkara terse-
but berdasarkan laporan yang 
berbeda.

“Jadi antara kekerasan terh-
adap orang itu ada pelapornya 
sendiri. Jika kita merasa disakiti, 
maka orang yang tersakiti itulah 
yang melaporkan, sedangkan 
perkara pengerusakan alat berat 
itu juga ada pelapornya sendiri, 
jika alat beratnya dirusak, otom-
atis yang buat laporan adalah 
pemilik dari alat berat tersebut,” 
terangnya.

Mantan Kapolres Madiun ini 
sudah memberikan penjelasan,  
terkait perkara hukum ini,   ke-
pada Komisi A, dan  Komisi A 
sudah memahaminya.

“Persoalan ini sudah kami 
petakan, dan Komisi A hanya 
mengemban amanah dari war-
ga yang berkirim surat melalui 
Penasehat Hukumnya, untuk 
diklarifikasi,” tambahnya.

Mengenai perkara  pertama, 
tentang pengerusakan barang 
(alat berat), menurut Dewa Putu 
sudah P-21, sedangkan perkara 
yang kedua masih P-19, kurang 
sedikit berkasnya,” ungkapnya.

Intinya, Polres bukan tidak 
mau menjadikan laporan  ini 
menjadi satu perkara, namun 
dalam perkara tersebut ada dua 
pelapor yang berbeda. 

“Dua perkara itu  sebagai 
dasar, pihak kepolisian melang-
kah  berdasarkan laporan, juga 
polisi yang menemukan, dan 
kami menindaklanjuti secara ter-
pisah,” tutupnya. (tik)  

mengamankan beberapa sepeda 
motor yang tidak sesuai spektek, 
satlantas juga memajang motor 
dan kendaraan hasil modifikasi, 
seperti kereta kelinci, dan yang 
lainnya, agar masyarakat mema-
hami jenis kendaraan yang dila-
rang beroperasi di jalan raya.

“Masyarakat yang ketahuan 
melanggar aturan, dipakaikan 
rompi pelanggar prokes serta 
dibagikan masker,” imbuhnya.

Bayu juga menjelaskan, bah-
wa kendaraan rubah bentuk dan 
dimensi juga merupakan salah 
satu atensi dalam pelaksanaan 
operasi Keselamatan Semeru 
2022.

“Selain kendaraan over di-
mensi dan over loading, kend-
araan rubah bentuk dan di-
mensi menjadi atensi dalam 
operasi Keselamatan Semeru 
2022,” jelasnya.

Selain itu pihaknya juga me-
minta kepada masyarakat agar 
menyiapkan kelengkapan surat- 
surat kendaraan dan mematuhi 
protokol kesehatan.

“Anggota tetap akan mem-
beri tilang kepada pengendara 
yang melakukan pelanggaran 
lalu lintas,” tutupnya. (tik)

Sukseskan ‘Gerakan Kaltara Rumah Kita’

Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Zainal A. Paliwang  
membuka langsung Forum Konsultasi Publik Rancangan 

Awal (Ranwal) Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) 
Provinsi Kaltara tahun 2023 di Gedung Kantor Gabungan Dinas 

Provinsi Kaltara

Tanjung Selor, SMN – 
Gubernur Kalimantan Utara 
(Kaltara), Drs. H. Zainal A. Pa-
liwang, S.H., M. Hum. membu-
ka langsung Forum Konsultasi 
Publik Rancangan Awal (Ran-
wal) Rencana Kerja Pemban-
gunan Daerah (RKPD) Provinsi 
Kaltara tahun 2023 yang di-
hadiri oleh Wakil Gubernur, 
Dr. Yansen TP, M.Si., Ketua 
Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kaltara, Nor-
hayati Andris, Kepala Organi-
sasi Perangkat Daerah (OPD) 
beserta tokoh-tokoh mas-
yarakat Kaltara. Dengan tema 
pengembangan industri dan 
peningkatan nilai tambah pro-
duk industri berbasis sumber 
daya lokal. Konsultasi publik 
tersebut dilaksanakan secara 
luring dan daring dari ruang 
serbaguna Kantor Gabungan 
Dinas, Senin (21/2/2022).

Gubernur mengatakan fo-
rum konsultasi publik yang 
dilaksanakan Bappeda-Litbang 
Kaltara penting untuk mewu-
judkan tema pembangunan 
2023.

“Pemprov membutuhkan 
masukan dan saran serta keter-
libatan dari seluruh pemangku 
kepentingan dalam mencapai 
pembangunan dalam gerakan 
Kaltara Rumah Kita,” ungkap 
Gubernur dalam sambutannya.

Dalam gerakan Kaltara Ru-
mah Kita, Gubernur kembali 
menegaskan sinergi dan kolab-
orasi pemprov dan kabupaten/
kota adalah pilar utama dalam 
mewujudkan Kaltara Berubah, 
Maju, dan Sejahtera.

Momentum peletakan batu 
pertama di kawasan industri 
Tanah Kuning-Mangkupadi 
oleh Bapak Presiden serta pem-
bangunan Pembangkit Listrik 
Tenaga Air (PLTA) menjadi 
prioritas Kaltara, sementara 
kuantitas dan kualitas sumber 

daya manusia sesuai kebutu-
han industri perlu menjadi per-
hatian kita bersama sehingga 
mendapat manfaat yang besar 
untuk kita bersama sebagai tuan 
rumah,” tegasnya.

Gubernur juga mendorong 
agar para kepala daerah dan pe-
mangku kepentingan untuk ber-
pikir kreatif dan efisien dalam 
memberi pelayanan pada mas-
yarakat di tengah keterbatasan 
anggaran baik provinsi maupun 
kabupaten/kota.

“Untuk itu kita memerlu-
kan peranan seluruh pemangku 
kepentingan juga pemerintah 
daerah. Yang perlu menjadi 
penekanan adalah partisipasi 
dana pertanggungjawaban so-
sial perusahaan/CSR serta pelu-
ang pembiayaan pembangunan 
melalui skema kerjasama pe-
merintah dan badan usaha pada 
proyek strategis nasional yang 
ada di Kaltara,” terang Guber-
nur.

Demi mempersiapkan tena-
ga kerja Kaltara yang unggul 
menghadapi pembangunan 
besar-besaran oleh pusat baik 
Kawasan Industri Hijau In-
donesia di Kaltara maupun 
Ibu Kota Negara di Provinsi 

Kalimantan Timur, Gubernur 
berkomitmen mengembang-
kan tenaga berkualitas melalui 
pembelajaran bahasa asing bagi 
masyarakat.

Untuk anak-anak kita se-
cara gratis. Kalau tidak kita 
siapkan kita khawatir kita akan 
jadi penonton dengan adanya 
proyek-proyek strategis nasion-
al di sini. Kita sebagai provin-
si penyangga Ibu Kota Negara 
di Kaltim. Kita siapkan petani 
kita, lahan kita. Kita tidak per-
lu mendapatkan sayur-mayur, 
beras dari luar Kalimantan un-
tuk men-support di IKN. Kita 
masyarakat Kaltara harus siap 
menyongsong Ibu Kota Nega-
ra ini bersaing dengan provin-
si-provinsi lain,” papar Guber-
nur.

Dalam kurun waktu satu ta-
hun Gubernur mengungkapkan 
Pemprov Kaltara telah meraih 
berbagai prestasi berkat dukun-
gan dan kerjasama bersama 
seluruh komponen masyarakat.

“2021 lebih kurang 24 
prestasi kita raih. Tanpa kerja 
sama yang baik prestasi-presta-
si akan susah kita raih,” tutup 
orang nomor satu di Kaltara 
tersebut. (syah)
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Kapolres Kendal Pimpin Apel Ops
Keselamatan Candi 2022 dan Kenaikan Pangkat 

Pengabdian Serta Pemberian Penghargaan

Kapolres Kendal AKBP Yuniar Ariefianto, S.H., S.I.K., M.H. 
saat memimpin Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian dan 

Pemberian Penghargaan anggota berprestasi.

Propam Polres Kendal Rutin Melakukan 
Pemeriksaan Senpi Inventaris Dinas 

Seksi Propam Polres Kendal rutin saat melakukan Pemeriksaan 
kelengkapan Senjata Api Dinas Anggota Polres Kendal

Kendal, SMN – Polres 
Kendal melaksanakan Upacara 
Kenaikan Pangkat Pengabdian 
dan Pemberian Penghargaan 
kepada anggota yang berpresta-
si bertempat di Lapangan Apel 
Mapolres Kendal dengan tetap 
mematuhi protokol kesehatan 
Covid-19, Selasa (1/3/2022).

Dalam kegiatan tersebut ber-

tindak sebagai Inspektur Up-
acara adalah Kapolres Kendal 
AKBP Yuniar Ariefianto, S.H., 
S.I.K., M.H. adapun Person-
il yang melaksanakan Korps 
Raport yaitu dua anggota Pol-
res Kendal dari AIPTU naik ke 
IPDA antara lain IPDA Azhar 
Abdurosyid Ps Kamtibmas Pol-
sek Patebon serta IPDA Wiworo 

Handayani Ps Kaurmintu Sa-
treskrim Polres Kendal.

Sedangkan 47 personil yang 
menerima penghargaan anggota 
yang berprestasi menjadi Rela-
wan Nakes Polres Kendal.

Hadir di Corp Raport Tamu 
Undangan antara lain Dandim 
0715 Kendal Letkol INF Mis-
ael Marthen Henry Poli, S., Sos, 
Wakapolres Kendal KOMPOL 
Donny Eko Listianto, S.H., 
S.I.K., M.H., PLT Kepala Dinas 
Perhubungan A Rosyada, PJU 
Polres Kendal, Kapolsek Jajaran 
Polres Kendal.

Satu Pleton Relawan Vak-
sinasi Penerima Penghargaan, 
Anggota Naik Pangkat Peng-
hargaan, dan Perwakilan penye-
matan pita operasi, satu Pleton 
Gabungan Perwira, satu Pleton 
Kodim 0715 Kendal, satu Pleton 
Sat Lantas,satu Pleton Gabun-
gan Staf Bag, Sat, dan Si, satu 
Pleton Sat Reskrim, Intelkam 
dan Narkoba Polres Kendal ser-
ta Pleton Dinas Perhubungan 

Kendal.
Amanat Kapolda Jateng yang 

dibacakan Kapolres Kendal 
AKBP Yuniar Ariefianto men-
gungkapkan,” Ucapan Syukur 
kepada Allah SWT karena 
limpahan rahmat dan terimak-
asih kepada seluruh anggota 
yang melaksanaakan Upacara 
Gelar Pasukan Ops Keselamatan 
ini yang menerima penghargaan 
dan Operasi keselamatan Candi 
2022 ini dapat memutus mata 
rantai penyebaran Covid-19, 
menekan angka pelanggaran 
dan kecelakaan lalu lintas.

Para pengendara juga dihara-
pkan mengemudi secara tertib 
dengan mematuhi seluruh ram-
bu lalu lintas yang ada.

“Lewat operasi Keselamatan 
Candi ini, diharapkan dapat 
memutus rantai penyebaran 
Covid-19 serta mengurangi 
jumlah kecelakaan lalu lintas 
yang tak jarang mengakibatkan 
hilangnya nyawa,” pungkas 
AKBP Yuniar Ariefianto. (sur)

Kendal, SMN - Sebagai 
Pembinaan dan Pengawasan 
Internal Polri, Seksi Propam 
Polres Kendal rutin melakukan 
Pemeriksaan kelengkapan Sen-
jata Api Dinas Anggota Polres 
Kendal bertempat di depan ru-
ang pelayanan SIM Polres Ken-
dal, Rabu (2/3/2022).

Kegiatan Sipropam rutin da-
lam pemeriksaan kelengkapan 
dan pemeliharaan dalam peng-
gunaan pinjam pakai Senjata 
Api Dinas Polri, dipimpin oleh 
Kasipropam Polres Kendal Iptu 
Sutikna dengan melibatkan 
seluruh personil Sipropam Pol-
res Kendal.

Sasaran kegiatan tersebut 
adalah pemeriksaan pemeli-
haraan kebersihan serta keleng-
kapan administrasi / surat 
menyurat senjata api (senpi) 
organik Polri yang dipinjam pa-
kaikan kepada personil Polres 
Kendal untuk menunjang pelak-
sanaan tugas di lapangan.

“Ini sesuai dengan Parintah 
Kapolda Jateng tentang tentang 
Pelaksanaan pemeriksaan Senpi 
bagi personil yang memegang 
senpi dijajaran Polda Jateng ser-
ta Perintah Lisan Kabidpropam 
Polda Jateng untuk melakukan 
Pemeriksaan serta pengngece-
kan kelengkapan perorangan 
dan Senjata Api / Senpi di 
seluruh jajaran Polda Jateng,” 
ujar Iptu Sutikna.

Kabag Log Polres Kendal 
Kompol Amin Supangat men-
jelaskan bahwa bagi Pemegang 
Senpi Dinas harus melewati Pe-
meriksaan Psikologi berkala 6 
Bulan sekali serta sudah melalui 
penilaian pimpinan untuk kelay-
akan, bisa atau tidaknya seorang 
Anggota Polri memegang Sen-
jata Api Dinas dalam Bidang 
Tugas yang diembannya.

“Hari ini kami melakukan 
pemeriksaan Senjata Api bahu 
148 pucuk senjata, inventaris 
Polsek dan Sabhara 21 pucuk, 
gudang 127 pucuk, senpi geng-
gam 369 pucuk, inventaris Pol-
sek 55 pucuk, organik peroran-
gan 62 pucuk dan gudang 256 
pucuk senjata” ucapnya.

Dirinya mengungkapkan 
bahwa kegiatan rutin ini dimak-
sudkan adalah sebagai bentuk 

pengawasan internal agar jan-
gan sampai terjadi penyalahgu-
naan Senpi Dinas.

“Selain itu Senjata Api yang 
dipinjam pakaikan harus dipe-
lihara kebersihan dan kelaikan-
nya, dan tidak kalah penting 
juga untuk merefresh terhadap 
bagaimana cara Pengamanan 
Penggunaan Senpi dan Pen-
gamanan kehati-hatian jangan 
sampai teledor hingga jatuh 
ketangan orang lain yang tidak 
berhak,” jelasnya.

“Tidak ada Temuan dalam 
Kegiatan Pengengecekan serta 
Pemeriksaan Senjata Api / Senpi 
dinas Polri. Semua Senjata Api 
dalam keadaan baik dan Masih 
Berlaku hanya ada dua buah 
pucuk senjata yang rusak yaitu 
jenis Revolver,” pungkas Kasi 
Propam Polres Kendal. (sur)

Kapolres Kendal Bersama Ketua Bhayangkari Cabang 
Kendal Serahkan Bantuan Kepada Penderita Retradasi 
Mental

Kendal, SMN - Kapolres 
Kendal, AKBP Yuniar Arief-
ianto SH SIK MH dan Ketua 
Bhayangkari Cabang Kendal, 
Ririn Yuniar Ariefianto member-
ikan bantuan sosial kepada salah 
satu masyarakat yang menderita 
Retradasi mental dan ganggu-
an tumbuh kembang di Desa 
Kebongembong Kecamatan 
Pageruyung Kendal, Selasa 
(1/3/2022).

Saat memberikan bantuan, 
Kapolres Kendal AKBP Yuniar 
Ariefianto SH SIK MH dan 
Ketua Bhayangkari Cabang 
Kendal Ririn Yuniar Ariefianto 
didampingi Kabag SDM Kom-
pol Tegoeh, Kabag Ren Kom-
pol Agus Purwoto, Kabag Log 
Kompol Amin Supangat, Ka-
polsek Pageruyung IPTU Adi 

Winarno, Camat Pageruyung 
Bonari, Kades Kebongembong 
Asy’ari dan Bidan desa Muly-
anih.

Pemberian bantuan sosial 
berupa paket sembako serta 
tali asih untuk membantu biaya 

perobatan tersebut, langsung di-
antarkan dan diserahkan Kapol-
res Kendal dan Ketua Bhayang-
kari Cabang Kendal.

”Warga tersebut adalah salah 
satu masyarakat yang menderita 
Retradasi mental atau gangguan 

Kapolres Kendal, AKBP Yuniar Ariefianto SH SIK MH dan 
Ketua Bhayangkari Cabang Kendal, Ririn Yuniar Ariefianto saat 
memberikan bantuan ke penderita Retradasi mental dan gang-

guan tumbuh kembang

tumbuh kembang, belum bisa 
bicara, kaki serta tangan tidak 
tumbuh dengan normal, tidak 
bisa bangun dri tempat tidur 
dikarenakan ada kelainan dit-
ulang belakang, Ananda Mas’ud 
irrijal tersebut ada kelainan 
sejak usia 6 bulan dan sampai 
sekarang belum pernah dibawa 
ke rumah sakit karena faktor 
biaya”, jelas AKBP Yuniar Ari-
efianto.

Kapolres juga menyampaikan 
pesan kepada masyarakat agar 
tetap menerapkan protokol kes-
ehatan dan mendukung program 
vaksinasi Nasional, sehingga 
dapat mencegah penyebaran 
Covid-19.

“Mari sama-sama kita cegah 
penyebaran Covid-19 ini, dengan 
selalu menjaga kesehatan dan 
menerapkan Prokes dan men-
jalankan 5 M dalam kehidupan 
sehari-hari,” tutupnya. (sur)

Paguyuban Kades Se-Kabupaten Rembang 
Dukung Relokasi Pasar, Ini Alasannya

Pasar Rembang Kota

Rembang, SMN - dukun-
gan terus mengalir untuk relo-
kasi dan pembangunan pasar 
rembang kota. Kali ini dari pa-
guyuban kades se-kabupaten 
rembang. Mereka sepakat dan 
satu suara mendukung program 
pemerintah, dengan harapannya 
ib ngin kota rembang ada toko 
modern hingga peredaran uang 
bisa tetap di daerah sendiri.

Dukungan ini disampaikan 
kepala desa Menoro, Sedan, 
sekaligus ketua paguyuban 
kepala desa Guru Pandawa ka-
bupaten Rembang, H. M. jidan 
gunorejo saat acara musren-
bangcam di pendapa kecamatan 

sedan baru-baru ini.
Jidan menyampikan dukun-

gan tersebut langsung pada bu-
pati rembang abdul hafidz dan 
anggota DPRD Rembang yang 
lagi dibahas di tingkat kabupat-
en. Kota garam ingin menuju 
maju. Secara umum dan totalitas 
kepala desa, wakili masyarakat 
menginginkan adanya perubah-
an.

”Pati-Blora-Tuban memili-
ki perbelanjaan yang lumayan 
cukup menampung kepentingan 
masyarakat. Bayangkan orang 
rembang belanja di kabupaten 
tetangga. Itu juga berpotensi 
uang dari rembang keluar daer-

ah lain,” ungkapnya.
Mewakili masyarakat hara-

pannya ke depan bisa diciptakan 
tempat perbelanjaan semi mod-
ern. Prioritas untuk mencip-
takan kabupaten rembang untuk 
mendapatkan adipura atau kota 
bersih dan nyaman.

Maka selaku ketua pa-
guyuban kabupaten rembang 
disampaikan mendukung re-
lokasi di pasar kota. Sebab itu 
salah satunya potensi sampai 
sekarang kelihatan kumuh dan 
tidak bisa teratur. Dan tidak bisa 
mengakomodir kebutuhan mas-
yarakat.

”pasar bukan milik peda-
gang. Pasar juga milik rakyat. 
Masyarakat butuh nyaman dan 
ketentraman untuk berbelanja. 
Kami titip dewan. Agar menjadi 
rembang gemilang,” harapann-
ya.

Bupati rembang abdul ha-
fidz menanggapi seputar toko 
modern yang diusulkan ketua 
puyuban kades. Dua tahun ter-
akhir memang menjadikan pe-
merintah harus berpikir. Karena 
selama ini yang telah diketahui. 
Orang belanja tidak di rembang.

”terutama kalangan menen-
gah dan atas. Kalau yang barat 

di ada pati maupun kudus, se-
latan ke arah blora bravo. Yang 
timur ke tuban. Ini akan men-
gurangi kecepatan pertumbuhan 
ekonomi di rembang. Penghas-
ilan di rembang, tapi buangnya 
di luar rembang,” ujarnya.

Hafidz menggambarkan ka-
lau dilihat ada dua pabrik sepatu 
yang cukup signifikan karyawa-
nnya. Rembang sudah 7 ribu 
karyawan. Di pancur hampir 
500 karyawan. Berarti tahun 
ini kurang lebih ada 10.000 
karyawan di dua pabrik saja.

”Bisa dibayangkan kalau se-
bulan rp 2,5 juta. Berarti rp 25 
miliar yang kelihatan di ten-
gah-tengah masyarakat. Kalau 
tidak tertampung jelas muspro. 
Dibawa di tuban, blora, pati-ku-
dus. Nanti rembang kere terus. 
Sebab tidak ada peredaran uang 
di rembang. Itu baru dua titik,” 
ungkapnya.

Kembali lagi bupati rembang 
abdul hafidz minta dukungan 
untuk toko modern yang di ka-
bupaten setempat. Sudah saatn-
ya bersaing dengan daerah lain. 
Karena blora-tuban sudah ada 
bravo, pati ada ada. “rembang 
belum ada apa-apa,” imbuhnya. 
(or)

Minyak Goreng Di Rembang Bisa
Ditebus dengan Vaksin dan KK Miskin

Operasi Pasar Minyak Goreng (Migor) yang digelar Pemkab 
Rembang bekerja sama dengan Bulog dan Distributor

Rembang, SMN - Operasi 
pasar minyak goreng (migor) di-
gelar Pemkab Rembang bekerja 
sama dengan bulog dan distrib-
utor di desa pamotan, kecamatan 
pamotan minggu (27/2). Total 
ada 4.320 liter. Mereka yang 
boleh menebus migor hanya pe-
megang kupon, telah vaksin, dan 
masuk keluarga kurang mampu.

Operasi pasar digelar pagi 
hari. Warga hilir mudik di kantor 
aula desa pamotan. Di sana ada 
kebijakan khusus diberlakukan 
panitia. Yakni menggunakan 
kupon. Agar penerimaan tepat 
sasaran. Karena target peneri-
maan ditunjukan warga kurang 
mampu. Selain itu mereka sudah 
vaksinasi dua kali. Jika belum 
telah difasilitasi vaksinasi kerja 
sama kodim 0720 rembang.

Animonya luar biasa. Warga 
berduyun-duyun menukarkan 
kupon untuk satu liter minyak 
goreng. Tidak hanya emak-emak 
dan mbah-mbah. Tetapi laki-la-
ki tidak mau kalah. Sistem ini 
cukup efektif. Tidak terlalu me-
nimbulkan kerumunan atau de-
sak-desakan.

Kepala dinas perdagangan, 
koperasi, usaha kecil dan menen-
gah (dindakop dan ukm), kabu-
paten rembang, mohamad mah-
fudz melalui kabid perdagangan, 
tri handayani menyampaikan op-
erasi pasar sudah beberapa kali 
berlangsung. Ada yang secara 
mandiri. Seperti di lasem pekan 
lalu 300 dus. Dijual dengan har-
ga het (harga eceran tertinggi) 
sebesar rp 14 ribu.

”sebetulnya tidak pertama ka-
linya. Cuma dilakukan di umum 

di desa pamotan. Kalau yang 
pekan lalu di tokonya langsung. 
Monggo, bisa dicontoh di cv inti 
manis langsung menjual ke war-
ga sekitar, dijual het, maksimal 
2 liter akan lebih mengena,” im-
buhnya.

Lebih lanjut ditanya kondisi 
di lapangan. Trihandayani tidak 
menampik ketersediaan di toko-
toko masih belum stabil. Kadang 
tidak ada. Namun di online ada 
dengan harga tinggi. Terkait itu 
sudah diusahakan dan lakukan 
penelusuran opd terkait.

Kemudian, diberi edukasi. 
Disebarkan se. Bahwa harus 
patuh terhadap het. Dipersilah-
kan menjual, namun dengan 
harga het. Masyarakat agar tidak 
merasa langka. Selain optimal-
kan koordinasi dengan distribu-
tor-distributor di rembang.

”kita sudah koordinasi distrib-
utor di rembang. Ketika ada pa-
sokan untuk segera dikirim para 
pelanggannya,” harapannya.

Tentu tidak hanya di desa 

pamotan, kecamatan pamotan. 
Namun direncanakan juga akan 
berlanjut di daerah lain. Ada em-
pat distributor. Siapa saja yang 
sudah siap akan diminta operasi 
pasar di 14 kecamatan.

Kepala desa pamotan, A. Ma-
skur Rukhani menyampaikan tar-
get dari operasi pasar bagi warga 
miskin. Data diminta dari rt. Lalu 
dibagikan kupon. Di tahap awal 
sekitar 1.200 keluarga penerima 
manfaat (kpm).

”kita kerja sama Dindakop 
dan UKM, camat. Lalu ada kuota 
tambahan ibu-ibu muslimat yang 
dilakukan pelantikan. Syarat 
diperketat. Vaksin dua kali. Kita 
minta tambah rt minimal 2. Maka 
diusahakan juga ada vaksinasi. 
Yang sudah dua kali diharapkan 
yang booster,” harapannya.

Operasi pasar serupa akan 
digelar kedepan. Karena di desa 
pamotan kepala keluarga warga 
miskin ada 2.400. Artinya baru 
setengah yang mendapatkan alo-
kasi. (or)

Warga Terganggu Proyek Kota Pusaka 
Rembang, SMN - Pedestri-

an ataupun penyusunan trotoar 
pejalan kaki pada proyek kota 
pusaka lasem membuat pusing 
masyarakat terdekat. Tidak han-
ya tidak menemukan sosialisasi 
secara utuh, masyarakat mem-
perhitungkan proyek kota pusaka 
lasem sering dibongkar pasang 
sehingga sering mengusik ke-
giatan tiap hari. Perihal itu sebab 
banyak material pembatas jalur 

yang dibiarkan di tepi jalur.
Wagiman, salah satu mas-

yarakat dekat proyek kota pusaka 
lasem yang tiap hari bekerja se-
laku juru parkir mengaku pernah 
bimbang. Terpaut penyusunan 
pedestrian di jalur lasem- jati-
rogo. Utamanya dikala terdapat 
kendaraan bongkar barang tidak 
bisa. Sebab kendaraan terkadang 
sulit lewat serta pula banyak ma-
terial paving pembatas jalur ber-

ceceran sehingga membahaya-
kan keselamatan pengguna jalur.

Wagiman berharap, pelak-
sana proyek kota pusaka lasem 
memerhatikan keselamatan mas-
yarakat serta membagikan pe-
mecahan supaya pekerjaan tidak 
kacau balau. Terlebih kendaraan 
jalan kemudian lintas lasem- jati-
rogo lumayan padat.

”Sangat ramai disaat malam. 
Dikala budalan ngaji hingga 

masjid agung lasem ke selatan 
hingga perempatan jago. Perem-
patan jago ke arah barat- rumah 
merah sampai pertigaan ambil 
kanah arah pondok gus zaim ke 
utara hingga pantura.

Setelah itu bersinambung 
hingga ke barat hingga jembatan 
bagan. Kemudian sisi utara pan-
tura jembatan bagan ke timur 
kanan serta kiri hingga sumur 
kepel sumbergirang. Saat sebe-
lum desa kajar, sedangkan peny-
usunan trotoar di lasem.

”Lasem- Jatirogo cuma hing-
ga perempatan jago. Sama peny-
usunan pertokoan di depan mas-
jid lasem,” imbuhnya.

Grupnya mengaku, sampai 
kemarin belum menemukan 
laporan progres proyek kota 
pusaka lasem. Dari kecamatan 
setempat cuma memantau ke 
lapangan. Perencanaan pihak ke-
camatan menemukan tembusan 
dalam wujud file. Sehingga kala 
terdapat yang tanya dapat mena-
rangkan warga.

”Buat progres pekerjaan 
dapat di- update melalui ppk. Di 
lasem- jatirogo dilebarkan, dekat 
3, 5 m, terdapat pula jalan sepe-
da,” ucapnya.

Cocok foto ke depan areal 
jalur sambu memanglah bukan 
buat parkir. Maksudnya, bisa jadi 

Proyek Pedestrian Kota Pusaka

pemda ataupun pihak desa ke 
depan mencarikan kantong-kan-
tong parkir diperbanyak. Bagin-
ya dikala progres pembangunan 
agak sedikit padat perihal bagin-
ya normal.

Harapannya, trotoar dapat 
bersih dari pkl. Sebab di sana zona 
pejalan kaki. Kemudian pkl yang 
terdapat di situ hendak ditunjukan 
perempatan jago ke selatan. Atau-
pun kawasan karangturi ke arah 
pasar desa. Bila tidak memuat 
hendak ditampung deket halte.

“Kami berharap warga dapat 
bersabar. Maksudnya masih 
banyak kendaraan melalui kota 
lasem. Jadi, makanya terdapat se-
dikit macet dikala di traffic light 
serta kadangkala bertumpukan.

Ke depan dinas perhubungan( 
dinhub) kabupaten rembang hen-
dak mengadakan rekayasa kemu-
dian lintas.

“Bisa jadi kendaraan berat 
hendak dilewatkan arah pamotan 
ke barat (clangapan). Ataupun 
bisa jadi dicegat dari pemikiran, 
buat kurangi arus ke arah lasem,” 
ucapnya. (or)

malam jam 21. 00 wib. Setelah 
itu, sabtu malam serta hari libur. 
Kacau balau. Terdapat mobil, 
kanan serta kiri. Truk simpan-
gan sepeda motor. Tronton truk 
jadi satu. Pernah macet. Kami 
berharap dapat tidak kacau ba-
lau. Jika memunculkan musibah 
gimana? Kami berharap terdapat 
pemecahan serta diberikan cer-
minan penataannya semacam 
apa,” ucapnya.

Terpisah camat lasem, abdul 
rouf membetulkan penyusunan 
trotoar dicoba di bermacam sisi. 
Mulai jalur mbah sambu dari 
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Refleksi 3 Tahun Kepemimpinan Wali 
Kota dan Wakil Wali Kota Tarakan

Dr. Khairul, M.Kes dan Effendhi Djuprianto berfoto bersama 
istri usai resmi dilantik menjadi pasangan Walikota dan Wakil 

Walikota Tarakan periode 2019-2024

Tarakan, SMN - Tepat pada 
1 Maret 2022, pasangan Khairul 
dan Effendhi Djuprianto men-
jalankan tugasnya sebagai Wali 
Kota-Wakil Wali Kota Tarakan 
selama tiga tahun. Mengusung 
visi Terwujudnya Tarakan se-
bagai Kota Maju dan Sejahtera 
melalui smart city, kedua pas-
angan ini segera bekerja mewu-
judkan berbagai target pemban-
gunan yang telah dicanangkan.

Di minggu-minggu perta-
manya, Khairul segera mereal-
isasikan janjinya mengopera-
sionalkan Rumah Sakit Umum 
Kota Tarakan, membuka kem-
bali layanan Puskesmas 24 jam, 
dan menjalankan layanan 112 
one call one number.

Sebuah langkah berani yang 
bila dilihat dari kacamata masa 
kini, keputusan tersebut san-
gat tepat mengingat persis satu 
tahun setelahnya Indonesia 
dihadapkan pada pandemi. In-
frastruktur yang andal dan pe-
layanan kesehatan yang prima 
telah banyak sekali berperan 
dalam penanganan pandemi 
Covid-19 di Kota Tarakan.

Pandemi pun membawa efek 
yang luar biasa, bukan hanya di 
sektor kesehatan, namun juga di 
bidang perekonomian, sosial, 
dan kemasyarakatan. Pemer-
intah Kota Tarakan pun diha-
dapkan pada potensi penurunan 
Pendapatan Asli Daerah yang 
tergerus akibat pandemi.

Keterbatasan fiskal yang me-
mang selama ini menjadi tanta-
ngan, semakin dihadapkan pada 
situasi yang kurang mengun-
tungkan, termasuk dengan adan-
ya refokusing anggaran dalam 
rangka penanganan pandemi.

Namun sekali layar terkem-
bang, pantang surut ke belakang, 
di setiap tantangan, selalu ada 
peluang. Dengan segudang 
pengalaman dan gaya kepemi-
mpinan yang efektif bekal uta-
ma bagi Khairul, merealisasikan 
berbagai janji pembangunan 
Kota Tarakan bersama Effendhi 
Djuprianto.

Khairul pun selalu berpesan 
bagi jajarannya untuk fokus 
pada hal-hal yang prioritas dan 
menjadi kebutuhan masyarakat. 
Tercatat, 16 program unggulan 
yang ditawarkannya bagi mas-
yarakat telah terealisasi.

Mulai dari Pemberdayaan 
Rukun Tetangga yang melalui 
alokasi minimal Rp50-200 juta 
rupiah per RT, saat ini telah ban-
yak sekali menjadi solusi bagi 
jawaban aspirasi masyarakat, 
terutama dalam hal infras-
truktur. Di bidang pendidikan, 
dilakukan penguatan sarana 
dan prasarana baik bagi sekolah 
negeri maupun swasta.

Di bidang kesehatan, selain 

ditingkatkannya layanan kes-
ehatan di tingkat Puskesmas 
hingga Rumah Sakit Umum 
Kota Tarakan (yang telah ter-
akreditasi dan melayani pasien 
BPJS), saat ini Tarakan telah 
memperoleh predikat Universal 
Health Coverage.

Artinya seluruh masyarakat 
Kota Tarakan terlindungi oleh 
jaminan kesehatan. Di bidang 
pendidikan, sebanyak 4.272 
pelajar SD dan SMP, termasuk 
madrasah di Kota Tarakan me-
nerima beasiswa, baik beasiswa 
apresiasi atas prestasi maupun 
beasiswa afirmasi/tidak mampu, 
setiap tahunnya.

Pendidikan gratis pun terus 
dilanjutkan dan pemenuhan ke-
butuhan ruang kelas baru terus 
dilanjutkan: SMPN 7 telah dir-
esmikan, dan saat ini sedang 
dalam proses pembangunan 
Gedung SMPN 11, SMPN 13, 
dan SMPN 14. Juga perluasan 
bangunan SMP12 dan rehabili-
tasi beberapa SD dan SMP yang 
rusak sedang-berat. Demikian 
juga halnya dengan rehabilitasi 
infrastruktur sekolah yang lain 
terus berjalan.

Di dalam banyak kesem-
patan, Khairul menyampaikan 
bahwa membangun sumber 
daya manusia melalui sektor 
pendidikan dan kesehatan mer-
upakan prioritas di masa pemer-
intahannya.

“Iinvestasi di bidang SDM 
ini memang akan dinikma-
ti hasilnya tidak dalam waktu 
singkat, namun merupakan in-
vestasi jangka panjang,” ujarn-
ya.

Kendati pun demikian, data 
statistik menyebutkan bahwa 
angka-angka indikator rata-rata 
lama sekolah dan usia harapan 
hidup masyarakat terus mening-
kat selama tiga tahun terakhir.

Janji untuk pemasangan 
sambungan rumah baru tereal-
isasi lebih hingga 139%. Dari 
target 10 ribu sambungan gra-
tis, ternyata mampu terpasang 
sebanyak 13.901 SR baru per 
Februari 2022.

Secara keseluruhan, saat ini 

93% rumah di telah terlayani 
sambungan PDAM. Di sektor 
hulu, pemenuhan air baku juga 
dipenuhi dengan pembangunan 
embung baru (Embung Indu-
lung), Instalasi Pengolahan Air 
di Embung Bengawan dan Pan-
tai Amal serta pembuatan reser-
voar dan long storage.

Pembangunan infrastruktur 
publik yang andal diyakini juga 
memberikan pengaruh besar 
pada peningkatan kualitas hidup 
masyarakat. Konsep smart city 
yang menjadi pendekatan pem-
bangunan Kota Tarakan, dilaku-
kan dengan strategi bagaimana 
mengalokasikan seluruh sumber 
daya.

Tujuannya agar mampu 
memberikan manfaat sebe-
sar-besarnya bagi terwujudnya 
Tarakan Maju dan Sejahtera. 
Untuk itu, Pemerintah Kota 
Tarakan melaksanakan berbagai 
pembangunan infrastruktur, mu-
lai penataan wisata pantai amal, 
kawasan kuliner, pembangunan 
berbagai sarana olahraga.

Juga sentra kawasan indus-
tri, pasar, taman bermain ramah 
anak, dan beberapa infrastruktur 
yang lain, serta diimbangi den-
gan upaya untuk meningkatkan 
Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Di antaranya melalui tero-
bosan pada pemungutan pajak 
dan retribusi daerah melalui 
skema parkir berlangganan se-
cara elektronik dan optimalisasi 
pajak daerah dengan menggan-
deng pengusaha rumah makan 
dan hotel.

Dalam rangka menciptakan 
iklim investasi yang sehat. 
Khairul berjanji menyambut 
dengan tangan terbuka bagi in-
vestor yang hendak berusaha di 
Kota Tarakan. Dia bahkan tel-
ah menyiapkan Mal Pelayanan 
Publik yang akan semakin 
memudahkan masyarakat dan 
pelaku usaha, untuk mengakses 
layanan publik, termasuk izin 
usaha.

Investasi, dipercaya dapat se-
makin meningkatkan pertumbu-
han ekonomi Kota Tarakan yang 
sempat terkontraksi di masa 

pandemi, namun pada 2021 tel-
ah mampu tumbuh positif.

PERBAIKAN DI INDIKA-
TOR MAKRO

Secara makro, keberhasilan 
pembangunan daerah dapat di-
ukur melalui Indeks Pemban-
gunan Manusia, Pertumbuhan 
Ekonomi, inflasi, Tingkat Ke-
miskinan dan Tingkat Pengang-
guran.

Kota Tarakan melalui 
kepemimpinan Khairul dan 
Effendi Djuprianto pada 2021 
telah mencatatkan nilai Indeks 
Pembangunan Manusia (IPM) 
Kota Tarakan 76,23, meningkat 
0,14 poin dibanding 2019 ketika 
pasangan Khairul-Effendi men-
gawali masa jabatannya.

Capaian IPM kota Tarakan 
ini tertinggi di Wilayah Kali-
mantan Utara, dan lebih tinggi 
dari rata-rata Provinsi Kaliman-
tan Utara yang mempunyai IPM 
sebesar 71,19 dan lebih tinggi 
dari IPM rata-rata nasional yang 
sebesar 72,29.

Agregat pembentuk IPM 
Kota Tarakan adalah usia hara-
pan hidup kota Tarakan, di mana 
angka harapan hidup di Kota 
Tarakan adalah 74,04 tahun, An-
gka rata-rata lama sekolah 9,98 
tahun, dan pengeluaran per kap-
ita 11,201 juta per bulan.

Sebagaimana disebutkan 
di atas, pertumbuhan ekonomi 
Tarakan sempat mengalami kon-
traksi hingga minus 0,78% sei-
ring dengan pandemi Covid-19 
yang melanda bukan hanya 
secara nasional, melainkan di 
seluruh dunia.

Berbagai upaya telah diker-
ahkan, aktivitas perekonomian 
masyarakat pun tetap diperbo-
lehkan dengan tetap menerap-
kan protokol kesehatan. Dan 
seiring dengan membaiknya 
aktivitas ekonomi, pertumbuhan 
ekonomi Tarakan mencatatkan 
angka 4,02% dengan inflasi an-
gka 2,83%.

Tidak dapat dipungkiri, bah-
wa kontraksi ekonomi yang be-
lum sepenuhnya pulih, masih 
menyisakan banyak tantangan 
bagi Pemerintah Kota Tarakan, 
angka kemiskinan 2021 yang 
meningkat 0,56% dari 2018.

Selain disebabkan pandemi 
Covid-19 juga karena standar 
garis kemiskinan Kota Tara-
kan meningkat dari Rp 613.593 
(2018) menjadi Rp.711.268 
(2021). Juga persoalan banjir 
dan infrastruktur jalan dan jem-
batan masih menjadi pekerjaan 
rumah yang harus diselesaikan.

Di sisi lain, tanda-tanda per-
baikan tersebut sudah terlihat 
dengan angka pengangguran 
yang tercatat turun dari 5,94% 
di 2018 menjadi 4,94% di tahun 
2021. (syah)

Nyepi Tahun ini, Layanan Data 
Seluler dan IPTV Dimatikan

Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Pemerintah Provinsi Bali, Gede Pramana

Denpasar, SMN – Dalam 
rangka Hari Raya Nyepi tahun 
Saka 1944 yang jatuh pada 3 
Maret 2022, maka layanan data 
seluler dan IPTV akan dimati-
kan. Hal itu disampaikan oleh 
Kepala Dinas Komunikasi, In-
formatika dan Statistik Pemerin-
tah Provinsi Bali, Gede Pramana 
dalam siaran persnya di Denpas-
ar, pada Minggu (27/2/2022).

“Sama seperti tahun-tahun 
sebelumnya, provider yang me-
layani data seluler dan IPTV di 
wilayah Provinsi Bali dan seki-
tarnya akan mematikan data 
seluler dan IPTV pada Kamis, 3 
Maret 2022 pukul 06.00 WITA 
s/d Jumat 4 Maret 2022 pukul 
06.00 WITA. Hal itu sudah 
diperkuat dengan SE Menteri 
Komunikasi dan Informatika RI 
Nomor 2 Tahun 2022 serta Surat 
Seruan Forum Kerukunan Umat 
Beragama Provinsi Bali Tahun 
2022,” jelasnya.

Ini artinya layanan data selu-
ler di HP akan dimatikan, na-
mun pada objek vital dan untuk 
kepentingan umum lainnya ma-
sih tetap berjalan. Objek vital 
tersebut seperti layanan rumah 
sakit, kantor kepolisian, militer, 
BPBD, BMKG, BASARNAS, 
bandara, pemadam kebakaran, 
dan lainnya yang sejenis tetap 
beroperasional.

Ia menambahkan layanan 
telepon, SMS dan internet fiber 
optik tetap dapat digunakan se-
lama hari raya Nyepi. Menurut-
nya itu bertujuan untuk memu-
dahkan masyarakat jika saat hari 
raya Nyepi berlangsung perlu 
mendapatkan pelayanan yang 
dibutuhkan.

Sebelum melakukan peng-
hentian, Pemerintah akan men-
sosialisasikan kepada mas-
yarakat Bali melalui SMS. 
“Kami akan mengirim SMS ke-
pada masyarakat yang tinggal di 

wilayah Bali sebelum perayaan 
Nyepi, sehingga masyarakat 
bisa melakukan persiapan,” im-
buhnya.

Dia pun menambahkan, se-
bagai upaya antisipasi terhadap 
permasalahan yang mungkin 
terjadi, maka Balai Monitor-
ing Spektrum Frekuensi Radio 
Kelas II Denpasar akan tetap 
melaksanakan monitoring se-
lama pelaksanaan Hari Raya 
Nyepi.

Gede Pramana berharap 
masyarakat untuk tetap tertib 
serta mematuhi ketentuan yang 
berlaku selama perayaan hari 
raya Nyepi apalagi masih ber-
langsung dalam masa pandemi. 
“Saya harap seluruh masyarakat 
yang ada di Bali memaklumi 
dan menjalankan ketentuan 
yang telah ditetapkan pemer-
intah, sehingga perayaan Nye-
pi tahun ini dapat berlangsung 
dengan khidmat,” tutupnya. (bl)

Wagub NTT Puji Indahnya 
Sirkuit Mandalika: Tak Ada 
yang Seindah Ini di Eropa

Sejumlah warga menonton sesi tes pramusim MotoGP 2022 dari atas bukit sekitar Pertamina 
Mandalika International Street Circuit di KEK Mandalika, Desa Kuta, Kecamatan Pujut, Praya, 

Lombok Tengah, NTB, Sabtu, 12 Februari 2022

NTB, SMN - Wakil Guber-
nur Nusa Tenggara Timur Josef 
Nae Soe memuji Sirkuit Man-
dalika sebagai sirkuit paling 
indah di dunia. Hal tersebut ia 
sampaikan saat mengunjungi 
sirkuit itu, Rabu, 2 Maret 2022.

“Saya pernah mengunjungi 
beberapa sirkuit di Eropa, tapi 
tidak ada seindah sirkuit Man-
dalika,” kata Josef saat berada 
di Bukit 360 Mandalika.

Menurut Josef, Sirkuit Man-
dalika memiliki bukit hingga 
dikelilingi lautan yang menak-
jubkan. Hal itu pun menjadi 
daya tarik wisatawan untuk 
datang ke NTB. “Sirkuit ini 
amazing,” ujarnya.

Sementara itu, Wakil Gu-
bernur Nusa Tenggara Barat 
Sitti Rohmi Djalilah yang me-
nemani Josef mengatakan pen-

gaspalan ulang sirkuit itu telah 
memenuhi target sehingga siap 
untuk  pnyelenggaraan MotoGP 
Mandalika 18-20 Maret men-
datang.

Sirkuit Mandalika sepanjang 
4,3 kilometer itu memiliki 11 
tikungan ke kiri dan enam ti-
kungan ke kanan yang sewak-
tu kali pertama diselesaikan 
menghabiskan dana Rp 1,3 
triliun. Setelah tes pramusim 
dilakukan, pengaspalan ulang 
mulai dari tikungan 17 hingga 
tikungan 5 sepanjang 1.062 me-
ter. Lintasan sirkuitnya mengh-
abiskan Rp 899 miliar.

Untuk melakukan pen-
gaspalan lintasan utama Sirkuit 
Mandalika ini, Rohmi menga-
takan pengelola mendatangkan 
batu dari Palu Sulawesi Tengah 
sebanyak 7.000 ton dan kapur 

dari Ponorogo dan Proboling-
go. Lapisan aspalnya menggu-
nakan PG (performance grade) 
82 yang campuran dasarnya 
menggunakan Stone Mastic As-
phalt (SMA). Batu dari Palu ini 
untuk bagian atas yang dapat 
menyerap aspal.

Sirkuit Mandalika ini 
kekhasannya dari tikungan 2-3, 
yaitu sewaktu memasuki tikun-
gan kedua berbelok dan miring 
ke kanan dan tikungan ketiga 
berbelok dan miring ke kiri. 
Sedangkan tikungan 6, 7, 8 dan 
9 adalah pebalap bisa flowing 
(melaju tanpa menginjak rem) 
dan memasuki tikungan ke-10 
tampak pantai di selatan dan 
di sebelah kanan adanya bukit. 
Indahnya lokasi ini dilihat Dor-
na sewaktu berkunjung bulan 
April 2021. (tmp)

Korban Tewas Gempa Sumbar
Bertambah Jadi 17 Orang, 4 Masih Hilang

Pasaman Barat, SMN - 
Korban tewas akibat gempa 
Magnitudo 6,1 di Sumatera 
Barat, bertambah menjadi 17 
orang. Korban meninggal di dua 
kabupaten, Kabupaten Pasaman, 
dan Kabupaten Pasaman Barat.

Pos Komando Darurat Pen-
anganan Bencana Gempa mer-
ilis, pada Jumat (4/3/2022) 
petang, 17 korban itu mas-
ing-masing dari Kabupaten Pas-
aman 8 orang dan Kabupaten 
Pasaman Barat, 9 orang. Empat 

korban lainnya hilang dan masih 
dalam pencarian.

“Per hari ini, total Korban 
meninggal dunia 17 orang, 4 
masih dicari,” kata Letkol.Cav.
Hery Bakty, Komandan Tang-
gap Darurat Penanganan Ben-
cana Gempa Sumbar kepada 
wartawan, di Rumah Dinas Bu-
pati Pasaman Barat yang menja-
di posko tanggap darurat, Jumat 
malam.

Menurut Hery, dua korban 
terakhir meninggal dunia tadi 

pagi, setelah sempat menjalani 
perawatan di rumah sakit Yarsi 
Simpang Empat Pasaman Barat 
akibat luka tertimpa bangunan 
yang ambruk. Keduanya adalah 
warga Nagari Kajai, Kecamatan 
Talamau. Identitas keduanya 
tercatat bernama Ali Nuar (60 
tahun) dan Ermawati (62 tahun).

Selain korban tewas, gempa 
yang terjadi pada Jumat (25/2) 
pekan lalu juga mengakibatkan 
432 orang mengalami luka berat 
dan ringan, serta memaksa lebih 

dari 16 ribu orang mengungsi.
“Untuk korban luka, di kedua 

daerah ada 432 orang. Di Pasa-
man ada 42 orang dan di Pasa-
man Barat ada 381 orang, baik 
yang luka berat maupun luka 
ringan. Korban luka berat ra-
ta-rata sekarang menjalani per-
awatan di Padang,” kata Hery.

“Pengungsian secara total 
lebih dari 16 ribu jiwa,” tambah 
Dandim 0305 Pasaman tersebut.

Sementara berkaitan dengan 
jumlah kerusakan bangunan, 

Letkol. Cav. Hery Bakty, Komandan Tanggap Darurat Penanganan Bencana Gempa Sumbar

angkanya terus bergerak, karena 
tim assessment masih bekerja.

“Assesment bangunan su-
dah jalan. Mulai hari ini sudah 
bekerja untuk mendapatkan data 
kerusakan sesungguhnya. Mu-
dah-mudahan menjelang masa 
tanggap darurat sudah selesai. 
Kita bekerja secepatnya,” ka-
tanya lagi.

Berikut data dampak gempa 
M.6,1 Sumatera Barat Per Jumat 

(4/3/2022):
Kabupaten Pasaman :Korban 

Jiwa : 8 Orang, Hilang : 4, Luka 
berat : 4, Luka ringan : 38, Me-
ngungsi : 5.207 Jiwa, Bangunan 
rumah rusak berat : 490 unit, 
Rumah Rusak ringan : 414 unit, 
Fasilitas Pendidikan: 17 unit se-
kolah rusak, 4 Jembatan putus

Kabupaten Pasaman Barat 
: Meninggal Dunia : 9 orang, 
Luka Berat : 45 orang (rata-rata 

dirawat di Padang), Luka ringan 
: 336 orang, Rumah rusak berat : 
770 unit, Rumah rusak sedang : 
3.075 unit, Rumah rusak ringan 
: 396 unit, Fasilitas Pendidikan 
21 unit rusak berat, 14 unit ru-
sak sedang, 20 unit rusak ringan, 
Fasilitas Kesehatan, 5 unit rusak 
berat, Fasilitas Ibadah : Rusak 
berat 22 unit, Rusak sedang 7 
unit, Rusak ringan 11 unit, Pen-
gungsi : 11.317 Jiwa. (dtk)
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Daftar 40 Pemain Timnas Indonesia U-19 untuk Pemusatan Latihan di Korea Selatan

Jakarta, SMN - Nama-na-
ma penggawa Timnas Indone-
sia U-19 yang akan melakukan 
pemusatan latihan di Korea 
Selatan telah diumumkan. Pela-
tih Indonesia, Shin Tae Yong, 
memanggil 40 pemain untuk 
dibawa ke Negeri Ginseng. Se-
jumlah bintang muda Tanah Air 

pun terlihat masuk dalam daft-
ar tersebut, termasuk pemain 
asal Madura United, Ronaldo 
Kwateh . Tak ketinggalan, ada 
pula rekan Ronaldo yang men-
emaninya debut di Timnas Se-
nior yakni Marcelino Ferdinan.

Persija Jakarta menjadi klub 
yang menyumbang pemain pal-

ing banyak untuk Timnas U-19. 
Tercatat ada delapan pengga-
wa Macan Kemayoran yang 
dipanggil oleh Shin, termasuk 
sang wonderkid Muhammad 
Ferarri. Pemusatan latihan di 
Korea Selatan sendiri merupa-
kan bagian dari persiapan pasu-
kan Garuda Muda untuk tampil 

di Piala Dunia U-20 yang akan 
digelar tahun depan di Indone-
sia. Untuk mengasah kemam-
puan mereka, maka berbagai 
persiapan pun dilakukan sejak 
sekarang.

Namun, sebelum berangkat 
ke tanah kelahiran sang pela-
tih, Ronaldo Kwateh dan ko-

lega akan melakukan latihan 
di Jakarta terlebih dulu mulai 2 
Maret 2022 mendatang. Setelah 
itu, pada tanggal 7 Maret baru-
lah mereka semua terbang ke 
Korea Selatan. Ketua Umum 
PSSI, Mochamad Iriawan, pun 
berharap para pemain yang 
dipanggil bisa meningkatkan 

Daftar 40 Pemain Timnas Indonesia U-19 untuk Pemusatan Latihan di Korea Selatan

kemampuan mereka selama 
berada di Negeri Gingseng. 
Menurutnya, para pemain itu 
wajib bekerja keras untuk men-
gasah performa mereka baik 
dari segi fisik maupun mental.

“Para pemain harus ker-
ja keras, disiplin, fokus demi 
meningkatkan mental, skill, 
fisik, dan performa mereka se-
lama di Korea Selatan. TC di 
Korea Selatan merupakan rang-
kaian persiapan mengikuti Piala 
Dunia U-20 2023 mendatang,” 
kata Iriawan dilansir dari laman 
resmi PSSI, Jumat (25/2/2022). 
Selama di Korea Selatan, Tim-
nas U-19 akan melakukan latih 
tanding di dua kota. Pertama di 
Gyeongsangbuk-do pada 13-24 
Maret dan dilanjutkan ke Dae-
gu pada 24 Maret hingga 10 
April 2022. Rencananya, pasu-
kan Garuda Muda akan mengh-
adapi beberapa klub lokal yang 
ada di sana. Selain itu, mereka 
juga dikabarkan bakal bertand-
ing melawan Timnas U-20 Ko-
rea Selatan.

Berikut adalah 40 Pemain 
yang dipanggil ke Timnas In-
donesia U-19 untuk pemusa-
tan latihan di Korea Selatan: 
1. Kadek Arel Priyatna - Bali 
United 2. Aditiya Daffa AI 
Haqi - Barito Putera 3. Alex-
andro Felix Kamuru - Barito 
Putera 4. Yogi Hermawan - 
Barito Putera 5. Arsa Ramadan 
Ahmad - Bhayangkara FC 6. 
Frezy AI Hudaifi - Bhayangka-
ra FC 7. Muhammad Khakim 
AI Mukhasibi - Bhayangkara 
FC 8. Muhamad Faiz Maulana - 
Bina Taruna 9. Rabbani Tasnim 

Siddiq - Borneo FC 10. Ronal-
do Joyberra R Junior - Madura 
United 11. Bramdani - Perse-
baya Surabaya 12. Marselino 
Ferdinan Philipus - Persebaya 
Surabaya 13. Barnabas Sob-
or - Persewangi Banyuwangi 
14. Dimas Juliono Pamungkas 
- Persib Bandung 15. Ferdian-
syah - Persib Bandung 16. Ka-
kang Rudianto - Persib Band-
ung 17. Robi Darwis - Persib 
Bandung 18. Alfriyanto Nico 
Saputro - Persija Jakarta 19. 
Cahya Supriadi - Persija Ja-
karta 20. Muhammad Ferarri 
- Persija Jakarta 21. Radzky 
Syawal Ginting - Persija Ja-
karta 22. Raka Cahyana Riz-
ky - Persija Jakarta 23. Razzaa 
Fachrezi Aziz - Persija Jakar-
ta 24. Resa Aditya Nugraha 
- Persija Jakarta 25. Syukran 
Arabia Samual - Persija Ja-
karta 26. Indra Arya Perceka 
Wiguna - Persijap Jepara 27. 
Mikael Alfredo Tata - Persi-
pura Jayapura 28. Subhan Fa-
jri - Persiraja Banda Aceh 29. 
Aulia Ramadhan Lubis - Persis 
Solo 30. Marcell Januar Putra - 
Persis Solo 31. Erlangga Setyo 
Dwi Saputra - Persis Solo 32. 
Fillah Rohmatuloh Sesa - Per-
sita Tangerang 33. Arkhan 
Fikri - PS Kwarta 34. Dimas 
Maulana - Persis Solo 35. Ed-
gard Amping - PSM Makassar 
36. Muhammad Rafli Asrul 
- PSM Makassar 37. Renaldi - 
PSM Makassar 38. Ricky Prat-
ama - PSM Makassar 39. Ibnul 
Mubarak - PSM Makassar 40. 
Hokky Caraka Bintang Bril-
liant - PSS Sleman. (sin)

Formula 1 Putus Kontrak dengan Rusia
Jakarta, SMN - Balapan 

Formula 1 di Rusia dipastikan 
tidak akan ada lagi pada ta-
hun-tahun mendatang karena 
F1 telah memutus kontrak den-
gan negara dengan wilayah ter-
besar di Eropa tersebut.

Dalam pernyataan resmi, F1 
menyatakan sudah memutus 
kontrak dengan promotor GP 
Rusia.

“Formula 1 mengonfirmamsi 
telah memutus kontrak dengan 
promotor Grand Prix Rusia. Itu 
berarti Rusia tidak akan lagi 
menggelar balapan pada masa 
yang akan datang,” demikian 
tulis pengumuman di situs re-
smi F1.

Keputusan ini diambil sepe-
kan setelah F1 memastikan ti-
dak menggelar balapan GP Ru-
sia pada tahun ini terkait invasi 
ke Ukraina yang diumumkan 
Presiden Vladimir Putin.

Sebelumnya pihak Rusia 
sempat menyusun rencana pe-
mindahan sirkuit dari Sochi ke 
St. Petersburg pada 2023. Rusia 
dan F1 sejatinya masih memili-
ki kontrak hingga 2025.

Pemutusan kontrak GP Ru-
sia diketahui merupakan hasil 

Mobil Balap Formula 1

dari pertemuan F1, FIA, dan pe-
tinggi-petinggi tim.

Keputusan yang diambil 
F1 menjadi dampak lanjutan 
dari perang Rusia Ukraina. Di 
kancah olahraga, beberapa fed-
erasi sudah menjatuhkan sanksi 
kepada Rusia.

Khusus untuk olahraga oto-
motif, FIA sudah menjatuhkan 
sederet sanksi untuk Rusia dan 

Belarus. Sesuai dengan re-
komendasi Komite Olimpiade 
Internasional, anggota dewan 
sepakat FIA meniadakan ajang 
balap di Rusia dan Belarus.

Selain pembalap, para ofi-
sial juga dilarang menggunakan 
simbol kebangsaan Rusia dan 
Belarus. Bendera dan lagu ke-
bangsaan kedua negara juga ti-
dak bisa diperdengarkan.

FIA pun memutuskan men-
coret tim Rusia dan Belarus 
berpartisipasi dalam kompetisi 
internasional. Sementara per-
wakilan Rusia dan Belarusia di 
FIA diwajibkan mengundurkan 
diri sementara dari peran dan 
tanggung jawabnya. Dana hibah 
FIA juga tidak akan disalurkan 
kepada Rusia dan Belarusia. 
(cnn)

Jadwal Bulu Tangkis German Open 
2022: Indonesia Kirimkan 6 Wakil

Pemain Badminton Timnas Indonesia Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto 

Jakarta, SMN - Turnamen 
bulu tangkis German Open akan 
berlangsung di Westenergie 
Sporthalle, Muelheim an der 
Ruhr, Jerman, pada 8-13 Maret 
2022.

Pengurus Pusat Persatuan 
Bulu Tangkis Seluruh Indonesia 
(PP PBSI) memastikan skuad 
Merah Putih yang berlaga sudah 
membawa persiapan maksimal 
untuk meraih hasil terbaik.

Pelatih ganda campuran 
Nova Widianto mengatakan, 
persiapan anak asuhnya berjalan 
sesuai harapan karena mendapat 
keuntungan tidak mengikuti Ke-
juaraan Asia beregu beberapa 
waktu lalu.

“Kami bisa sangat fokus un-
tuk tur Eropa ini. Saya optimis-
tis kedua pasangan dari nomor 
ganda campuran bisa mendapat 
hasil maksimal,” kata Nova le-
wat informasi tertulis PBSI, Ju-
mat.

Nomor ganda campuran 
menurunkan Rinov Rivaldy/
Pitha Haningtyas Mentari dan 
Adnan Maulana/Mychelle 

Crhystine Bandaso, dengan 
masing-masing ditargetkan ma-
suk semifinal dan perempat fi-
nal.

“Tidak mudah memang, 
tapi persiapan sudah baik dan 
mudah-mudahan hasilnya juga 
baik. Harus yakin dan optimis-
tis,” tutur Nova.

Jalan terjal memang menan-
ti atlet-atlet muda ganda cam-
puran di German Open 2022. 
Sebut saja pasangan Rinov/
Pitha yang berpeluang bertemu 
unggulan ketiga Yuta Wata-
nabe/Arisa Higashino di babak 
kedua bila berhasil mengatasi 
pasangan Selandia Baru, Oliver 
Leydon-Davis/Anona Pak di ba-
bak pembuka.

Sedangkan Adnan/Mychelle 
akan langsung berhadapan den-
gan seniornya Praveen Jordan/
Melati Daeva Oktavianti yang 
datang dari jalur profesional.

“Adnan/Mychelle sudah ser-
ing bertemu Jordan/Melati, sa-
ma-sama sudah saling mengenal 
gaya bermain masing-masing. 
Ramai lah nanti, 50:50 dan pel-

uang menang tetap ada buat Ad-
nan/Mychelle,” ujar Nova.

“Tapi siapa pun yang menang 
ujung-ujungnya kan tetap Indo-
nesia,” kata Nova menegaskan.

Tim pelatnas bulu tangkis In-
donesia yang berkekuatan enam 
wakil bertolak untuk mengikuti 
ajang German Open 2022 pada 
Kamis malam. Mereka ter-
bang dari bandara internasional 
Soekarno-Hatta, Cengkareng, 
dengan pesawat Emirates Air-
lines EK359 via Dubai.

Enam wakil Indonesia ada-
lah Anthony Sinisuka Ginting, 
Jonatan Christie, Shesar Hiren 
Rhustavito (tunggal putra), Fa-
jar Alfian/Muhammad Rian Ar-
dianto (ganda putra), Rinov Ri-
valdy/Pitha Haningtyas Mentari 
dan Adnan Maulana/Mychelle 
Crhystine Bandaso (ganda cam-
puran).

Saat berlaga di German Open 
nanti, mereka juga didampingi 
dua pelatih teknik yaitu Irwan-
syah dan Nova Widianto, dan 
satu pelatih fisik Yansen Alpine. 
(tem)

Jadwal MotoGP 2022, Sirkuit
Mandalika Gelar Balapan 20 Maret

Jakarta, SMN - MotoGP 
2022 akan dimulai akhir pekan 
ini dengan balapan MotoGP Qa-
tar 2022 di Sirkuit Losail, Ming-
gu (6/3). Berikut jadwal Mo-
toGP 2022 termasuk di Sirkuit 
Mandalika.

Tidak seperti MotoGP 2020 
dan 2021, jumlah seri MotoGP 
2022 lebih banyak. Pada 2020 
jumlah seri balapan hanya 14 
karena pandemi Covid-19. Se-
jumlah seri dibatalkan karena 
tak siap dengan serangan virus 

corona.
Selanjutnya pada 2021 

jumlah seri balapan hanya 18, 
setelah enam seri lainnya di-
batalkan. Untuk MotoGP 2022 
jumlah balapan meningkat men-
jadi 21. Ada dua sirkuit baru 
yang akan debut pada musim 
ini.

Jadwal MotoGP 2022 akan 
dibuka di Sirkuit Losail, Qatar. 
Balapan ini akan berlangsung 
pada 4-6 Maret. Ini akan menja-
di sarana pabrikan dan pembal-

ap unjuk kebolehan di musim 
baru.

Dari Qatar, seri kedua akan 
berlangsung di Sirkuit Manda-
lika, Indonesia. Ini akan menja-
di balapan baru karena MotoGP 
Mandalika baru digelar musim 
ini.

Setelah dua seri di Asia, bala-
pan akan dilanjutkan ke Amer-
ika Selatan, yakni di Argentina 
dan Amerika Serikat. Setelah itu 
jadwal 12 seri MotoGP 2022 se-
cara berturut-turut berlangsung 

di Eropa.
Jadwal MotoGP 2022 akan 

kembali lagi ke Asia pada Sep-
tember. Pertama di Jepang, lan-
tas ke Thailand, menuju Austra-
lia, dan terakhir ke Malaysia, 
sebelum kembali lagi ke Benua 
Biru.

Balapan penutup MotoGP 
2022 akan berlangsung di Va-
lencia pada 6 November men-
datang. Jika tidak ada kendala 
ini akan menjadi balapan yang 
panjang dan melelahkan, sebab 
sebelumnya seri MotoGP hanya 
19.

Saksikan live streaming Mo-
toGP Qatar 2022 di CNNIndo-
nesia.com pada Minggu (6/3). 
Siaran langsung balapan akan 
disiarkan Trans7.

Jadwal MotoGP 2022
6 Maret: Losail Circuit / Mo-

toGP Qatar
20 Maret: Mandalika Street 

Circuit / MotoGP Indonesia
3 April: Termas de Rio Hon-

do / MotoGP Argentina
10 April: Circuit of the Amer-

icas / MotoGP Amerika Serikat
24 April: Portimao / MotoGP 

Portugal

1 Mei: Jerez / MotoGP Span-
yol

15 Mei: Le Mans / MotoGP 
Prancis

29 Mei: Mugello / MotoGP 
Italia

5 Juni: Catalunya / MotoGP 
Catalunya

19 Juni: Sachsenring / Mo-
toGP Jerman

26 Juni: Assen / MotoGP Be-
landa

10 Juli: Kymi Ring / MotoGP 
Finlandia

7 Agustus: Silverstone / Mo-
toGP Inggris

21 Agustus: Red Bull Ring / 
MotoGP Austria

4 September: Misano / Mo-
toGP San Marino

18 September: MotorLand 
Aragon / MotoGP Aragon

25 September: Motegi / Mo-
toGP Jepang

2 Oktober: Buriram / Mo-
toGP Thailand

16 Oktober: Phillip Island / 
MotoGP Australia

23 Oktober: Sepang / Mo-
toGP Malaysia

6 November: Valencia / Mo-
toGP Valencia. (cnn)

MotoGP



Edisi 511/ XIV / 7 - 20 Maret 2022 11Rona-rona
Resmi! Menaker Cabut. . .
Sambungan dari hal. 1

Presiden Jokowi Ajak. . .
Sambungan dari hal. 1

aturan lama.
Ida menegaskan, kemente-

rian saat ini sedang memproses 
revisi Permenaker No. 2 Tahun 
2022. Pada prinsipnya, keten-
tuan tentang klaim JHT sesuai 
dengan aturan lama, bahkan 
dipermudah. 

Sebagai upaya untuk mem-
percepat proses revisi, Kemen-
terian Ketenagakerjaan (Kem-
naker) saat ini aktif melakukan 
serap aspirasi bersama Ser-
ikat Pekerja/Serikat Buruh. 
Kemnaker juga secara intens 
berkoordinasi dan berkomuni-
kasi dengan Kementerian/Lem-
baga terkait. 

“Kami sedang melakukan 
revisi Permenaker No.2 tahun 
2022, insyaAllah segera selesai. 
Kami terus melakukan serap as-
pirasi bersama Serikat Pekerja/
Serikat Buruh, serta secara in-
tens berkomunikasi dengan Ke-
menterian/Lembaga,” tegas Ida 
di Jakarta, Rabu (2/3/2022).

Sebagaimana diketahui 
bahwa Permenaker No.2 Ta-
hun 2022 belumlah berlaku 
efektif. Oleh sebab itu, Per-
menaker 19/2015 sebenarnya 
masih berlaku saat ini. Dengan 
demikian Pekerja/Buruh yang 
ingin melakukan klaim JHT 
dapat menggunakan acuan Per-

menaker yang lalu, termasuk 
bagi yang terkena-PHK atau 
mengundurkan diri. 

“Perlu saya sampaikan kem-
bali bahwa Permenaker lama 
(No. 19/2015) saat ini masih 
berlaku dan masih menjadi 
dasar bagi teman-teman peker-
ja/buruh untuk melakukan klaim 
JHT. Tidak terkecuali bagi yang 
ter-PHK maupun mengundur-
kan diri tetap dapat klaim JHT 
sebelum usia pensiun,” ucap 
Ida.

Lebih lanjut, saat ini juga 
sudah mulai berlaku Program 
Jaminan Kehilangan Pekerjaan 
atau JKP bagi mereka yang 

ter-PHK. Program ini memiliki 
3 (tiga) manfaat yang dapat di-
peroleh oleh pesera JKP yakni 
manfaat uang tunai, akses terha-
dap informasi pekerjaan melalui 
situs pasker.id, serta pelatihan 
untuk skilling, upskilling mau-
pun re-skilling. 

“Dengan demikian saat ini 
berlaku 2 (dua) program jami-
nan sosial ketenagakerjaan un-
tuk  memproteksi pekerja/buruh 
yang kehilangan pekerjaan, yai-
tu berupa JHT dan JKP. Beber-
apa pekerja ter-PHK sudah ada 
yang mengklaim dan mendapa-
tkan uang tunai dari program 
JKP,” pungkasnya.(idx)

Jakarta, SMN - Sawit men-
jadi tema spesial dalam rang-
kaian Perayaan Harlah ke-99 
Nahdlatul Ulama (NU) untuk 
wilayah barat yang digelar di 
Palembang, Sumatera Selatan, 
Jumat (4/3). 

Sebagai wujud kepedulian 
pada sawit, acara itu juga diisi 
penanaman ulang atau replant-
ing sawit di Desa Kencana 
Mulia, Kecamatan Rembang, 
Kabupaten Muara Enim, Suma-
tra Selatan.

Menko Perekonomian Air-
langga Hartarto dan Ketua 
Umum PBNU KH Yahya Cholil 
Staquf hadir langsung pada re-
planting dalam rangka program 
Peremajaan Sawit Rakyat (PSR) 
di lahan seluas 317 hektare itu.

Airlangga yang hadir me-
wakili Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) menyatakan bahwa 
replanting sawit merupakan 
program pemerintah. “Targetn-
ya 180 ribu hektare per tahun,” 

ujarnya. 
Menteri yang juga ketua 

umum Partai Golkar itu tidak 
hanya menanam sawit. Dia 
juga membawa kabar tentang 
program pemerintah dan bantu-
an dari Badan Pengelola Dana 
Perkebunan Kelapa Sawit (BP-
DPKS) untuk petani setempat. 

Menurut Airlangga, pemer-
intah menaikkan bantuan per-
tanian sawit yang semula besa-
rannya Rp 25 juta per hektare. 
“Dinaikkan menjadi Rp 30 juta 
per hektare,” katanya. 

Mantan menteri perindus-
trian itu menjelaskan program 
tersebut bukan satu-satunya 
bantuan bagi petani sawit. Se-
bab, ada pula bantuan Kredit Us-
aha Rakyat (KUR) untuk modal 
kerja, pupuk, dan lain-lainnya. 

Airlangga memerinci masa 
angsuran kredit itu bisa menca-
pai lima tahun. “Bunganya tiga 
persen disubsidi oleh pemerin-
tah,” katanya. 

Pada kesempatan sama, Kiai 
Yahya Cholil Staquf menya-
takan fokus perayaan harlah NU 
untuk wilayah barat pada 3 - 5 
Maret 2022 itu ialah pada pen-
dampingan petani sawit. Ada-
pun tema yang diangkat pada 
harlah itu ialah Lestari Alamn-
ya, Sejahtera Petaninya. 

Gus Yahya -panggilan akrab-
nya- mengharapkan tata kelo-
la perkebunan sawit rakyat 
menyentuh kearifan lokal dan 
berkelanjutan. “PBNU men-
dukung program batuan tanam 
sawit tersebut,” katanya. 

Oleh karena itu, PBNU 
menjalin kerja sama dengan 
beberapa kementerian untuk 
mengembangkan program pen-
dampingan dalam rangka pem-
berdayaan ekonomi rakyat. 

Menurut Gus Yahya, PBNU 
sudah menyampaikan kepada 
Presiden Jokowi bahwa organi-
sasi nahdiyin itu ingin menjadi 
penyangga bagi agenda-agenda 

pemerintah. “Tentu untuk ke-
maslahatan rakyat banyak,” kata 
mantan anggota Dewan pertim-
bangan Presiden (Wantimpres) 
itu.

Sejumlah pejabat terlihat 
hadir pada kegiatan itu, antara 
lain, Menteri Perindustrian 
Agus Gumiwang Kartasasmi-
ta, Wakil Menteri Perdagangan 
Jerry Sambuaga, Gubernur Su-
matera Selatan Herman Deru, 
Wakil Ketua Komisi XI DPR 
RI Dito Ganundito, Pjs Bupa-
ti Muara Enim Nasrun Umar, 
Ketua DPRD Sumatera Selatan 
R.A Anita Noeeringhati, dan 
Direktur Utama BPDPKS Eddy 
Abdurrachman. 

Beberapa pengurus NU 
juga terlihat mendampingi Kiai 
Staquf, yakni Nusron Wahid 
(wakil ketua umum PBNU) dan 
KH Amirullah Nahrawi (Ket-
ua PWNU Sumatera Selatan).
(jpnn) 

Mojokerto, SMN - Bupati 
Mojokerto Ikfina Fahmawati 
menyerahkan secara langsung 
piagam dan trophy kepa-
da juara Lomba Kompetensi 
Siswa (LKS) Sekolah Menen-
gah Kejuruan (SMK) serta 
Inovasi Kepala Sekolah Me-
nengah Akhir (SMA). Penyer-
ahan penghargaan tersebut 
berlangsung di Pendopo Graha 
Maja Tama Kantor Bupati Mo-
jokerto, Selasa (1/3) siang.

Agenda penyerahan peng-
hargaan tersebut diikuti sep-
uluh pelajar tingkat SMK di 
Kabupaten Mojokerto yang 
berhasil meraih juara dalam 
LKS tingkat nasional. Serta 
empat kepala SMA sebagai 
penerima penghargaan Inova-
si Kepala SMA di Kabupaten 
Mojokerto.

Dalam kesempatan ini, Bu-
pati Mojokerto mengapresi-

asi prestasi yang telah diraih 
para siswa serta memberi se-
mangat para siswa untuk ter-
us berkarya dan berprestasi. 
“Anak-anakku tetap semangat, 
tetap berkarya, kalian sudah on 
the track, kedepannya, kalian 
tidak hanya berkarya untuk 
diri sendiri, tapi untuk bangsa 
dan negara kita untuk menuju 
kemajuan dan kebangkitan,” 
ujar Ikfina.

Untuk diketahui, peraih 
peringkat pertama dalam LKS 
SMK, yakni M Khoirul Ro-
ziqin di bidang Electrical In-
stalation asal SMK Negeri 1 
Pungging dan M Nahrul Wa-
hyu Pamungkas lomba bidang 
Restaurant Services siswa asal 
SMK Negeri 1 Pungging.

Peraih peringkat kedua da-
lam LKS SMK tingkat nasi-
onal, yakni Andini Puspasari 
lomba di bidang Chemistry 

yang merupakan siswa asal 
SMK Negeri 1 Mojoanyar. 
Anjani Mutiara Kasih lomba 
di bidang Fashion Technolo-
gy siswa asal SMK Negeri 1 
Sooko. Thareq Kemal Habi-
bie lomba di bidang Graphic 
Desain Technology siswa asal 
SMK Negeri 1 Pungging. Mu-
hammad Nur Farhan lomba di 
bidang Mechanical Engineer-
ing Cad siswa asal SMK Neg-
eri 1 Pungging. Sandi Wira 
Ramadhan lomba di bidang 
Welding siswa asal SMK Neg-
eri 1 Pungging.

Peraih peringkat ketiga da-
lam LKS SMK tingkat nasion-
al, yakni M Syahrul Alamsyah 
lomba di bidang Automobile 
Technology siswa asal SMK 
Negeri 1 Pungging. Muham-
mad Fiqih Dwi Ansyah lomba 
di bidang Car Painting siswa 
asal SMK Negeri 1 Jetis. Nova 

Nur Syabilah lomba di bidang 
Hotel Receptions yang mer-
upakan siswa asal SMK Negeri 
1 Dlanggu.

Selain itu, adapun kepala 
SMA penerima penghargaan 
kategori Inovasi Kepala SMA, 
yakni Sutoyo, Kepala SMA 
Negeri 1 Sooko dimana peserta 
didiknya berhasil meraih tujuh 
kejuaraan di tingkat nasional. 
Sugiono, Kepala SMA Negeri 
1 Bangsal dimana peserta di-
diknya berhasil meraih empat 
kejuaraan di tingkat nasion-
al. Henri Sudar Peristiwanti, 
Kepala SMA Negeri 1 Puri 
dimana peserta didiknya ber-
hasil meraih satu kejuaraan di 
tingkat nasional. Serta Endang 
Binarti, Kepala SMA Negeri 
1 Mojosari dimana peserta 
didiknya berhasil meraih satu 
kejuaraan di tingkat nasional. 
(kmf/kan)

PPh melalui aplikasi daring 
e-filing.

Ia mengajak para wajib pa-
jak untuk segera melaporkan 
SPT Tahunan sebelum 31 Ma-
ret 2022.

“Bapak, Ibu, Sauda-
ra-saudari yang belum lapor 
SPT Tahunan segera melapor-
kan. Ingat terakhir tanggal 31 
Maret 2022,” ujar Presiden Jo-
kowi lewat video yang diung-
gah Sekretariat Presiden.

Menteri Keuangan Sri Muly-
ani dan Direktur Jenderal Pajak 
Kementerian Keuangan Suryo 

Utomo turut mendampingi 
Presiden saat melaporkan SPT 
Tahunan PPh.

Presiden Jokowi menga-
takan bahwa pelaporan SPT 
Tahunan PPh melalui aplika-
si daring e-filing memberikan 
kemudahan bagi para wajib 
pajak.

Lapor SPT online dapat 
dilakukan tanpa harus datang 
ke kantor pajak.

“Caranya mudah dan tidak 
repot karena tidak perlu ke kan-
tor pajak. Bisa kapan saja dan 
bisa darimana saja,” ungkap-

nya.
Jokowi juga menjelaskan 

bahwa pajak yang dibayarkan 
oleh masyarakat akan sangat 
bermanfaat untuk mendukung 
berbagai program pembangu-
nan.

“Pajak yang kita bayarkan 
sangat diperlukan untuk men-
dukung program pembangu-
nan, terutama untuk pemulihan 
ekonomi, meningkatkan daya 
beli masyarakat, pemulihan 
kesehatan, termasuk program 
vaksinasi. Pajak kita untuk 
kita,” kata Presiden. (trb)

Pamekasan, SMN - Guber-
nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa menegaskan Pem-
prov Jatim bersama Pemkab 
Pamekasan mengerahkan semua 
sumber daya guna memastikan 
Banjir Pemakasan bisa segera 
surut.

“Mudah-mudahan dalam 
waktu dekat ini akan segera 
surut sehingga warga bisa kem-
bali melakukan aktivitas den-
gan normal,” kata Khofifah 
saat meninjau Desa Sudeman-
gan, Kecamatan Pademawu, 
Panekasan, Rabu (2/3).

Seperti diketahui, Hujan de-
ras di Kabupaten Pamekasan se-
jak Selasa (1/3) dini hari menye-
babkan Sungai Kloang dan Kali 
Semajid meluap. Akibatnya, 
sejumlah ruas jalan protokol ter-
endam banjir dan 6.329 kepala 
keluarga (KK) terdampak.

Adapun daerah terdampak 
banjir, antara lain, Kelurahan 
Jungcangcang, Parteker, Kol-
pajung, Petemon, Gladak Any-
ar, Kangenan, dan Barurambat 
Kota. Banjir kali ini juga terjadi 
di sejumlah titik di Kecamatan 
Pademawu, Palengaan, Proppo, 
dan sebagian di Kecamatan Ga-
lis.

Khofifah mengungkapkan 
Pemprov Jatim memfungsikan 
dua pompa air guna mengalir-
kan genangan air ke sungai. 
Selain itu satu unit eskavator 
disiagakan untuk membersih-

kan dan mengevakuasi material 
sisa banjir. Selain itu eskavator 
tersebut juga difungsikan untuk 
mengeruk sedimentasi yang ter-
jadi di sungai.

“Kami berharap debit air 
sungai bisa kembali normal se-
hingga air yang menggenangi 
rumah-rumah warga bisa dise-
dot dan dialirkan ke sungai,” 
imbuhnya.

Dalam kesempatan tersebut, 
Khofifah juga memuji Pemk-
ab Pamekasan yang dinilainya 
sigap dan responsif terhadap 
situasi banjir yang terjadi. Pem-
kab bersama sejumlah elemen 
masyarakat segera mendirikan 
dapur umum guna menyediakan 
kebutuhan permakanan bagi pe-
ngungsi dan yang terdampak.

Diantaranya, Badan Pen-
anggulangan Bencana Daerah 
(BPBD), TNI, Polri, Palang 
Merah Indonesia (PMI) serta 
bantuan dari anggota Forum 
Relawan Penanggulangan Ben-
cana Daerah, dan Taruna Siaga 
Bencana (Tagana). Dapur umum 
tersebut menyediakan 1.500 
bungkus paket makanan yang 
terbagi dalam tiga sesi yakni 
pagi, siang, dan malam.

“Terimakasih atas gerak 
cepat dan kegotongroyongan 
seluruh elemen masyarakat. 
Bencana sebesar apapun akan 
terasa lebih ringan jika kita sal-
ing tolong menolong dan gotong 
royong,” ujarnya.

Menurut Khofifah, kehadiran 
dapur umum sangat bermanfaat 
bagi masyarakat terdampak ban-
jir. Mengingat, genangan banjir 
sangat menyulitkan warga untuk 
memasak.

Dalam kesempatan tersebut, 
Khofifah juga mengingatkan 
kepada masyarakat Jawa Timur 
untuk tetap siaga dan waspada 
lantaran berdasarkan informasi 
dari BMKG, musim penghujan 
masih akan berlangsung hingga 
bulan April - Mei.

“Tetap waspada dengan po-
tensi bencana hidrometeorologi 
basah seperti banjir dan tanah 
longsor,” imbuhnya.

Sementara itu, Camat Pa-
mekasan Rahmat Suroso men-
yampaikan bahwasaat ini dapur 
umum terbagi di Kecamatan 
Pamekasan dan balai kelurahan 
yang terdampak agar mampu 
mampu mengcover keseluru-
hannya.

Dijelaskan, jumlah mas-
yarakat terdampak di Pame-
kasan sebanyak 4.612 KK atau 
10.371 jiwa. Sementara di desa 
Pademangu ada 6 desa dan 1 
kelurahan rata-rata 3.500 jiwa.

“Jadi total ada 13.721 jiwa. 
Kami berupaya untuk member-
ikan layanan terbaik bagi mas-
yarakat. Apalagi dukungan dari 
Pemprov Jatim semakin men-
guatkan kami membantu mas-
yarakat terdampak,” tuturnya. 
(*) 

Tinjau Banjir Pamekasan,
Gubernur Khofifah Kerahkan Semua 
Sumber Daya Pastikan Cepat Surut

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat meninjau Desa Sudemangan, Kecamatan 
Pademawu, Pamekasan

Pemerintah-NU Bersinergi,
Airlangga dan Gus Yahya Tanam Sawit Bareng

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto (tengah) bersama Ketua Umum PBNU KH Yahya Ch Staquf (paling kiri) pada penana-
man ulang atau replanting program Peremajaan Sawit Rakyat (PSR) di Muara Enim, Sumatera Selatan, Jumat (4/3).

Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati saat foto bersama juara Lomba Kompetensi Siswa (LKS) 
Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) serta Inovasi Kepala Sekolah Menengah Akhir (SMA)

Bupati Mojokerto Serahkan Penghargaan 
Juara LKS SMK dan Inovasi Kepala SMA
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Pemkab Jombang Bersama Bea Cukai Kediri 
Himbau Masyarakat Kenali Rokok Ilegal

Diskominfo Jombang Kerjasama Bea
Cukai Kediri Sosialisasi Tentang

Pemahaman Cukai Pada Masyarakat

Jombang, SMN - Pe-
merintah Kabupaten Jom-
bang melalui Dinas Ko-
munikasi dan Informatika 
Bersama Bea Cukai Kediri 
melaksanakan Sosialisasi 
Ketentuan Peraturan Perun-
dang-undangan di Bidang 
Cukai. Petugas Bea Cukai 
meminta warga lapor ketika 
menemukan rokok ilegal.

Sosialisasi Perun-
dang-undangan di bidang 
cukai kali ini digelar Balai 
Desa Gedangan, Kecamatan 
Mojowarno Jombang. 
Acara dibuka oleh Kepala 
Dinas Kominfo Jombang 
Budi Winarno yang diwaki-
li Kepala Bidang Humas 
dan Informasi Publik Aries 
Yuswantono pada Selasa 
(15/2/2022).

Hadir pula dalam acara 
tersebut, Pemeriksa Bea dan 
Cukai Pratama R Donny 
Sumbada, Camat Mojowar-
no, Kepala Desa Gedangan, 
Babinsa da Bhabinkamtib-
mas. Diikuti juga oleh peda-
gang rokok eceran, ketua RT 
dan RW, tokoh masyarakat 
serta tokoh agama.

Kepala Bidang Humas 
dan Informasi Publik Aries 
Yuswantono menyampaikan 

sosialisasi peraturan perun-
dang-undangan di bidang 
cukai perlu dilakukan kare-
na manfaat dana cukai yang 
dihimpun oleh pemerintah, 
yang kemudian dikucurkan 
melalui dana pemerintah 
daerah, peruntukkannya 
dikembalikan lagi untuk 
kepentingan rakyat seperti 
dana pembangunan fasilitas 
jalan raya, pembangunan 
rumah sakit, dan untuk pem-
banguan kesehatan lainnya.

“Kami harapkan, seluruh 
warga bisa mengikuti acara 
hingga selesai dan mema-
hami terhadap materi yang 
disampaikan nara sumber, 
selanjutnya, bisa menerus-
kan informasinya kepada 
anggota masyarakat lainnya, 
agar sasaran sosialisasi leb-
ih bisa menjangkau banyak 
masyarakat,” harapnya.

Pemeriksa Bea dan Cu-
kai Pratama R Donny Sum-
bada dari Bea Cukai Kediri 
menyampaikan setiap warga 
masyarakat diminta men-
genal, memahami dan bisa 
membedakan tentang rokok 
yang benar dan rokok yang 
illegal. Bila ditemukan pere-
daran rokok ilegal, ia me-
minta warga untuk melapor 

ke petugas Bea Cukai.
“Apabila menjumpai 

rokok yang tidak ada ban-
drol, tidak terpasang cukai, 
tolong bantuannya untuk 
bersedia melapor melalui 
0813-3567-2009,” katanya.

Jenis rokok tanpa cukai, 
atau rokok yang pereda-
rannya tidak sesuai dengan 
peraturan perundang-undan-
gan, jelas illegal, maka bisa 
dilaporkan ke nomor HP 
tersebut diatas atau melalui, 
Facebook: Kantor Bea Cu-
kai Kediri, Instagram:@
beacukaikediri, Twiter:@
beacukaikediri. 

Sedangkan Kantor Bea 
Cukai Kediri meliputi Kota 
Kediri, Kabupaten Kediri, 
Kabupaten Nganjuk, Kabu-
paten Jombang.

Rokok Ilegal adalah 
rokok yang diproduksi 
dan diedarkan tidak ses-
uai dengan ketentuan pe-
rundang-undangan yang 
berlaku. Tidak sesuai yang 
dimaksud, bisa berupa izin 
produksinya (tidak memili-
ki Nomor Pokok Pengusaha 
Barang Kena Cukai/NPPB-
KC) maupun tata cara pere-
daran (terkait ketentuan pita 
cukainya).

pemakaian serta pita cukai 
bekas.

Ia mengatakan, cara 
membedakan pita cukai 
rokok asli dengan palsu 
hampir sama seperti mem-
bedakan uang asli dan 
palsu yaitu dengan cara 
di lihat, diraba serta diter-
awang.

“Pita cukai mirip seperti 
uang. Memiliki hologram, 
ada tulisan Republik Indo-
nesia dan gambar burung 
garuda. Kertas dari pita cu-
kai asli agak sedikit kasar,” 
tukasnya.

Sementara itu,Humas 
Dinas Kominfo Jombang 
Wahyudi Sudarsono men-
yampaikan terima kasih 
kepada Kepala desa Re-
joslamet serta Camat Mo-
jowarno atas fasilitasi 
tempat sekaligus undangan 
para peserta sosialisasi. 
Dia juga mengungkapkan 

terima kasih kepada Kan-
tor Bea Cukai Kediri atas 
kerjasamanya.

“Keinginan kami men-
gadakan kegiatan sosialisa-
si antara lain memberikan 
pemahaman, pencerahan 
sekaligus menambah ilmu 
pengetahuan kepada mas-
yarakat desa Rejoslamet 
terkait dengan Cukai khu-
susnya cukai terkait tem-
bakau, salah satu contohn-
ya peredaran rokok ilegal,” 
paparnya.

Ia berharap agar perang-
kat desa, pedagang ser-
ta pemilik warung bisa 
menyebar luaskan informa-
si terkait rokok ilegal ke-
pada masyarakat lainnya. 
“Jangan sampai rokok ile-
gal beredar di wilayah desa 
Rejoslamet,” tegasnya.

Di tempat sama, Camat 
Mojowarno Supriyono juga 
menyampaikan, Sosialisasi 

Cukai merupakan tindak 
lanjut dari pertemuan Tiga 
pilar Kecamatan maupun 
desa pada akhir Novem-
ber Tahun 2021 bertem-
pat di Kampung Jawi 
Wonosalam.

“Kita bersama-sama 
menindaklanjuti terkait 
pemberantasan peredaran 
rokok ilegal. Kita meng-
himbau kepada masyarakat 
terutama pedagang, pemi-
lik toko, pemilik warung 
bahwa peredaran rokok di 
masyarakat harus ada cu-
kai,” ungkapnya.

Cukai merupakan 
pendapatan dari nega-
ra yang akan kembali ke 
masyarakat secara tidak 
langsung. Baik melalui 
desa, Kecamatan serta ban-
tuan lainya yang salah satu 
sumber dananya berasal 
dari cukai.pungkasnya. 
(kmf/adv/sl)

Donny merincikan, 
rokok illegal pita palsu yak-
ni tidak menggunakan pita 
cukai yang diproduksi re-
smi oleh pemerintah sebagai 
pelunasan cukai. Pita cukai 
berbeda, salah peruntukan 
dan/atau salah personalisasi.

Pita Cukai Bekas, yai-
tu bungkus rokok meng-
gunakan pita cukai bekas 
dengan cara menempelkan 
kembali pita cukai bekas 
dari bungkus rokok lain ke 
bungkus rokok baru. Rokok 
tanpa pita cukai (polos), 
bentuk pelanggarannya di-
mana produksen rokok tidak 
menempatkan pita cukai re-
smi pada bungkus rokok.

“Jadi, kalau ibu pemilik 
kois mendapat pesan dari 
Sales rokok agar bersedia 
mengupas pita cukai dari 
bungkus rokok yang mau 
dijual, kemudian nanti akan 
ditebus dengan harga ter-
tentu, tolong jangan menuru-
ti, beranilah menolak. Jik-
alau menuruti, maka bisa 
kena sanksi hukum karena 
turut membantu melakukan 
pelanggaran,” tutur Donny.

Donny juga mengingat-
kan kepada para penghisab 
rokok untuk tidak membeli 
rokok tanpa pita cukai, selain 
berisiko terhadap kesehatan, 
juga merugikan negara, kare-
na jenis rokok polos melang-
gar ketentuan perundang-un-
dangan.

“Kami menyampaikan 
terima kasih kepada para 
penghisap rokok, atas tinda-
kan menghisap rokok. Ak-
tifitas merokok memberikan 
kontribusi dalam penghim-
punan dana bagi hasil cukai. 
Berarti secara tidak langsung 
turut membantu anggaran 
jalannya beragam pemban-
gunan nasional,” ungkapnya.

Donny berharap mas-
yarakat tidak membeli rokok 
illegal. Karena rokok illegal 
menggerus penerimaan neg-
ara. (kmf/adv/sl)

Sosialisasi ketentuan peraturan perundang – undangan dibidang cukai khususnya 
“Gempur Rokok Illegal” di desa Gedangan, Kecamatan Mojowarno - Jombang

Sosialisasi ketentuan peraturan perundang – undangan dibidang cukai khususnya 
“Gempur Rokok Illegal” di desa Rejoslamet, Kecamatan Mojowarno - Jombang

Jombang, SMN - Di-
nas Kominfo Kabupaten 
Jombang bersama Dirjen 
Bea Cukai memberikan 
sosialisasi peraturan pe-
rundang-undangan tentang 
ketentuan cukai kepada 
warga Desa Rejoslamet, 
Kecamatan Mojowarno, 
Jombang, untuk mengedu-
kasi masyarakat terkait 
bahaya peredaran rokok 
ilegal.

Kegiatan Sosialisa-
si di Hadiri Humas Dinas 
Kominfo Jombang, Wahyu-
di Sudarsono yang mewaki-
li Kepala Dinas Kominfo 
Kabupaten Jombang, Hu-
mas Bea Cukai Bambang 
Hadi Rujito, Camat Mo-
jowarno Supriyono, Kepala 
desa Rejoslamet H Sulkhan, 
Perangkat Desa Rejoslamet, 
tokoh masyarakat setempat 
serta tamu undangan lain-
nya,di kantor Desa pada 
Kamis (17/2/2022).

Humas Bea Cukai Kedi-
ri Bambang Hadi Rujito 
dalam sambutannya men-
yampaikan, tugas dari Bea 
Cukai adalah pengumpu-
lan penerimaan negara, 
melindungi masyarakat, 
menunjang perdagangan di 
Indonesia serta mendukung 
industri dalam negeri untuk 
bersaing di luar negeri.

“Bea Cukai itu ada un-
tuk melindungi negara dan 
masyarakat dari perdagan-
gan bebas di luar negeri,” 
ujar Bambang pada sejum-
lah jurnalis.

Dalam kesempatan itu, 
ia pun membagikan sederet 
ciri-ciri Rokok Ilegal agar 
bisa dikenali masyarakat. 
Antara lain tanpa dilekati 
pita cukai (rokok polos), 
pita cukai palsu, pita cukai 
yang tidak sesuai dengan 

Bupati Jombang Apresiasi Kegiatan FGDE,
Upaya Peningkatan Ekonomi Keuangan Syariah

Jombang, SMN - Bupa-
ti Jombang, Hj. Mundjidah 
Wahab memberikan apresi-
asi positif kegiatan Fokus 
Grup Discussion Edukasi 
dan Literasi Inklusi Keuan-
gan sebagai implementa-
si Peraturan Presiden No. 
114/2020 tentang Strategi 
Nasional Keuangan Inklusi 
sebagai upaya percepatan 
peningkatan bagi pengem-
bangan ekonomi syariah di 
Universitas Wahab Hasbul-
lah (Unwaha) Tambakberas 
Jombang.

Diskusi yang diikuti oleh 
Mahasiswa dan UMKM 
Pemula ini selain dihadiri 
oleh Bupati Mundjidah Wa-
hab juga dihadiri Asisten 
3 Setdakab Jombang dan 
Kepala OPD terkait dilingk-
up Pemkab Jombang, Asis-
ten Deputi Keuangan Inklu-
si Dan Keuangan Syariah 
Kemenko Perekonomian 
Dr. Erdiriyo, Kepala Di-
nas Koperasi Dan UMKM 
Jawa Timur Dr. Andromeda 
Qomariyah, Ketua Yayasan 
Perguruan Tinggi Bahrul 
Ulum, Dr. KH. Hasib Wa-
hab, Rektor Unwaha serta 
keluarga besar civitas ak-

ademika Universitas Wa-
hab Hasbullah.pada Jum’at 
(4/3/2022).

Bupati Mundjidah men-
yampaikan bahwa Pemerin-
tah melalui Komite Nasion-
al Ekonomi dan Keuangan 
Syariah (KNEKS) terus 
melakukan berbagai upa-
ya pengembangan sektor 
ekonomi dan keuangan 
syariah di Indonesia da-
lam rangka pencapaian visi 
Indonesia sebagai “Pusat 
Ekonomi Dan Keuangan 
Syariah Dunia”.

Salah satu upaya yang 
dilakukan adalah mening-
katkan pemahaman menge-
nai ekonomi dan keuangan 
syariah sehingga semakin 
diterima baik oleh mas-
yarakat. Oleh karena itu, 
dibutuhkan peran serta 
berbagai pihak, khususnya 
generasi muda yang sangat 
strategis dalam meningkat-
kan literasi ekonomi dan 
keuangan syariah secara 
luas. Generasi muda di-
harapkan mampu memas-
yarakatkan pemahaman 
bahwa ekonomi dan keuan-
gan syariah adalah pilihan 
yang tidak saja rasional, in-

klusif, dan berkeadilan tapi 
juga sesuai dengan prin-
sip-prinsip syariah.

“Salah satu faktor fun-
damental yang menentu-
kan keberhasilan upaya 
pengembangan ekonomi 
dan keuangan syariah ada-
lah upaya peningkatan lit-
erasi masyarakat terhadap 
ekonomi dan keuangan sya-
riah. Semakin tinggi literasi 
ekonomi dan keuangan sya-
riah pada masyarakat maka 
akan semakin tinggi pula 
penggunaan barang dan 
jasa yang halal dan sesuai 
syariah oleh masyarakat. 
Pada gilirannya hal ini akan 
mendorong pertumbuhan 
ekonomi dan keuangan sya-
riah secara berkelanjutan,” 
terangnya.

Disebutkan Bupati bah-
wa diperlukan kerja keras 
dalam peningkatan literasi 
masyarakat baik melalui 
edukasi akademik maupun 
sosialisasi, serta mengede-
pankan kolaborasi berbagai 
pihak dengan pemanfaatan 
teknologi digital, khusus-
nya di tengah situasi pan-
demi saat ini.

“Saya harapkan kegia-

tan beserta hasilnya dapat 
disebarluaskan, menjadi 
sarana diseminasi infor-
masi kepada masyarakat 
luas guna mendukung pen-
ingkatan literasi dan edu-
kasi ekonomi dan inklusi 
keuangan syariah di Indo-
nesia. Kami harap acara ini 
menghasilkan rekomen-
dasi yang akan berguna ti-
dak hanya bagi pemangku 
kepentingan, namun bagi 
masyarakat sebagai up-
aya meningkatkan liter-
asi ekonomi dan inklusi 
keuangan syariah. Semoga 
covid 19 juga bisa segera 
berakhir dan menumbuh-
kan optimisme baru pada 
pertumbuhan ekonomi dan 
keuangan syariah di Indo-
nesia,” tandasnya.

Sementara itu, Kepa-
la Dinas Koperasi dan 
UMKM Jawa Timur Dr. 
Andromeda Qomariyah 
mengatakan dari 34 Provin-
si di Indonesia terdapat 13 
Provinsi yang memiliki 
tingkat literasi dan inklusi 
Syariah ekonomi syariah di 
atas tingkat nasional. “Dis-
ini kita bisa melihat bahwa 
untuk inklusi keuangan 
syariah secara nasional itu 
ada 9% dan Jakarta 23,56% 
sementara untuk Jawa 
Timur berada di pering-
kat kedua yaitu sebesar 
22,56%, kondisi ini tentu 
perlu dilakukan dan terus 
didorong agar pengem-
bangan ekonomi syariah 
di Jawa Timur yang mer-
upakan gudangnya pondok 
pesantren,” katanya.

Menurutnya percepatan 
terkait peningkatan literasi 
keuangan bisa dilakukan 
dengan metode pelaksa-
naan aplikasi keuangan 
baik dilakukan secara on-
line maupun offline sehing-
ga dapat menjangkau berb-
agai lapisan masyarakat,” 
pungkas Andromeda. (kmf/
adv/sl)

Bupati Jombang, Hj. Mundjidah Wahab memberikan apresiasi positif kegiatan Fokus 
Grup Discussion Edukasi dan Literasi Inklusi Keuangan 

Bupati Mundjidah Serahkan SPPT 
dan PBB-P2 Tahun 2022 Pada Camat 

Jombang, SMN - Badan 
Pendapatan Daerah (Bapen-
da) Jombang menyerahkan 
Surat Pemberitahuan Pa-
jak Terutang (SPPT) Pa-
jak Bumi dan Bangunan 
Perdesaan dan Perkotaan 
(PBB-P2) tahun 2022 ke-
pada Camat se Kabupaten 
Jombang. 

Penyerahan itu dilaku-
kan Bupati Jombang Hj. 
Mundjidah Wahab yang 
didampingi Wakil Bupa-
ti Sumrambah dan Kepala 
Bapenda Eksan Gunajati. 
Bertempat di Ruang Swaga-
ta Pendopo Kabupaten Jom-
bang. Jumat (25/2/2022).

Kepala Bapenda Eksan 

Gunajati menyampaikan 
penyerahan dilaksanakan 
kondusif dengan tetap me-
matuhi prokes. Bapenda 
berkomitmen akan melaku-
kan Optimalisasi PBB di 
Jombang. Artinya PBB 
2022 dimulai hari ini, di-
awali dengan penyerahan 
SPPT kepada Camat se-Ka-
bupaten Jombang. Usai 
penyerahan SPPT PBB-P2 
maka akan ditindaklanjuti 
penyerahan ke Desa oleh 
Camat. Dari desa akan dis-
erahkan ke wajib pajak un-
tuk segera dilakukan pem-
bayaran. Hasil pendataan 
kami, total wajib pajak ta-
hun ini sejumlah 648.533 di 

Jombang.
“Usai SPPT diserah-

kan ke wajib pajak, maka 
akan diketahui nominal 
pajak yang harus dibayar-
kan. Pembayaran tak harus 
datang ke kantor Bapenda 
Jombang, dengan kema-
juan era digital pembayaran 
dapat dilakukan melalui 
transfer ke Bank Jatim. 
Ada pula waktu tiga bulan 
jika ada komplain misalnya 
pembetulan nama dan lain-
lain,’’ terangnya.

Sementara itu, Bupati 
Jombang Mundjidah Wahab 
menekankan agar pemba-
yaran pajak tahun ini lebih 
baik dari tahun kemarin. 

Pembayaran pajak juga di-
himbau tepat waktu.

Karena penyerahan 
SPPT sudah tepat waktu, 
artinya pembayaran juga 
harus tepat waktu. Mari 
kita tingkatkan pajak, khu-
susnya PBB-P2 agar Jom-
bang yang berkarakter dan 
berdaya saing lekas terwu-
jud.

“Secara berkala, eval-
uasi secara rutin kepada 
Bapenda terkait optimal-
isasi PAD dari PBB akan 
dilakukan. Terus lakukan 
evaluasi agar pembayaran 
PBB dapat dimaksimal-
kan,’’ pungkas Bupati 
Mundjidah. (kmf/adv/sl)

Bupati Jombang Hj. Mundjidah Wahab yang didampingi Wakil Bupati Sumrambah dan Kepala Bapenda Eksan 
Gunajati menyerahkan Surat Pemberitahuan Pajak Terutang (SPPT) Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan 

Perkotaan (PBB-P2) tahun 2022 kepada Camat se-Kabupaten Jombang


